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ˤ Ήͭͦͣ ͍·͔ͨͯͫ͟Υ  
 

˥͍͙ͦͭͦͣͫΎ ͟ ˽͙ͪ͊͒ͤͯ͘͟ ˿͔͔͙ͪͭͤΎ. ́ ͪͦͨ͊ͪΈΣ 
ͦͤ͒͊͟͟Σ ͍͔͙͡;͙͔͊ͤ ͙ ͚͙͊͒ͦͫͭͦͤ͘͟ 
˽͙ͪ͊͒ͤ͊͘͟ΧΧΧΧΧΧΧΦΦΧΧΧΧΦΧΧΧΧΧΧΧΧ.ΧΦ1 

˾͔͔͋ͤͦ͟ ͍ ͔͍͙̇ͪ͟Φ ˿͔͔͙͔ͪͭͤ ς Ήͭͦ ͍͔ͫͭͪ;͊ ͫ 
ˣ͎ͦͦͣΦ  ʕ ͔͙͙͚͟͡ ͨͦͫͭΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΦΦΧ..ΧΦ.3 

͙̏ͫͯͪͫ͟͟Ύ ͨͦ ͻͪ͊ͣͯΦ ˮ͎ͦͤͦͪ͊͟ͺ͙Ύ όͨͪͦ͒ͦ͗͡Φ). 
ˮͦͤ͊͟ ˿͍Ύ͚ͭͦ ͙́ͪͦͼ·Χ..ΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧс 

˩͍ͻ͙͙͊ͪͫͭΎ ς ́ ͙͍͊ͤͫͭͦ ͙͍́͊ͤͫͭΦ ˻  ͔͍͙̇ͪ͟ ͙ 
ˣ͔͍͔͚ͦ͗ͫͭͤͤͦ ˩͍ͻ͙͙͙͊ͪͫͭΦ ˮ͘ ͍͔͙ͨͪͦͨͦ͒ 
˿͍Ύ͔͚ͭ΄͔͎ͦ ˽͙͊ͭͪ͊ͪͻ͊ ˸͍͎ͦͫͦͫͦͦ͟͟ ͙ ͍͔ͫΎ 
˾͙ͯͫ ˴͙͙ͪ͊͡͡ ΧΧΧΧΧΦΦΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧ.12 

˸͊͡·͔ ͍ͫͦ͊͡ ˽͍͍͎ͪ͊ͦͫ͊ͤͦͦ͡ ˣ͎͔͙ͦͦͫͯ͗ͤ͡Ύ. 
͔͙͔̊ͫͭͦͨͫ͊ͣ͡ΦΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧмо 

˿ͦ͋ͦͪ ˿͊ͤͭ͟-˽͔͔͎͙ͭͪ͋ͯͪͫ͟ͻ ͍ͫΎͭ·ͻΦ 
˾͍͊ͤͦ͊ͨͦͫͭͦ͡Έͤ·͚ ˹͙͚ͦ͊͟͡ ͙͚̒ͨͦͤͫ͟ΧΧΧΦ.14 

˿͙ͭͪ͊ͤͼ͊ ͤ͊ͫͭͦΎ͔ͭ͡ΎΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΦ.15 

˹͍͙ͦͦͫͭ ͤ͊΄͔͎ͦ ͙ͨͪͻͦ͒͊ΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΦ15 

       
                   
                     ***                                            
˿͍͔͔͚͗ ͙ ͍͔͚ͫͭͦ͡ ͨͪͦͻ͚͊͒ͦ͡ 
ˤ͔͔ͭ ͍ ͙͡ͼͦ ͔ͣͤ ͺ͔͍ͪ͊͡ΈΦ 
˹͍ͦ·ͻ ͔͙͚͗͊ͤ͡ - ͤ ͔ ͤ͊͒ͦΣ 
˽ͪͦ΄͎ͦͦ͡ ͫ;͊ͫͭΈΎ - ͤ ͔ ͗͊͡ΈΦ 
 
˹͔͗ͤͦ-͔͗ͣ;ͯ͗ͤ·͔ ͙͒͊͡ 
̉ͯͭΈ ͦͪͯͣΎ͙ͤ͡ ͊͊ͭ͘͟Φ 
˴͊͟ ͍ ͫ͊ͪͦ͟ͺ͎͔͊Σ ͔ͨ;͙͊͡ 
ˤ ͫ͊͒ͦͣ͟͡ ͔͙͙͋ͫͫͭͪ͊ͫͭ ͫͨΎͭΦ 
 
˹͔ͭΣ ͔ͤ ͯͦͪ͟Σ ͔ͤ ͔͍͔ͨͪ͒ͫͭΈ͔ - 
͙̏ͭ ͍ͫΎͭ·͔ ;͊ͫ·Η 
͙́ͻͦ ͙ͨͪ΄͙͡ ͍ ͍͍͔ͪ͊ͤͦͫΈ͔ 
˭·͎͋ͦͦ͟ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͍͔ͫ·Φ 
 
˸͙͎ ͔ͣ͗͒ͯ ͍͔ͫͭͦͣ ͙ ͔ͭͤΈΌΗ 
˨͔ͤΈ ͔ͣ͗ ͙͚ͣͦ͘ ͙ ͍͔͚ͫͤͦΗ 
ˤ͔ͫΈ ͨͦ͒;͙ͤΎΌͫΈ ͍͙͔͒͗ͤΈΌ 
˽͔͙ͫͤΣ ͨ͡·͍ͯ΅͔͚ ͫͦ ͚ͣͤͦΦ 

ˤ͔͙͚͊ͪ͡ ˣͪΌ͍ͫͦ 

 

t¿Ã¿³¹½ÂÒ » ¡Á±¸µ¾¹»o £Á¶Ã¶¾¹Ò 
¤Á¿À±ÁÌ £Á¶Ã¶¾¹Ò& ´¼±Â M* 

¢±ӢµoºÂÒ& r¼±´¿µ±ӢÃ¾±Ò r¿´¿Á¿Ӣµ¹Æ¶ u¶Ӣ³¿& ( ¹¸ ¤¶²¶Ӣ ²¿ ³¿¸Â¹ÒӢ £¿Ӣ¼¾Æ¶ 
ÀÁ±Ӣ³µË& §Á¹ÂÃ¿ӢÂ r¿´ ¾±È& ( ÀÁ¿Â³¶É±ӢÒº ÂoӢÉ¹Ò ³¿ ÃÌ½¶+ ( ³¶Â¶¼¹ӢÂÒ ¹ ÃË& 
ÂÃ±ӢÁÇ¶ ÀÁ±Ӣ³¶µ¾Ëº& ( ÀÁ¹¶Ӣ½Ëº ³¿ ¿²ÊÒӢÃ¹Ò £³¿²¿µ¹ӢÃ¶¼Ò µoÈ ¾±ӢÈ¹Å& /( 
µ±ӢÁoÎÉ±´¿ ¾±½ ³¿Â»Á¶Â¶Ӣ¾¹¶' 

 
˽ͪ ͍͔ͦͫ΅͊ ȳΎ͚ τ ͨ ͍͔ͪͦͫ΅͊Ό΅͙͚Φ  
˽ͪ ͙͔ȳͣ·͚  τ ͨ ͙ͪͤΎ͍΄͙͚Φ 
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{¿¾µ±» £Á¶Ã¶¾¹Ò& ´¼±Â M* 
¥ÃÁ¿Ӣ²o u¶³¹ӢÇo ¿Â³ÒÃ¹Ӣ³Ëº Á¿·µ¶ÂÃ³¿Ӣ½ ¤³¿¹Ӣ½& ( ¹ ÁoӢÆ¶ £¹½¶¿Ӣ¾¶ 

²¼±´¿Â¼¿³¹Ӣ³Ëº& ( ÒӢ»¿·¶ À¿µ¿²±ӢÈ¶& ÀÁ¶µ³±Á¹Ӣ³& ( ¹ ¾ËӢ¾¶ ÂÀ±Â¼ ¶Â¹Ӣ ¾±Â& §Á¹ÂÃ¶Ӣ 
r¿Ӣ·¶+ ( ¾¿ o½¹Á¹Ӣ ³¿ ²Á±¾¶ӢÅ ·¹ӢÃ¶¼ÌÂÃ³¿& (/ ¹ o»Á¶À¹Ӣ ¼ÎӢµ¹& ¹ӢÅ·¶ ³¿¸¼Î²¹Ӣ¼ 
¶Â¹Ӣ, ¶µ¹Ӣ¾¶ ©¶¼¿³¶»¿¼ÎӢ²Ç¶' 

 
̒ͦ͗͟  ͔ͨͦ͒ͦ͋͊ȳ͔́  τ ͊͟͟ ͔ͤ͊͒͗͊ͦ͡͡ ό͙ͦͭͤͦͫͭͫΎ ͟ ͔ͨͪ͒·͒ͯ΅͙ͣ ͍ͫͦ͊ͣ͡Σ ͊ ͔ͤ ͟ 

͔ͨͦͫ͒ͯ͡Ό΅͙ͣύΦ  
˽ͪ ͔͍͙͒͊ͪȳ͍ τ ͨ ͔͔͙͍ͪ͒ͯͨͪ͒Σ ͔͔͙͍ͦͨͪ͒ ό͙ͦͭͤͦͫͭͫΎ ͟ ͔ͨͦͫ͒ͯ͡Ό΅͙ͣ ͍ͫͦ͊ͣ͡ύΦ  
̂ͣ ͙ͪ ȳ͙ ͍ͦ  ͋ͪ ͊ͤ ȳ͔ͻ ͗ ȳ͙͔ͭ Έ͍ͫͭ͡  ͦτ ͯ ͙͙ͣͪ ͪ͊͒ͦͪ͘· ͎ͪ͊͗͒͊ͤΦ 
 

s¶¼¹Ç±¾¹¶ £Á¶Ã¶¾¹Ò* 
s¶¼¹Ç±Ӣ¶½ ¤Ò& w¹³¿µ±Ӣ³Ç¶ §Á¹ÂÃ¶Ӣ& ¹ ÇÃ¹½ ¡Á¶Ç¹ӢÂÃoÎ }±ӢÃ¶ÁÌ ¤³¿ÎӢ& vÎ·¶ 

À¿ ¸±»¿Ӣ¾o ¾ËӢ¾¶ ÀÁ¹¾¶ӢÂ¼ÂÒ ¶Â¹Ӣ ³ ÅÁ±½ t¿ÂÀ¿Ӣµ¶¾Ì' 
 

x±µ¿ÂÃ¿º¾¹» £Á¶Ã¶¾¹Ò: 
r¿´¿Á¿Ӣµ¹Æ¶ u¶Ӣ³¿& oÀ¿³±Ӣ¾¹¶ ÅÁ¹ÂÃ¹±Ӣ¾¿½& À¿»ÁËӢº& Â¿²¼Îµ¹Ӣ ¹ ÂÀ±Â¹Ӣ ¾± ¤Ò 

oÀ¿³±ӢÎÉ¹Å' 
s ¸±»¿Ӣ¾¶& Â¶Ӣ¾¹ ¹ À¹Â±Ӣ¾¹¹ ¿Ӣ²Á±¸ ³¹Ӣµ¹½& ³¶ӢÁ¾¹¹* ³ÂÒ» ½oӢ·¶Â»¹º À¿¼& 

¼¿·¶Â¾±Ӣ Á±¸³¶Á¸±ӢÒ& Â³ÒÃ r¿Ӣ́o' ¤¶½ ¡¶Á³¿Á¿·µ¶Ӣ¾¾¿¶ £¼¿Ӣ³¿&  ÃÆ±Ӣ r¶¸¾±Ç±Ӣ¼Ì¾± 
£ËӢ¾±& À¶Á³¿Á¿µÒӢÉ±ÂÒ }±ӢÃ¶Á¹Î ¾¶¹Â»oÂ¿½oӢ·¾¿& ³¶Ӣ¼¹Ç±Ӣ¶½' 

 
 ʕ͊͘͟ ȳ͔ͦͤΣ ͫ ȳ͔͙ͤ ͙ ͙ͨͫ ȳ͙ͤ͊  ͙τ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͍ ͍͙ͫͦͦͯͨͤͦͫͭ͟ ͍͔ͭͻ͍͔͎ͦ͊ͭͤͦͦ͘ ͙ͤ͊ͤ͘ΎΥ ͍ ͔͊ͦͤ͘͟ 

˸͙͔͔͍ͦͫͦͣΣ ͍ ͔͙ͫͤ ό͔͙ͭͤύ ͙͔͚͙͋͋ͫ͟͡ͻ ͍ͨͪͦͦ͋ͪ͊ͦ͘ ͙ ͍ ˿͍Ύ΅͔ͤͤͦͣ ˽͙͙͙ͫ͊ͤ ͍ ͼ͔ͦͣ͡Φ  
ˤͫΎ͟ ͣ ȳ͔͗ͯ ͙͚ͫ͟ ͨͦ͡Σ ͦ͗͡ ͔ͫͤ͊ȳ ͍͔ͪ͊ͪ͘͘ ȳ͊Ύ τ ͍ͫΎ͙͚͟ ͔͍͔ͨͪͦͪͦ͗͒ͤͤ·͚ ό͔ͦ͗͡ ͫͤ ȳ͊ ͍͔ͪ͊ͪ͘͘ ȳ͊Ύ) 

͔͎ͣͯ͗ͫͦͦ͟ ͨͦ͊͡Φ  
˿͍Ύͭ xͦ ȳ͎ͯ τ ͨ ͍ͦͫΎ΅͔ͤ ˣ͎ͦͯΦ  
͔́ͣ τ ͘ ͔͒ͫΈΥ ͨͦΉͭͦͣͯΦ  
˹͔͙ͫͯͫͦͣͯ͟ ȳ͗ͤ  ͦτ ͋ ͔͘ ͣͯ͗͊Σ ͔ͤ ͍ͨͦͤ͊͘ ͣͯ͗͊Φ 
˿͍ͦ͊͡ ͍  ͊͘͟ ȳ͔ͦͤΣ ͫ ȳ͔͙ͤ ͙ ͙ͨͫ ȳ͙ͤ͊  ͙ͨ ͙ͪͤΎͭͦ ͔͔͍͙ͨͪͦ͒ͭΈ ͭ͊͟Υ ζ͍ ͔ͤΎͫͤ·ͻ ͙ͨͫΈ͔ͣͤ͊ͻ ͊ͦͤ͊͘͟ 

ό˸͙͔͔͍ͦͫ͊ύη ό͙ͨͪ Ήͭͦͣ ͙͍ͨͪͦ͒Ύͭ ͙ ͙͔͊ͭͤͫͦ͟͡ ͍͔͍͙͔ͫͦͦͭͭͫͭύΦ ˹ͦ ͍ͫ͊͡Ύ͙͚ͤͫ͟ ͔͔͍ͨͪͦ͒ ͫ ͨͦͣͦ΅ΈΌ 
ͦ͒ͤͦͪͦ͒ͤ·ͻ ;͔͍ͤͦ͡ ͨͦͤͦͫͭ͡ΈΌ ͍͔͍͔ͫͦͦͭͭͫͭͯͭ ͎͔ͪ;͔ͫͦͣͯ͟ ͙͎͙ͦͪͤ͊ͯ͡ ό͊ͤͦͤͯ͟ ͍ͫΦ ˴ͦͫͣ· 
˸͙͎͊ͯͣͫͦͦ͟ύΤ ͍ͨͪͦ;͔ͣΣ ͫͣ·ͫ͡ ͔͔͍ͨͪͦ͒͊ ͍͔ͨͦͤ͡ ͍͙͔ͨͪ͊ͤ͡Σ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ ͙ͫͭͦͭ ͯΎ͙ͫͤͭΈ ͔͔ͫ͋ ͙ ͭͦΣ ͊͟͟ 
͙͔ͣͤͤͦ ͍·͔ͪ͊͗ͤͦ Ήͭͦ ͔͙͔ͫͦ͒ͪ͗͊ͤΦ 

͔́ͣ ˽͔͍ͪͦͪͦ͗ ͔͒ȳ͔ͤͤͦ ˿ͦ͡ȳ͍ͦΦΦΦ ͍ ȳ͔͙͡;͊ȳ͔ͣ  τ ͙͔ͣͤͤͦ ͍ͭ͊ͦ͊͟ ͫͭͪͯͭͯͪ͊͟ ͺͪ͊͘·Υ ͨͦΉͭͦͣͯ ͣ· 
͍͔͙͡;͔͊ͣ ˽͔͍͔͔ͪͦͪͦ͗͒ͤͤͦ ˿͍ͦͦ͡ τ ͔͍͎ͨͪͦͪͦ͒ͤͦͦ ˿·ͤ͊ ͔͋ͤ͊͘;͊͡Έ͎ͤͦͦ ˻ͭͼ͊Σ ͔͍͔͎ͨͪͦͪͦ͗͒͊ͣͦͦ 
˸͔͊ͭͪΈΌΦ 

˴͊ͤͦͤ ό͙ ͍͔͍͔ͫͦͦͭͭͫͭͤͤͦ ͚͙͊͒ͦͫͭͦͤ͘͟ύ τ ͭ ͍͔͙͔ͦͪͤ ͨͪͨΦ ˴ͦͫͣ· ˸͙͎͊ͯͣͫͦͦ͟Φ 
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X¢¶²¶¾¿» ³ ¨¶Á»³¹X 
£Á¶Ã¶¾¹¶ < ÞÃ¿ ³ÂÃÁ¶Ç± Â r¿´¿½ 

        
ˤ͔͔͙ͨͪ͒ ͙ͨͪ͊͒ͤ͘͟ - ˿͔͔͙͔ͪͭͤ ˥͔ͦͫͨͦ͒ͤΦ ˴͊͟ ͪ͊ͫͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͦ ͖ͤͣ 

ͤ͊΄͙ͣ ͔͒ͭΎͣΚ ˹͊ ;ͭͦ ͙ͦ͋ͪ͊ͭͭΈ ͔ͦͫͦ͋ͦ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤΚ ˤ Ήͭͦͣ ͤ͊ͣ 
͔ͨͦͣͦ͗ͭ ͫͭ͊ͭΈΎ ͫ ͙͔͔ͤͭͪͤͭ-͚ͫ͊ͭ͊ ζ˾͔͍ͦ͗͒ͫͭͦηΦ 
 

̉͊ͫͭͦ ͍ ͫͼ͔͙ͤ͊ͪΎͻ ͔͙͒ͭͫ͟ͻ ͙͍ͨͪ͊͒ͤͦ͘͟ ͟ Ήͭͦͣͯ ͒ͤΌΣ ͍ 
͙͔͚͙͗ͭͫ͟ͻ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͊͘ͻ ͣͦ͗ͤͦ ͍͔͙ͫͭͪͭͭΈͫΎ ͫ ͪ͊ͫͻ͙ͦ͗ͣ 
͔͍͔͙͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͤͣ͡Σ ;ͭͦ ˿͔͔͙͔ͪͭͤ τ Ήͭͦ ͔͒ͤΈΣ ͎ͦ͒͊͟ ͙ͣ͊͘ ͍͔ͫͭͪ;͔͊ͭͫΎ ͫ 
͍͔ͫͤͦΌΦ ˽͙ͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͔ͨͦ͒ͣͤ͊ ͻ͙͙͎ͪͫͭ͊ͤͫͦͦ͟ ͫͣ·ͫ͊͡ ͙ͨͪ͊͒ͤ͊͘͟ 

͔ͫͦͤͤͦ͘-͔͊ͤ͒͊ͪͤ͟͡·͙ͣ ͙͍͙ͣͦͭ͊ͣΦ ͎̏ͭͦͦ ͤ͊͒ͦ ͙͔͎͋͊ͭ͘ΈΦ 
ˤ ͎͍͔ͪ͊ͦͦͪ͘ ͫ ͔͒ͭΈ͙ͣ ͤ͊;͖ͤͣ ͪ͊ͫͫ͊͘͟ ͦ ͙͔ͨͪ͊͒ͤ͘͟ ͫͦ ͤ͊͘;͔͙ͤΎ ͍ͫͦ͊͡ ζ͔͔͙͔ͫͪͭͤηΦ ˿͔͔͙͔ͪͭͤ 

ς Ήͭͦ ͍͔ͫͭͪ;͊Φ ˤ͔ͫͭͪ;͊ ͫͦ ͙̆ͪͫͭͦͣΦ ˴͊͟ ͍͙ͨͪ͊ͦ͡Σ ͭ͊͊͟Ύ ͍͔ͫͭͪ;͊ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͎͊͗͒ͦͦ͟ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ 

˿͔͔͙͔ͪͭͤ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔ͨͪ͊͒ͤͯͭͫ͘Ύ мр ͺ͔͍ͪ͊͡ΎΣ ͤ͊ ͍͚ͫͦͪͦͦͦ͟ ͔͒ͤΈ ͔ͨͦͫ͡ ˾͔͍ͦ͗͒ͫͭ͊Φ ̆ͦͪͦ΄ͦ 
͙ͯͫͭͪͦͭΈͫΎ ͨͦͯΌ͔͔ͭͤΣ ͔͊͗͘;Έ ͍͔ͫ;ͯΣ ͦͭͪ͟·ͭΈ ˨͔ͭͫͯ͟Ό ˣ͙͙͋͡Ό ͫ ͻͦͪͦ΄͙͙ͣ ͙͡͡Όͫͭͪ͊ͼ͙Ύ͙ͣΣ 
͍͙ͫͨͦͣͤͭΈΣ ͙͔͊͟͟ ͫͦ͋·͙ͭΎ ͙ͨͪͦͦ͘΄͙͡ ͔ͨͦͫ͡ ˾͔͍ͦ͗͒ͫͭ͊ ͙͍̆ͪͫͭͦ͊Φ ́ͦ ͔ͫͭΈ ͣ·͔ͫͤͤͦ͡ ͍͔ͪͤͯͭΈͫΎ ͟ 
͙ͨͪ͊͒ͤͯ͘͟ ˾͔͍ͦ͗͒ͫͭ͊ ͙͍̆ͪͫͭͦ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͙͒ͭ ͍͔ͫͦͫͣ ͔͍ͤ͒͊ͤͦ ͦ;͔ͤΈ Ήͣͦͼ͙ͦͤ͊͡Έͤͦ ͔͔͙͍͙ͨͪ͗͊͡Φ 
ˮ ͍͙ͫͨͦͣͤͭΈΣ ;ͭͦ ͔͗ ͋·ͦ͡ ͒͊͡Έ΄͔Φ ́͊͟Σ ͔͔͙ͨͪͫͭ͡·͍͊Ύ ͙ͫͭͪ͊ͤͼ·Σ ͣ· ͙ͨͦͭͻ͔ͦͤ;ͯ͟ ͚͔͒ͦ͒ͣ ͒ͦ 
ͪ͊ͫͫ͊͊͘͟ ͦ ˿͔͔͙͙ͪͭͤ ͙ ͙͡͡Όͫͭͪ͊ͼ͙͙ Ή͎ͭͦͦ ͫͦ͋·͙ͭΎΦ 

ˤ͔͔ͣͫͭ ͫ ͔͒ͭΈ͙ͣ ͍͎͡Ύ͙͒ͣͫΎ ͍ ͙͔͙͔ͦ͋ͪ͊͗ͤ͘Σ ͔͋ͯ͒ͣ ͎ͪ͊͘͡Ύ͒·͍͊ͭΈ ͙ ͍͊͒͊͊ͭ͘Έ ͍ͦͨͪͦͫ·Σ ͙ 
͙ͫ͊ͭ͟Έ ͤ͊ ͙ͤͻ ͍͔ͦͭͭ·Φ ˸· ͙ͦ͋ͤ͊ͪͯ͗ͣ ˸͔͊͒ͤ͡ͼ͊ ͙̆ͪͫͭ͊ ͤ͊ ͪͯ͊͟ͻ ͯ ˽͔͍ͪͫΎ͚ͭͦ ˣ͎͙ͦͦͪͦ͒ͼ·Χ 
˽͍͔͎ͪ͊͒ͤͦͦ ˮ͙ͦͫͺ͊Σ ͍ͫͦͨͪͦͦ͗͒͊Ό΅͔͎ͦ ˩͖Χ ˿͔͍͎͒ͦ͊ͫͦͦ͡Σ 
͔͎ͫ͒ͦ͋ͦͪͦ͒ͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͨͪͦͭΎ͎͙͍͊Ό΅͔͎ͦ ͙ͪͯ͟ ͍͔ͤ͊ͫͭͪ;ͯ ˸͙͙͊ͪ ͙ 
˸͔͊͒ͤ͡ͼͯ ͙̆ͪͫͭͯΧ ˭͍͊͒͊͊Ύ ͍ͦͨͪͦͫ·Σ ͣ· ͙ͨͦͭͻͦͤΈͯ͟ ͔ͪ͊ͫͫ͊͗ͣ͟ 
͔͔ͪ͋ͤͯ͟ ͦ ͫ͊ͣͦͣ ͫͦ͋·͙͙ͭΦ 
τ ̉ͭͦ ͊͘ ͔͙ͫͭͯͨͤΚ Χ ̏ͭͦ ͙͔͒͊ͤ͘ ͋ͦ͡Έ΄͎ͦͦ ͻͪ͊ͣ͊ ͍ ͎͔ͦͪͦ͒ 
ˮ͔͙͔ͪͯͫ͊ͣ͡Φ 
τ ˭͊;͔ͣ ˮ͙ͦͫͺ ͙ ˽͔͍ͪͫΎͭ͊Ύ ˣ͎͙ͦͦͪͦ͒ͼ͊ ͔͙ͤͫ͡ ͭͯ͒͊ ͍ Ήͭͦͭ ͔͒ͤΈ 
˸͔͊͒ͤ͡ͼ͊ ͙̆ͪͫͭ͊ΚΦΦ ́͊͟ ͔͙͒͊͡͡ ͍͔ͫ ͙͔͙ͪͦ͒ͭ͡Υ ͎͙͙͋͊ͦ͒͊ͪ͡͡ ˣ͎ͦ͊ ͊͘ 
͍͙͔͒͊ͪͦ͊ͤ ͫ·ͤ͊-͔͍͔ͨͪͤͼ͊ ͤ͊ ͍͚ͫͦͪͦͦͦ͟ ͔͒ͤΈ ͔ͨͦͫ͡ ͔͎ͦ ͔͙ͪͦ͗͒ͤΎΧ 
τ ˤͦͭ ͙ ˮ͙ͦͫͺ ͙͔͒ͭ ͔ͤ ͫ ͨͯͫͭ·͙ͣ ͙ͪͯ͊ͣ͟Σ ;ͭͦ ͔͖ͤͫͭ ͦͤ ͍ 
͎͋͊ͦ͒͊ͪͤͦͫͭ͡Έ ˣ͎ͦͯΚΦΦΦ ˨͍ͯͻ ͎͍ͦͯ͋ͦ͟͡Φ  
τ ˴ͭͦ ͔͗ ͙͙͔ͨͪͤͣ͊ͭ ˸͔͊͒ͤ͡ͼ͊ ͙͘ ͪͯ͟ ˸͙͙͊ͪΚΦΦ ˿͔ͭ͊ͪͼΦ ˻ͤ ͙ 
͍ͨͪͦ͊ͤ͘ ς ˣ͎͙͙͔ͦͦͨͪͣͼΦ ˢ ͔͎ͦ ͙ͣΎ ς ˿͙͔ͣͦͤΦ ˿͙͔ͣͦͤ ˣ͎͙͙͔ͦͦͨͪͣͼ - ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͦͤ ͒ͦ 
͎ͯ͋ͦ͡;͚͊΄͔͚ ͙ͫͭ͊ͪͦͫͭ ͗͒͊͡ ͍͔ͫͭͪ;͙ ͫ ͔́ͣΣ ˴ͭͦ ͔ͫͭ͊ͤͭ ˿͙͔͔ͨ͊ͫͭͣ͡ ͒͡Ύ ͡Ό͔͚͒Φ ˻ͤ ͫͪ͊ͯ͘ ͯͤ͊͘͡ 
͙̆ͪͫͭ͊ ͙ ͫ͊͊͘͟͡ ͦ ˸͔͊͒ͤ͡ͼ͔ ͍ͫͦ͊͡Σ ͙ͨͪͦͭͪ͟·͍͊Ό΅͙͔ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͒ͯͻ͍ͦͤ·͚ ͫͣ·ͫ͡ ͙ͨͪ͊͒ͤ͊͘͟ 
˿͔͔͙ͪͭͤΎΥ ζˤͦͭΣ ͔͙͗ͭ͡ ˿͔͚ ͤ͊ ͔͙͔ͨ͊͒ͤ ͙ ͤ͊ ͍͙͔ͦͫͫͭ͊ͤ ͎͙ͣͤͦͻΧη 

ˤ Ή͙ͭͻ ͨͪͦͪͦ;͔͙ͫ͟ͻ ͍ͫͦ͊͡ͻ ͦͭͪ͟·͍͔͊ͭͫΎ ͍͒͊ ͙ͨͯͭ ͙͙͗ͤ͘ ͎͊͗͒ͦͦ͟Υ ͙ͨͪͤΎͭΈ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͙͙͡ ˩͎ͦ 
͍͔͎ͦͭͪͤͯͭΈΦ ˮ ͔ͤͭ ͔ͭͪͭΈ͔͎ͦ ͙ͨͯͭΦ ˴͊͗͒·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͫ͊ͣ ͍·͙͔͋ͪ͊ͭΣ ͙͙͒ͭ ͍͔ͤ͊ͫͭͪ;ͯ ˣ͎ͦͯΣ ͙͙͡ 
ͭͦͨͭ͊ͭΈͫΎ ͤ͊ ͔͔ͣͫͭΣ ͙͙͡ ͍͍͔ͦͫ ͍͔ͨͦͪͤͯͭΈͫΎ ͟ ˹͔ͣͯ ͙͚ͫͨͤͦΦ ́͊͟ ͦͭͤͦͫΎͭͫΎ ͦ͟ ͙̆ͪͫͭͯ ͍ͨͦͭ͡Έ ͒ͦ 
ͤ͊΄͙ͻ ͔͚͒ͤΥ ͙ͦ͒ͤ τ ͫ  ͍͔͚ͪͦ ͙ ͡Ό͍͋ͦΈΌΣ ͊ ͎͙͔͒ͪͯ τ ͫ  ͔͍͔͙͔ͤͪͣ ͙ ͔͍͙ͤͤ͊ͫͭΈΌΦ 

˸· ͔ͣͦ͗ͣ ͪ͊ͫͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͔͒ͭΎͣ ͔͔ͨͦ͒ͪͦ͋ͤ ͙ ͦ ͫͭ͊ͪͼ͔ ˿͙͔͔ͣͦͤΣ ͙ ͦ ͨͪͦͪͦ;͙ͼ͔ ˢ͔ͤͤΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό 
͔ͭ͊͗͟  ͙ͦ͋ͪ͊͗͊͘Όͭ ͤ͊ ͙͔ͦͤ͟ ˿͔͔͙ͪͭͤΎΥ 

˴͎ͦ͒͊ ˻ͤ͊ ͍ ͼ͔͍ͪͦ͟Έ ͍͔͍ͨͪ·͔ ͍͔ͤͫ͊͡ 
˨͙ͭΎΣ ͤ͊ͻ͙͙ͦ͒ͫ͡Έ ͍͙ͤͯͭͪ ͙͘ ;͙ͫ͊͡ 
͡Ό͔͚͒Σ ͤ͊ͻ͙͍ͦ͒΄͙ͻͫΎ ͭ͊ͣ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦΣ 
˿͍Ύ͚ͭͦ ˿͙͔ͣͦͤ ͙ ͨͪͦͪͦ;͙ͼ͊ ˢͤͤ͊Χ 

όͦͭͪ·͍ͦ͟ ͙͘ ͙ͫͭͻ͍͔͙ͦͭͦͪͤΎ ζ˿͔͔͙͔ͪͭͤηΣ ˮ͙ͦͫͺ ˣ͙͚ͪͦ͒ͫ͟ύ 
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˹ͦ ͫ͊ͣ͊Ύ ͎͍͊ͤ͊͡Ύ ͣ·ͫ͡ΈΣ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͔͙ͨͦ͒ͭ͡ΈͫΎ ͫ ͔͔ͪ͋ͤͦͣ͟Σ Ήͭ͊ ͭ͊Σ ;ͭͦ ͯ ͎͊͗͒ͦͦ͟ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͔͎ͦ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ͊Ύ ͍͔ͫͭͪ;͊ ͫ ˣ͎ͦͦͣΦ ́͊͊͟Ύ ͍͔ͫͭͪ;͊ ͍͔͎ͫ͒͊ ͙͔ͣͤ͘Ύ͔ͭΣ 
͔͔ͨͪͦ͋ͪ͊͗͊ͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˸ͦ͗ͤͦ ͍͙ͫͨͦͣͤͭΈ ͍͔ͫͭͪ;ͯ ˿͍͊͊͡ ͫ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣ ͤ͊ ͙ͨͯͭ ͍ ˨͊ͣ͊ͫ͟Σ ͍͔͎ͤ͊ͫ͒͊ 
͔͙͍ͨͪͦ͋ͪ͊͘΄͔ͣ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͎͙͔ͦͤͭ͡Ύ ͻ͙͙ͪͫͭ͊ͤΥ ͋·͡ ˿͍͊ͦͣ͡ ς ͫͭ͊͡ ˽͍͊ͦͣ͡Φ ˤ͔ͪͤ·ͣ ͊ͨͦͫͭͦͦͣ͡Σ 
ͯ;͔͙ͤͦͣ͟ ͙͍̆ͪͫͭͦ·ͣΣ ͔͍͍ͫ͒ͦ͊͡΄͙ͣ ͊͘ ˹͙ͣΣ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͍͔ͫ ͙ͫͨ·͙ͭ͊ͤΎΣ ͒ͦ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͦͤ͟ͼ͊Χ 

˾͎͊͘͡Ύ͒·͍͊Ύ ͙ͦͤͯ͟ ͙ͨͪ͊͒ͤ͊͘͟Σ ;͙ͭ͊Ύ ˣ͙͙͋͡ΌΣ ͦ;͔ͤΈ ͍͊͗ͤͦ ͔͔͙ͨͪ͋ͪͦͫͭΈ ͙ͣͦͫͭ͟ ͙ ͍ 
͔͎ͫͦ͒ͤΎ΄͙͚ͤ ͔͒ͤΈΦ ˢ ͊͟͟ Ήͭ͊ ˤ͔ͫͭͪ;͊ ͙ͨͪͦͦ͘΄͊͡ ͯ ͨ͊ͨ·Κ ˢ ͯ ͣ͊ͣ·Κ ˢ ͎ͦ͒͊͟ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͔͔ͪ͋ͤ͊͟ 
͔͍ͨͪ·͚ ͪ͊͘ ͙͔͙ͨͪͤͫ͡ ͍ ͻͪ͊ͣΚΦΦ ˾͎͍͊ͦͦͪ͘ ͦ͋ ͦͨ·͔ͭ ͍͔ͫͭͪ;͙ ͫ ˣ͎ͦͦͣΣ ͦ ͔͔ ͙͙͙ͦ͗͒͊ͤΣ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͙ 
ͨͦ;͔ͣͯ ͤ͊ͣ ͭ͊͟ ;͊ͫͭͦ ͔ͣ΄͔͊ͭΣ ;ͭͦ͋· Ήͭ͊ ˤ͔ͫͭͪ;͊ ͫͦͫͭͦΎ͊ͫ͡ΈΧ ˻ ͭͦͣΣ ͊͟͟ ͣ· ͎͍͙ͦͭͦͣͫΎ ͟ ͍͔ͫͭͪ;͔ ͫͦ 
͙̆ͪͫͭͦͣ ͍ ͼ͔͍ͪͦͤ͟·ͻ ͙͍ͭ͊ͤͫͭ͊ͻΥ ͍ ͙͍͔ͭ͊ͤͫͭ ͙͍͔͙ͫͨͦ͒Σ ͍ ͙͍͔ͭ͊ͤͫͭ ˽͙ͪ;͙͊ͫͭΎΧ ˻ ͍ͫͦ͊͡ͻ ͙͍ͣͦͭ͡· 
͔͔ͨͪ͒ ͙͍͔ͫͨͦ͒ΈΌΥ ζ˿͔Σ ;͊͒ͦΣ ͙̆ͪͫͭͦͫ ͔͍͙͙ͤ͒ͣͦ ͙ͫͭͦͭΣ ͙͔ͨͪͣ͡Ύ ͙͍͔͙͔ͫͨͦ͒͊ͤ ͍͖ͭͦΧη ˮ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ 
͙̆ͪͫͭͦͫ ς ͨ ͔͙ͦͫͪ͒ ͤ͊ͫΧ 
 

 

s¶¼¹»¹º ¡¿ÂÃ 
 
˿ нт ͺ͔͍ͪ͊͡Ύ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭͫΎ ˤ͔͙͙͚͟͡ ˽ͦͫͭΦ ˴͊͟ 

͙ͨͦͫͭͭΈͫΎ ͔͔ͪ͋ͤͯ͟Κ ˿ ͎͊ͦͦ͟͟ ͍ͦͪ͊ͫͭ͊͘Κ ˹͊ ͙͊͟͟ͻ  ͫ ͯ͗͋͊͡ͻ 
͙ͨͦͣͦͭ͡ΈͫΎ ͍͔͔ͣͫͭ ͫ ͔͒ͭΈ͙ͣ? ˸· ͍·͙͋ͪ͊͡ ͔ͤͦͭͦͪ͟·͔ 
͍͔ͫͦͭ·Σ ͦͭͦͪ͟·͔Σ ͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ͎ͨͦͣͦͯͭ ͍͊ͣ ͚͙ͤ͊ͭ 
͍͔ͦͭͭ· ͤ͊ Ή͙ͭ ͍ͦͨͪͦͫ·. 

 
˿ ͎͊ͦͦ͟͟ ͍ͦͪ͊ͫͭ͊͘Κ 
˹͔ͭ ͙͙ͤ͊͟͟ͻ ͙͊ͤͦͤ͟;͔͙ͫ͟ͻ ͍͙ͨͪ͊͡Σ ͔͔ͦͨͪ͒͡ΎΌ΅͙ͻ ͫ ͙͊͟͟ͻ ͔ͭ͡ ͙ ͊͟͟ ͙͔ͣͤͤͦ ͒ͦ͗ͤ͡· 

͙ͨͦͫͭͭΈͫΎ ͔͙͒ͭΦ ˿ ͍͔ͦͪ΄͔ͤͤͦ ͦ;͔͍͙͒ͤͦΣ ;ͭͦ ͫ ͔͔͚͒ͭ ͔ͤ ͙ͫͭͦͭ ͔͍ͭͪ͋ͦ͊ͭΈ ͍·͔͙ͨͦͤͤ͡Ύ ͍͔ͫͻ ͨͦͫͭͤ·ͻ 
͔͙͙͚ͨͪ͒ͨͫ͊ͤΣ ͔ͨͪ͒ͤ͊ͤ͊͘;͔ͤͤ·ͻ ͒͡Ύ ͍ͪͦͫ͘͡·ͻ ͡Ό͔͚͒Φ ˤ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·ͻ ͫͯ͡;͊Ύͻ ͤͯ͗ͤͦ ͙ͦ͋ͪ͊ͭͭΈͫΎ ͟ 
͍ͫΎ΅͔͙ͤͤͯ͟ ͊͘ ͎͍͔͙͔͋͊ͦͫͦͤͣ͡͡Φ ˿ ͎͚͒ͪͯͦ ͫͭͦͪͦͤ·Σ ͔͙ͫ͡ ͔͔ͪ͋ͤͦ͟ ͍·ͫ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͔ͦͫͦͤ͊ͤͤͦ͘ 
͔͙͔͗͊ͤ͡ ͙ͨͦͫͭͭΈͫΎΣ ͭͦ ͣͦ͗ͤͦ ͔ͣͯ ͨͦͣͦ;Έ ͙ ͔͎ͦ͋͡;͙ͭΈ ͨͦͫͭͤ·͚ ͪ͊ͼ͙ͦͤ ͔͔͋ͦ͡ ;͊ͫͭ·ͣ ͍ͯ͟΄͔͙͔ͤͣ 
ͪ·͋·Σ ͙͔ͪ͊ͫͭͭ͡Έ͎ͤͦͦ ͣ͊ͫ͊͡ ͙ ͎͙͒ͪͯͻ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·ͻ ͙͎͔͙͔͍ͤͪ͒ͤͭͦΦ 

˿͍Ύ΅͔͙ͤͤ͟ ˢ͙͚ͤͭͦͤ ˿ͪ͟·͙͍ͤͤͦ͟ 
 
ˤ͔͙ͦͨͦͫͭͤ͟͡·͔ ͫͯ͗͋͡· 
ˣͪ͊ͭΈ ͙͡ ͔͔͚͒ͭ ͤ͊ ͦͫͦ͋·͔ ͍͔͙ͦͨͦͫͭͤ͟͡·͔ 

ͫͯ͗͋͡·Σ ͍͙͙͊ͫͭ͘ ͦͭ ͙ͫ͡ ͙ ͍ͦͪ͊ͫͭ͊͘ ͔͎ͦͤͪͭͤͦͦ͟͟ 
͔͔ͪ͋ͤ͊͟Φ ˤ͔ͫ ͔͙͒ͭ ͪ͊ͤ͘·͔Φ 

ˤ  ͍ͦ ͔ͪͣΎ ˿͚ͭͪ͊ͫͭͤͦ ˹͔͔͙͒͡ ͤ͊͒ͦ ͚͙ͤ͊ͭ 
͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Έ ͤ͊ ͙͊͟͟ͻ-ͭͦ ͫͯ͗͋͊͡ͻ ͫ ͔͔ͪ͋ͤͦͣ͟ 
ͨͦ͋·͍͊ͭΈΦ ˽͔͔ͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͙͔͔ͤ͊͋ͦ͡ 
͍͔ͨ;͊ͭ͡ΎΌ΅͊Ύ ͙ ͎ͯ͋ͦ͊͟͡Ύ ͫͯ͗͋͊͡ τ Ήͭͦ ͫͯ͗͋͊͡ 
͍·ͤͦͫ͊ ˽͊͡΅͙͊ͤͼ· ͙ ͎͔͔͙ͨͦͪ͋ͤΎ ˽͊͡΅͙͊ͤͼ·. 
˹͊ ͊ͯ͟͟Ό-ͭͦ ;͊ͫͭΈ Ή͚ͭͦ ͫͯ͗͋͡· ͫ ͔ͣ͊ͤ͡Έ͙͙ͣ͟ 
͔͒ͭΈ͙ͣΣ ͫ ͔͒ͭΈ͙ͣ ΄ͦ͟͡Έ͎ͤͦͦ ͍ͦͪ͊ͫͭ͊͘ ͫͻ͙ͦ͒ͭΈ 
͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦΦ 

˽͙͔͔͚ͪͦͭͦͪ ˢ͔͙͚ͫ͟͡ ͙͙͚̂ͣͤͫ͟ 
 
˻ ͙͍͔ͣͦͭ͡ 
˾͙͔͙ͦ͒ͭ͡ ͫ ͔͒ͭΈ͙ͣ ͎ͣͦͯͭ ;͙ͭ͊ͭΈ ͙͍ͣͦͭͯ͡ ˩ͺ͔ͪͣ͊ ˿͙͙ͪͤ͊ ͔͔͔͍͗͒ͤͤͦΦ ˹͔ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͫ  мс-Ό 

͙ͨͦͦͤ͊ͣ͟͡Σ ͤͦ ͙ͦ͒ͤ ͪ͊͘ ͍ ͔͒ͤΈ ͫ ͔ͭͪͣΎ ͙ͨͦͦͤ͊ͣ͟͡ ͙͙͡ ͫ ͙ͦ͒ͤͣ ͨͦͦͤͦͣ͟͡ ͙͍ͣͦͭͯ͡ ˩ͺ͔ͪͣ͊ 
˿͙͙ͪͤ͊ ͫ ͔͒ͭΈ͙ͣ ;͙ͭ͊ͭΈ ˤ͔͙͙ͣ͟͡ ˽ͦͫͭͦͣ τ ͻͦͪͦ΄ͦΦ 

˽͙͔͔͚ͪͦͭͦͪ ˢ͔͙͚ͫ͟͡ ͙͙͚̂ͣͤͫ͟ 
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˨͎͍͙͍ͦͦ͊ͪ͊ͭΈͫΎ άͤ͊ ͔͔͎͋ͪͯέ 
˽͔ͦͤͦ͘͡ ͒ ͎͍͙͍ͦͦ͊ͪ͊ͭΈͫΎ ͫ ͔͔ͪ͋ͤͦͣ͟ ͔͔͊ͪ͊ͤ͘ ͦ ͔ͭͻ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔͙ͤΎͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͋ͯ͒ͯͭ ͍ ͨͦͫͭ. ˹͔ 

ͫͨͯͫ͊ͭ͟Έ ͨͦ ͺ͊ͭͯ͟Σ ͊ ͒ͦ ͤ͊;͊͊͡ ͨͦͫͭ͊ ͦ͋ͫͯ͗͒͊ͭΈΣ ͙͔͊͟͟ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔͙ͤΎ ͭͦ͟ ͎͍ͦͭͦ ͤ͊ ͔ͫ͋Ύ ͍͘ΎͭΈΣ 
͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͔͙ͫ͡ ͔͔ͪ͋ͤͦ͟ τ ΄ͦ͟͡Έ͙ͤ͟Φ ˨͍ͦ͋ͪͦͦ͡ΈͤͦͫͭΈ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔͙͚ͤ ͒͡Ύ ΄ͦ͟͡Έ͙͍ͤͦ͟ τ ͦ;͔ͤΈ 
͍͊͗ͤ͊Ύ ͍͔΅ΈΦ ˿͔͊͗ͣ͟Σ ͒ͦ уςф ͔ͭ͡ ͔΅͔ ͣͦ͗ͤͦ ͍͙͊ͫͭ͊ͭ͘Έ ͫͦ͋͡Ό͒͊ͭΈ ͨͦͫͭΣ ͤͦ Ήͭͦ ͔ͯ͗ ͔ͤ ͙͙ͨͪͤͦͫͭ 
͙͚ͤ͊ͦ͟͟ ͨͦ͡Έ͘·Φ 

˩͔͙͊ͭͪͤ͊͟ ˣ͙͍ͯͪͣͫͭͪͦ͊Σ ͔͔͚ͫͣͤ·͚ ͙ͨͫͻ͎ͦͦ͡Σ ͣ͊ͣ͊ мл ͔͔͚͒ͭ 
 
˻ ͔͔ͨͪͦͭͫͭ 
˽͔ͪͦͭͫͭ τ ͤͦͪͣ͊͡Έͤ͊Ύ ͔ͪ͊͟ͼ͙ΎΣ ͤͦ ͔ͤ ͔ͦͤ͟;ͤ͊Ύ ͭͦ;͊͟Φ ζ́· ͻͦ;͔΄Έ ͔͎ͣͦͪͦ͗ͤͦͦΚ ̒ ͔ͭͦ͗ 

ͻͦ;ͯΦ ̆ͦ;ͯ ͔͎ͣͦͪͦ͗ͤͦͦΣ ͦ͋͊ͫ͟͡·Σ ͍ͫΌ ͔͔ͤ͒͡Ό ͨͪͦ ͦ͋͊ͫͯ͟͡ ͒ͯͣ͊ΌηΦ ˹͔ ͤ͊͒ͦ ͙ͫͭͪͦͭΈ ͙͘ ͔ͫ͋Ύ ͙ͭ͊͟ͻ 
͔ͤͯΎ͍͙ͣ͘·ͻΦ ζ˹ͦ Ύ ͔ͤ ͋ͯ͒ͯ Ήͭͦ ͔ͫͭΈ ͨͦͭͦͣͯ-ͭͦ ͙ ͨͦͭͦͣͯ-ͭͦηΦ ˮ͙͡Υ ζ̒ ͔ͤ ͎ͣͦͯ ͙ͯͨͭ͟Έ ͔͎ͣͦͪͦ͗ͤͦͦΣ 
ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͣ· ͎͍͙͍͙͒ͦͦ͊ͪ͊ͫ͡ΈηΦ 

˩͔͙͊ͭͪͤ͊͟ ˣ͙͍ͯͪͣͫͭͪͦ͊Σ ͔͔͚ͫͣͤ·͚ ͙ͨͫͻ͎ͦͦ͡Σ ͣ͊ͣ͊ мл ͔͔͚͒ͭ 
 
˹͔ ͨͪͦ ͔͒ͯ 
̆ͦͪͦ΄ͦ ͋· ͦ͋ΆΎ͙ͫͤͭΈ ͔͔ͪ͋ͤͯ͟Σ ;ͭͦ ͍ͦͦ͋΅͔ ͍͔ͨͦͤ͡ ͨͦͫͭͤ͊Ύ ͍͔΅Έ τ ͨ ͎ͦͣͦ͊ͭΈ ͔ͨ͊ͨ ͙ ͔ͣ͊ͣ 

ͨͦ ͻͦ͘Ύ͚͍ͫͭͯ. ̉ ͭͦ ͔ͤ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔͙ͤΎ ͍ ͔͔͒ ͍ͫͦͫͭ͊͡ΎΌͭ ͨͦͫͭΣ ͊ ͙͔͒ͦͨͦͤͭ͡͡Έͤ·͔ ͒ͦ͋ͪ·͔ ͔͒͊͡Φ ˸· ͊͟͟-
ͭͦ ͔͙ͯͨͪͫ͡Έ ͍ ͨͦͫͭ ͊͟͟ ͍ ͙ͨ΅͔͍·͔ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔͙ͤΎΦ ζ˨͍͚͊͊ ͔ͨͦ͒ͯͣ͊ͣΥ ͦͣͯ͟-ͭͦ ;ͭͦ-ͭͦ ͫͦ͋ͪ͊ͭΈΣ 
͙͔͙ͨͪͤͫͭΣ ͎ͦͦ͟-ͭͦ ͍͔͙ͤ͊ͫͭͭΈΦ ˽ͦͣͦ;Έ ͙͔͋͗ͤͣͯ͡Σ ͔ͤ ͒͊͡Έ͔ͤͣͯΣ ͊ ͙͔͋͗ͤͣͯ͡ηΦ ̏ͭͦΣ ͦͨΎͭΈ ͔͗Σ ͟ 
͍ͦͨͪͦͫͯ ͦ ͭͦͣΣ ͊͟͟ ͙͔ͨͦͤͣ͊ͭͫΎ ͨͦͫͭ ͍ ͔ͫͣΈ͔Φ 

˩͔͙͊ͭͪͤ͊͟ ˣ͙͍ͯͪͣͫͭͪͦ͊Σ ͔͔͚ͫͣͤ·͚ ͙ͨͫͻ͎ͦͦ͡Σ ͣ͊ͣ͊ мл ͔͔͚͒ͭ 
 

˩ͫͭΈ ΄ͦ͟͡Έͤ·͔ ͙͙ͫͦͫͫ͟Κ 
˥ͦͦ͒ͤ͡·͚ ͔͔ͪ͋ͤͦ͟ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͨͦͤͦ͡ͼ͔ͤͤͦ 

ͯ;͙ͭΈͫΎΦ ˽ͯͫͭΈ  ͔ ͫͭ ΄ͦ͟͡ΈͤͯΌ ͔͒ͯΦ ͔͍̇ͪͦ͟Έ ͔͗ 
ͦͫ͊͋͡͡Ύ͔ͭ ͨͦͫͭΣ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ ͒͡Ύ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͍ ͙ͨͯͭΦ ˹ͦ 
͔͙ͫ͡ ͔͔ͪ͋ͤͦ͟ ς ͍͔͍͚ͦͦ͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙ ͻͦ;͔ͭ 
͙ͨͦͫͭͭΈͫΎΣ ͦͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͦͭ͒͊ͭΈ ͔ͦͭͭͯ͟͡ ͔ͫͦͫ͒ͯΣ ͊ 
ͫΆ͔ͫͭΈ ͊ͪͭͦ͟΄ͯ͟ ͙͙͡ ͣ͊͊ͪͦͤ͟·Φ ˹ ͦ ͔ͤ͡Έ͘Ύ 
͔͔ͪ͋ͤ͊͟ ͎͊ͦͤ͘ΎͭΈ ͍ ͎ͯͦ͡Σ ͦͤ ͔ͤ ͔͒ͦ͗ͤ͡ 
;͍͍͍ͯͫͭͦ͊ͭΈ ͔ͫ͋Ύ ͔͙ͨͪͫͭͯͨͤͦͣ͟Φ ˽ ͯͫͭΈ ͦͤ 

͎͙ͦͪ͊ͤ;͙ͭ ͔ͫ͋Ύ ͍ ;͔ͣ-ͭͦ ͎͒ͪͯͦͣ ς ͤ ͙͔͊ͨͪͣͪΣ ͔ͤ ͫΆ͔ͫͭ ͒ͦͣ͊ ͙͡΄ͤΌΌ ͦͤ͟ͺ͔ͭͯ͟Φ 
˽͙͔͔͚ͪͦͭͦͪ ˢ͔ͫ͊ͤ͒ͪ͟͡ ˮ͡ΈΎ΄͔ͤͦ͟  

 
ˣ͔͡·͔ ͍ͦͪͦͤ·Κ 
˾͔͔͋ͤͦ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͯ;͙ͭͫΎ ͙ͨͦͫͭͭΈͫΎΣ ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎ ͍ ͔ͣͤΈ΄͙͍͔ͤͫͭΦ ˸͙ͪ ͍͎ͦͪͯ͟ ͙͍͔͗ͭ ͨͦ-

͔͔ͨͪ͗ͤͣͯΦ ˹͔ ͊ͪ͘͟·͍͊ΌͭͫΎ ͔ͭ͊ͭͪ· ͙ ͪ·͙ͤ͟Σ ͟ ͊͟ ͋·ͦ͡ ͒ͦ ͔͍ͪͦ͡Όͼ͙͙ ͍ ˾͙͙ͦͫͫΦ 
˩ͣͯ ͤͯ͗ͤͦ ͨ͡·ͭΈ ͙͍ͨͪͦͭ ͔ͭ;͔͙ͤΎΦ ˽͙͔ͪͣͪ· ͙͘ ͙͎ͤ͟-͔͍ͣͣͯ͊ͪͦ ͍͒͊͒ͼ͎͊ͭͦͦ ͔͙ͫͭͦͭ͡ΎΣ 

Ή͙ͨͦ͒͘· ͙͙͗ͤ͘ ͍ͤͦͦͣͯ;͔͙͍ͤͦ͟ ͎ͣͦͯͭ ͨͦͣͦ;ΈΦ ˽ ͎͍͙͔ͦͦͦͪͭ ͫ ͔͔ͪ͋ͤͦͣ͟ ͦ ͔ͭͻ ͭͪͯ͒ͤͦͫͭΎͻΣ ͫ 
ͦͭͦͪ͟·͙ͣ ͦͤ ͙͍͔ͫͭ͊͊ͭͫ͟͡ΎΦ ˹͔ ͍ͦͫͭ͊͡Ύ͚͔ͭ ͔͎ͦ ͫ ͙͙ͤͣ ͙ͦ͒ͤ ͤ͊ ͙ͦ͒ͤΦ 

˩͔͙͊ͭͪͤ͊͟ ˣ͙͍ͯͪͣͫͭͪͦ͊Σ ͔͔͚ͫͣͤ·͚ ͙ͨͫͻ͎ͦͦ͡Σ ͣ͊ͣ͊ мл ͔͔͚͒ͭ 
 
͔͎̉ͦ ͔ͤ ͻ͍͔͊ͭ͊ͭΚ 
˹͊ͣ ͤͯ͗ͤͦ ͔͒͊ͭ͡Έ ͭͦΣ ;͔͎ͦ ͯ ͤ͊ͫ ͔ͤͭΣ ͊ ͯ ͤ͊ͫ ͔ͤͭ ͊͟͟ ͪ͊͘ ͦ͋΅͔͙ͤΎΦ ˿͔͔͒͊ͣ͡ ͔͗ ͭͦΣ ͦ ;͔ͣ 

͎͍͙ͦͦͪͭͫΎ ͍ ͣͯ͡Έ͙͔ͭ͟ ͨͪͦ ˴͊ͪͫͦͤ͊͡Υ ζ͔͙͔̂͋͒ͭ͡Έͤͦ ͙ͨͪͦͫͣ ͍͊΄͙ͻ ͔͔͚͒ͭ ͚͙ͦͭͦͭ ͦͭ ͤ͊΄͙ͻ 
͔͔ͭ͡Ή͍ͪ͊ͤͦ͟ΗηΦ ̏ͭͦ ͫ͊ͣ͊Ύ ͎͍͊ͤ͊͡Ύ ͊͒͊͘;͊ ͤ͊ ˤ͔͙͙͚͟͡ ˽ͦͫͭ ͒͡Ύ ͔͔͚͒ͭΦ ʕ  ͻͪ͊ͣ ͻ͙ͦ͒ͭΈΣ ͦͭ ͔͔͍͙ͭͦͪ͊͘͡ 
͚͙ͦͭͦͭΣ ͎ͫ͊͒ͦͦ͟͡ ͔ͫͭΈ ͔ͣͤΈ΄͔Σ ͫ ͙͔ͪͦ͒ͭ͡Ύ͙ͣ ͦ͋΅͊ͭΈͫΎΣ ;͙ͭ͊ͭΈ ͻͦͪͦ΄͙͔ ͙͎͙ͤ͟Φ ˤ͔͙͔ͪͤͭ ͙͎ͤͯ͟ 
;͔͍͔ͦͯ͟͡Η ̏ ͭͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͔͙͔ͦ͟͡ ͔͒ͦ͡ ͙ Ή͎ͭͦͦ ͻ͍͙͊ͭͭ ͍͔ͨͦͤ͡Φ 

˽͙͔͔͚ͪͦͭͦͪ ˢ͔͚ͤ͒ͪ ́͊͟;͔͍ 
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˨͎͙͔ͦͪͦ ͋ͪ͊ͭΈΎ ͙ ͔ͫͫͭͪ·Η ˸· ͔ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͣ͡ ͙ͪͯ͋ͪͯ͟Σ ͍ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͔͋ͯ͒ͣ 

͙ͤ͊ͦͣͭ͘͟Έ ͍͊ͫ ͫ ͙͙ͦͤ͊ͣ͟ ͤ͊΄͔͎ͦ ͻͪ͊ͣ͊ όͤ͊;͊ͦ͡ ͫͣΦ͍·ͨͯͫ͟ рмύΦ  
ˤ ͨͪͦ΄͡·ͻ ͍·ͨͯͫ͊͟ͻ ͣ· ͫ ͍͙͊ͣ ͙͙ͨͦͤ͊ͦͣͫ͘͟͡Έ ͫ ͙͙ͦͤ͊ͣ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͔ 

ͤ͊ͻͦ͒ΎͭͫΎ ͙ͨͪ ͍ͻ͔ͦ͒ ͍ ͻͪ͊ͣΣ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͫ ͔ͤͦͭͦͪ͟·͙ͣ ͙͙ͦͤ͊ͣ͟ ͍ ͫ͊ͣͦͣ ͻ͔ͪ͊ͣΦ ˸· 
͔ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͣ͡ ͤ͊΄ͯ Ή͙ͫͯͪͫ͟͟Ό. 

***  
 ˮ ͭ͊͟Σ ͣ· ͫ ͍͙͊ͣ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͣͫΎ ͯ ͍͒ ͯͻ ͙ͦͤ͟ ͍ͫͨͪ͊͊ ͦͭ ͼ͔ͤͭͪ͊͡Έ͚ͤͦ ͙͊ͪ͟Φ ˻͋ ͚ͦ͒ͤͦ ͙͘  ͙ͦͤ͟ ς 

ζ˿ͨ͊ͫ ˹͔͍ͪͯͦͭͦͪͤ͟·͚η - ͔ͪ;Έ ΄͊͡ ͍ ͨͪͦ΄ͦͣ͡ ͍·͔ͨͯͫ͟Φ ˢ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͣ· ͙ͦ͋ͪ͊ͭͣͫΎ ͦ͟ ͍͚ͭͦͪͦ ς ͟ 
͙͔ͦͤ͟ ˿͍Ύ͚ͭͦ ͙́ͪͦͼ·.  

(˴ͪ͊ͭͦ͟ ͦ͋ ͙͎ͦͤͦͪ͊͟ͺ͙͙ ˿͍Ύ͚ͭͦ ͙́ͪͦͼ· ͣ· ͔ͯ͗ ͙͙ͨͫ͊͡ ͍ ͍·͔ͨͯͫ͟ рόопύ ͙ млόрмύύΦ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



˻͋ͪ͊͘ ζ͙́ͪͦͼ͊η ˢ͔ͤ͒ͪΎ ˾͔͍ͯ͋͊͡ ς ͔ͫ͊ͣͦ ͙͍͔͔ͫͭͤͦ͘ ͙ ͙͍͔͔ͭ͊ͤͫͭͤͤͦ ͙͔͙͔ͦ͋ͪ͊͗ͤ͘ ˣ͎ͦ͊ ͍ 
͙͙͙ͫͭͦͪ ͍͍͚ͨͪ͊ͦͫ͊ͤͦ͡ ͙͎ͦͤͦͪ͊͟ͺ͙͙Φ ˴ͭͦΣ ͔ͪͦͣ͟ ͔͎ͨͪͨͦ͒ͦ͋ͤͦͦ ˢ͔ͤ͒ͪΎΣ ͙͔ͣ͡ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͟ 
͙ͫͦ͒͊ͤ͘Ό ͙ͦͤ͟·Κ ̉ͭͦ ͦͤ͊͘;͊Όͭ ͙͍ͫͣͦ͡· ͊͘ ͙͙ͫͨͤ͊ͣ ͎͔͍͊ͤͦ͡ ͙ ͦͦ͟΄͔;ͦ͟ ͍ ͔͔ͨͪͫͭͦ͡Κ ˨͡Ύ ͎ͦͦ͟ 
͍ͦͫͭ͊ ͔ͤͦ͡ ;͔͍͔͔ͭͪͭͦ ͔ͣͫͭͦ ͊͘ ͔ͨͪͫͭͦͦͣ͡Σ ͙ ͊͟͟ ͣͦ͗ͤͦ ζͦ͋΅͊ͭΈͫΎη ͫ Ή͚ͭͦ ͙͚ͦͤͦ͟Κ  

˸· ͋· ͻ͔͙ͦͭ͡ ͙ͨͦͤ͊ͦͣͭ͘͟Έ ͍͊ͫ ͫ ͺ͎͔͙ͪ͊ͣͤͭ͊ͣ ͔͙ͣ͊ͭͪ͊͊͡ ͗ͯͪͤ͊͊͡ ζ̅ͦͣ͊ηΦ ˻ ͚ͭ͊ͤ͊ͻ 
ζ͙́ͪͦͼ·η ;͙͔ͭ͊ͭ͡Ύͣ ζ̅ͦͣ·η ͪ͊ͫͫ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͍͔͊͒ͯ͘Ό΅͊Ύ ͊͟ͺ͔͒ͪ· ͻ͙͙͚ͪͫͭ͊ͤͫͦ͟ ͯ͟͡Έͭͯͪ· 
ˣ͙͔͚͋ͫͦ͟͡-͎͍͎͋ͦͦͫͦͫͦͦ͟͡ ͙͙ͤͫͭͭͯͭ͊ ͍ͫΦ ˢͨͦͫͭͦ͊͡ ˢ͔ͤ͒ͪΎ όˣˣˮύ ͙ ͔͍͔ͨͪͨͦ͒͊͊ͭ͡Έ ˴͔͚ͦͦͣͤͫͦ͟͡ 
͒ͯͻ͍͚ͦͤͦ ͔͙͙͙ͫͣͤ͊ͪ - ˮ ͙ͪͤ͊ ˴͙͍ͦͤͫͭ͊ͤͭͤͦͤ͊ ̒͘·͍ͦ͊͟Φ                                          

ς ˴͊͟ ˤ· ͍͔͍ͨͪ·͔ ͙͙ͨͦͤ͊ͦͣͫ͘͟͡Έ ͫ ζ͙́ͪͦͼ͔͚η ˾͔͍ͯ͋͊͡Κ ˸͔ͦ͗ͭ ͋·ͭΈ, ͯ ˤ͊ͫ ͦͫͭ͊ͦͫ͡Έ ͍ 
ͨ͊ͣΎ͙ͭ ͍͔ͨ;͔͙͊ͭͤ͡ΎΣ ;͍͍ͯͫͭ͊ ͦͭ Ή͚ͭͦ ͍͔ͫͭͪ;͙Κ 

ς ˿ ζ͙́ͪͦͼ͔͚η Ύ ͙ͨͦͤ͊ͦͣ͊ͫ͘͟͡ΈΣ ͎ͦ͒͊͟ ͋·͊͡ ͔͚ͫͭͯ͒ͤͭͦ͟Φ ̒ ͊ͦͤ͘͟;͙͊͡ ˸˥̂Σ ͎͔͒ ͙ͯ͘;͊͊͡ 
͙͙ͫͭͦͪΌ ͙͍ͫͯͫͫͭ͊͟Φ ˿ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͤ͊;͊͊͡ Ύ ͙ͨͦͤͣ͊͊͡Σ ;ͭͦ ͻͦ;ͯ ͔ͫͨͼ͙͙͙͍͊ͪͦ͊ͭ͘͡ΈͫΎ ͤ͊ ͙͙͙ͦͤͦͨͫ͟Φ ˸ͦΎ 
͋͊͋ͯ΄͊͟ ͋·͊͡ ͍͔ͪͯΌ΅͔͚Σ ͨͦΉͭͦͣͯ ͍ͦͦ͋΅͔ ͙ͦͤ͟· ͫ ͔͍͒ͭͫͭ͊ ͙͍͔͙ͨͪ͊͟͡͡ ͔ͣͤΎΣ ͊͟͟ ͦͤͦ͟ ͍ 
͙͍͔ͭ͊ͤͫͭͤͤ·͚ ͙ͣͪΦ ̒ ;͍͍͍ͯͫͭͦ͊͊͡ ͊͘ ͙͙ͤͣ ͔ͤͯ͟Ό ͚ͭ͊ͤͯΦ ˴͔ͦͤ;ͤͦ, ͙͍͔͙͔ͯͤͪͫͭͭ ͒͊͡ ͔ͣͤ 
͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Έ ͪ͊ͦ͋ͪ͊ͭ͘ΈͫΎ ͍ Ήͭͦͣ ͨͪͦͺ͔͙ͫͫͦͤ͊͡ΈͤͦΣ ͤͦ ͫ͊ͣ ͺ͔͔ͤͦͣͤ ͙ͦͤ͟· ͊͟͟ ͦͤ͊͟ ͍ 
͔͍͔͋ͦ͗ͫͭͤͤ·͚ ͙ͣͪΣ ͭ͊͟ ͙ ͦͫͭ͊ͫ͡Ύ ͒͡Ύ ͔ͣͤΎ ͊ͪ͘͟·ͭ·ͣΣ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͍͔ͫΈ ͔ͦͣͨͫ͟͟͡ ͙ͣͦͻ ͤ͊ͯ;ͤ·ͻ 
͙͚ͤ͊ͤ͘Φ 

    ˮ ͦͤ͊͟ ζ͙́ͪͦͼ͊η τ ͦ͒ͤ͊ ͙͘ ͫ͊ͣ·ͻ ͙͍͔ͭ͊ͤͫͭͤͤ·ͻΦ 
˸͔ͤ ͫͦ͗ͤͦ͡ ͊͘ͺ͙͙͍ͫͪͦ͊ͭ͟Έ ͚͊ͦ͟͟-ͭͦ ͔ͦͤͪͭͤ͟͟·͚ ͔ͣͦͣͤͭ 
ζ͍͔ͫͭͪ;͙ηΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͎ͦ͒͊͟ Ύ ͫͭ͊͊͡ ͙͊ͤͣ͊ͭ͘ΈͫΎ ͙͔ͣͤͤͦ 
͎͍͙͔͋ͦͦͫͦͣ͡ ͙ͦͤ͟·Σ ͊ ͔ͣͤΎ ͍͔͎ͫ͒͊ ͙͔͔͍ͤͭͪͫͦ͊͊͡ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ 
ͻ͔͍͔ͯ͒ͦ͗ͫͭͤͤ͊Ύ ͫͭͦͪͦͤ͊Σ ͤͦ ͙ ͎͍͙͚͋ͦͦͫͦͫ͟͡ ͫͣ·ͫ͡, 
ͫͦͪ͟·ͭ·͚ ͍ ͔ͦ͋ͪ͊͘Σ ͭͦ ζ͙́ͪͦͼ͊η ͋·͊͡Σ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͍ ͼ͔͔ͤͭͪ 
͔͎ͣͦͦ ͍͙͙ͤͣ͊ͤΎΦ ̒ ͦͭͪ͟·͊͡ ͍ Ήͭͦͣ ͔ͦ͋ͪ͊͘ ͼ͔͡·͚ 
͎͍͙͚͋ͦͦͫͦͫ͟͡ ͔͊͒͘͟͡ΈΣ ͍͙͔ͯ͒͊͡ ͍ ͔ͤͣ ͙͍ͣͦͭͯ͡, 
͍ͦͨͦ͡΅͖ͤͤͯΌ ͍ ͪ͊ͫ͊͟͟ͻΣ ͼ͔͡·͚ ͎͍͙͚͋ͦͦͫͦͫ͟͡ ͭͪ͊ͭ͊ͭ͟ ͦ 
˿͍Ύ͚ͭͦ ͙́ͪͦͼ͔Φ ˹͙ͭͦ͟Σ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈΣ ͎͔ͯ͋͗͡ ͔ͤ ͫ͊͊͘͟͡ ͦ 
͚͔ͭ͊ͤ ˣ͔͍͔͎ͦ͗ͫͭͤͤͦͦ ͙͔͙͍́ͪ͒ͤͫͭ͊ ͭ͊͟Σ ͊͟͟ ζͫ͊͊͘͟͡η ˢ͔͚ͤ͒ͪ 
˾͔͍ͯ͋͡Φ 

ˮ͍͔ͫͭͤͦ͘Σ ;ͭͦ ͙͙ͦͤͦͨͫ͟Έ ς Ήͭͦ ͙͍ͫͯͫͫͭͦ͟ ͔ͫͦ͋ͦͪͤͦΦ 
˸· ͡Ό͙͋ͣ ͍ͨͦͭͦͪΎͭΈ Ήͭͯ ͙͍ͪ͊ͫͯ͟Ό ͺͪ͊ͯ͘Σ ͤͦ ;ͭͦ ͦͤ͊ 
ͦͤ͊͘;͔͊ͭΚ ζ͙́ͪͦͼ͊η ˾͔͍ͯ͋͊͡ ͯ͡;΄͔ ͍͔͎ͫͦ ͪ͊ͫͪ͟·͍͔͊ͭ ͔͔ 
ͫͣ·ͫ͡Φ ˶͔͙ͭͦͨͫΈ ͎͍͙ͦͦͪͭΣ ;ͭͦ ͍ ζͨ͊ͣΎͭΈ ͙ ͨͦͻ͍͊ͯ͡ ͔͎ͨͪͨͦ͒ͦ͋ͤͦͦ ˿͔͎͙ͪΎη ς Ύ ͨͦ;͙ͭ ͍͋ͯ͊͟͡Έͤͦ 
ͼ͙͙ͭͪͯΌ ͔ͭͫͭ͟ ς ζΧ ͙͎͔ͯͣͤ ˹͙ͦͤ͟ ˾͔͙͚͊͒ͦͤ͗ͫ͟ ͍͔͔ͨͦ͡͡ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͭΈ ͦ͋ͪ͊͘ ζ͙́ͪͦͼ·η ˢ͔ͤ͒ͪΌ 
˾͔͍ͯ͋ͯ͡ηΦ ́͊͟ ;ͭͦ ͍ ͙͙ͫͦ͒͊ͤ͘ Ή͚ͭͦ ͙ͦͤ͟· ͯ;͍͍͊ͫͭͦ͊ͦ͡ ͔͔͍͔ͤͨͦͫͪ͒ͫͭͤͤͦ ͙ͭͪ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ 

˽͔͍ͪ·ͣ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͯͨͦͣΎͤͯͭΈ ͔͎ͨͪͨͦ͒ͦ͋ͤͦͦ ˿͔͎͙ͪΎ ˾͔͎͊͒ͦͤ͗ͫͦͦ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͦ͟ ͍͔͔͙ͪͣͤ 
͙͙ͤ͊ͨͫ͊ͤΎ ͙ͦͤ͟· ͔ͯ͗ ͨͦ;͙͡Φ ˹ͦ ͙ͨͪ ͙͙͗ͤ͘ ͦͤ ͫͦ͒͊͘͡ ͔ͦͫͦ͋ͦ ͨͦ ͍͔͚ͫͦ ͎͙͔ͯ͋ͤ͡ ͯ;͔͙͔ͤ ͦ ˿͍Ύ͚ͭͦ 
͙́ͪͦͼ͔Σ ͔ͤ ͙ͦͭ͡;͔ͤͦ ͦͭ ͼ͔͍͎ͪͦͤͦͦ͟Σ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͤͦ ͎ͯ͋ͦͦ͟͡ ͨͦͤΎ͔ͭͦΦ ˹͊ ͔ͤͣΣ ͤ͊ ͙͙ͣͫͭ;͔ͫͦͣ͟ ͔͎ͦ 
͔͔͙͍͙͙ͨͪ͗͊ͤ ͙ ͋·͊͡ ͍ͦͫͤͦ͊ͤ͊ ͙́ͪͦͼ͔-˿͔͎͙͔͍ͪ͊ ͍͊ͪ͊͡Φ ˶͔͙ͭͦͨͫΈ ͙ ͙͙͔͗ͭ ͔͎ͨͪͨͦ͒ͦ͋ͤͦͦ ͔͙͒ͦͤͫ͡ 
͒ͦ ͤ͊ͫ ͎͍͊ͤ͡·͚ ͍͔͊ͭ͘ ͔͎ͨͪͨͦ͒ͦ͋ͤͦͦ ˿͔͎͙ͪΎΥ ζˤ͔͙͔ͦͪͤͣ͘͘ ͤ͊ ˿͍ΎͭͯΌ ͙́ͪͦͼͯ ͔͚ͨͦ͋͗͒͊ 
͔͍͙ͤͤ͊ͫͭͤͯΌ ͪͦͤ͘Έ ͙ͣͪ͊ ͔͎ͫͦηΦ ˸· ͔͗ ͙ͨͦͣͤͣΣ ͎ͦ͒͊͟ ͋·͊͡ ͫͦ͒͊ͤ͊͘ Ήͭ͊ ͙ͦͤ͊͟ ς ͍ ͎ͦ͒· ͭ͊ͭ͊ͪͦ-
͎ͣͦͤͦ͡Έ͎ͫͦͦ͟ ͙͎͊Σ ζ͙͙ͪ͊ͣͪ͘ΎηΣ ͊͟͟ ͎ͭͦ͒͊ ͙͙ͨͫ͊͡ ͔͙ͭͦͨͫ͡ͼ·Σ ͎ͦ͒͊͟ ͔͍͙ͤͤ͊ͫͭΈ ͼ͙͊ͪ͊͡ ͔ͣ͗͒ͯ 
͡Ό͒Έ͙ͣΣ ͤ͟Ύ͘ΈΎ ͔͍͙ͨͪ͒͊͊͡ ͙ ͙͍͙ͯ͋͊͡ ͎͒ͪͯ ͎͒ͪͯ͊Φ ˮ͔ͣͤͤͦ ͍ Ή͙ͭ ͫͭͪ͊΄ͤ·͔ ͙͒ͤ ͔ͨͪͨͦ͒ͦ͋ͤ·͚ 
˿͔͎͙͚ͪ ͙ ͍͙ͨͦͫͭ͊͡ ˿͍ΎͭͯΌ ͙́ͪͦͼͯ ͍ͦ ͎͍͊ͯ͡ ͎ͯ͊͡Σ ͊͟͟ ͦ͋ͪ͊͘ ͡Ό͍͙͋Σ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ ͣͦ͗ͤͦ 
ͨͦ ͔͙͋͒ͭΈ ͍ͪ͊͗͒ͯ Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊Φ 

ˤͭͦͪ·ͣ ;͔͍͔ͦͦͣ͟͡ ͫͭ͊͡ ˹͙ͦͤ͟ ˾͔͙͚͊͒ͦͤ͗ͫ͟Φ ̂;͔͙ͤ͟ ͔͎ͨͪͨͦ͒ͦ͋ͤͦͦ ˿͔͎͙ͪΎΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͫͭ͊͡ 
͙͎͔ͯͣͤͦͣ ͙́ͪͦͼ͎ͦͦ͟ ͣͦͤ͊ͫͭ·ͪΎ ͔ͨͦͫ͡ ͔͎ͦ ͦͤ͟;͙ͤ·Φ ˻ͤ ͙ͨͦͫͭͪͦ͡ ͙́ͪͦͼ͙͚͟ ͫͦ͋ͦͪΣ ͯ͒͊͟ ͔͔͔ͨͪͤͫ 
ͣͦ΅͙ ͔͎ͨͪͨͦ͒ͦ͋ͤͦͦ ˿͔͎͙ͪΎΦ ˹͙ͦͤ͟ ͔ͪ΄͙͡ ͍͔͍͔ͯͦ͟;͙ͭΈ ͙ͣΎ ͍͔͎ͫͦͦ ͯ;͙͔ͭ͡Ύ ͔ͤ ;͔͔ͪ͘ ͔͎ͦ ͙ͦͤͯ͟Σ ͊ 
;͔͔ͪ͘ ͦ͋ͪ͊͘ ˿͍Ύ͚ͭͦ ͙́ͪͦͼ·Φ ͔̉ͣͯ ͯ;͙͡ ˿͔͎͙͚ͪ ˾͔͙͚͊͒ͦͤ͗ͫ͟Σ ͟ ;͔ͣͯ ͦ͋ͪ͊΅͊ͫ͡Ύ ͙ ͨͦ ͦ͋ͪ͊ͯ͘ ;͔͎ͦ 
ͦͤ ͙ ͍ͦͫͤͦ͊͡ ͍͚ͫͦ ͣͦͤ͊ͫͭ·ͪΈΣ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͋·ͦ͡ ͚͙ͤ͊ͭ ͍͔ͫͦ ͍ͦͨͦ͡΅͔͙͔ͤ ͍ ͙͔ͦͤ͟Φ 

͔́ͪͭΈ͔͚ ͺ͙͎͚ͯͪͦ ͫͭ͊͡ ͫ͊ͣ ͔ͨͪͨͦ͒ͦ͋ͤ·͚ ˢ͔͚ͤ͒ͪ ˾͔͍ͯ͋͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͊͟͟ ͻ͙ͯ͒ͦ͗ͤ͟ ͙͙ͫͨͦͤ͡͡ 
͍͔͊ͭ͘ ˿͔͎͙ͪΎ ˾͔͎͊͒ͦͤ͗ͫͦͦ͟Φ ˩͎ͦ ͦ͋ͪ͊͘ ζ͙́ͪͦͼ͊η ς Ήͭͦ ͯ;͔͙͔ͤ ͦ ͡Ό͍͙͋Σ ͦ ͎͙͔ͯ͋ͤ͡ ͔͙͍͒ͤͫͭ͊ ͒ͯͻ͊ ͙ 
͎͙͙͊ͪͣͦͤΣ ͙͔͊ͨͫ͊ͤͤͦ͘ ͙ͪ͊ͫ͊ͣ͟͟Φ 
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ˮ ͎ͦ͒͊͟ Ύ ͫͭ͊͊͡ ͙ͪ͊͋ͪ͊ͭ͘ΈͫΎ ͍ ͭͦͣΣ ͊͟͟ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤ͊ Ήͭ͊ ͙ͦͤ͊͟Σ ͙͔͊͟͟ ͍ ͔͚ͤ ͊͘͟͡Ό;͔ͤ· ͫͣ·ͫ͡·Σ 
͒͡Ύ ͔ͣͤΎ ͦͭͪ͟·ͫ͡Ύ ͼ͔͡·͚ ͙ͣͪΦ ˸· ͔ͤ ͫͨͦͫͦ͋ͤ· ͨͦͤ͊ͭ͘Έ ͯͣͦͣ ͻ͙͙͙͔ͪͫͭ͊ͤͫ͟ ͎͒ͦͣ͊ͭ·Σ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͣ 
͙ͦͨͫ͊ͭΈ, ͊͟͟ ͔ͯͫͭͪͦͤ͊ ˿͍Ύͭ͊Ύ ͙́ͪͦͼ͊ ς Ήͭͦ ͍͔͙͊͟͡Ύ ͚ͭ͊ͤ͊Φ ˹ͦ ˢ͔͚ͤ͒ͪ ˾͔͍ͯ͋͡ ͙͡;ͤͦ ͒͡Ύ ͔ͣͤΎ Ήͭͯ 
͚ͭ͊ͤͯ ͙ͨͪͦͭͪ͟·͡Φ ̏ͭͦ ζ͔͔͍͙͔ͫͦ͋ͫ͒ͦ͊ͤ ˢ͎͔͍ͤͦ͡ηΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙ͨͪͫͯ͡΄͙͍͊ΌͭͫΎ ͎͒ͪͯ ͎͒ͪͯͯΣ ͙ͫ͒Ύͭ ͊͘ 
͙ͦ͒ͤͣ ͫͭͦͦͣ͡ ͍͎ͦͪͯ͟ ;͊΄͙Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͎͍͋͊ͦͫͦ͡͡͡Ύ͔ͭ ˢ͎͔ͤ͡ ͔͙͔ͨͦͫͪ͒ͤΧ ˴͊͗͒·͚ ͔͗ͫͭΣ ͍ͨͦͦͪͦͭ 
͎͍ͦͦ͡·Σ ͊͗͒͊͟Ύ ͔͒ͭ͊͡Έ ͍·͍͔͔ͪͤ͊Σ ͔͔ͨͪ͒͡Έͤͦ ͎ͯ͋ͦ͊͟͡Φ ˮͦͤ͊͟ ζ͙́ͪͦͼ͊η ͔͒͊ͭ ͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Έ 
͔ͨͪ͒ͫͭͦΎͭΈ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͫ͊ͣͣ ˣ͎ͦͦͣΣ ͍͙͔͒ͭΈ ͤ ͔͍͙͙͔͒ͣͦΣ ͨͯͫͭΈ ͦͤͦ ͙ ͯͫͦ͟͡Έ͔͊ͭ͘ ͦ ͭ ͤ͊΄͔͎ͦ ͯͣ͊Φ 

˶Ό͚͋ͦ ͙ͨͪͻͦ͒Ύ΅͔͚ ͟ Ή͚ͭͦ ͙͔ͦͤ͟ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈΣ ͙ ͔ͤ ͔ͪ΄͙ͭ ͍͙ͫͦͻ ͙͔͚͙͗ͭͫ͟ͻ 
͔ͨͪͦ͋ͣ͡Σ ͤͦ ͔ͣͯ ͔ͦͭͪͦͭͫ͟Ύ ͔ͤ;ͭͦΣ ͔͍ͨͪ·΄͊Ό΅͔͔ ͔͎ͦ ͎ͫ͊ͣͦͦΣ ͍͔ͫ͡ΎΌ΅͔͔ ͙ͣͪΣ ͎͙͊ͪͣͦͤΌΣ ͡Ό͍͋ͦΈΦ 

˽ͦΉͭͦͣͯ Ύ ͔ͤ ͎ͣͦͯ ͯ͊͊ͭ͘͟Έ ͤ͊ ͚͊ͦ͟͟-ͭͦ ͔ͦͤͪͭͤ͟͟·͚ ͔ͣͦͣͤͭ ͍ ͔ͣͦͣ ͦ͋΅͔͙͙ͤ ͫ ζ͙́ͪͦͼ͔͚η 
˾͔͍ͯ͋͊͡Φ ̏ͭͦ ͍͔ͫͦͨͪͦͦ͗͒͊ͭ ͔ͣͤΎ ͙ͨͪ͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ ͍ͫΌ ͣͦΌ ͔ͫͦͤ͊ͭ͘͡ΈͤͯΌ ͙͗ͤ͘ΈΦ ˭͙͊ͤͣ͊ΎͫΈ 
͙͎ͦͤͦͪ͊͟ͺ͙͔͚Σ ͎͍͙͔͋ͦͦͫͦͣ͡ ͙ͦͤ͟·Σ Ύ ͍͔ͫ ͍͔ͪͣΎ ͦͭͪ͟·͍͊Ό ͍ Ή͚ͭͦ ͙͔ͦͤ͟ ;ͭͦ-ͭͦ ͍͔ͤͦͦΦ 

ς ̉ͭͦ ͍͎ͤͦͦͦ ͨͦΎ͍͙ͦͫ͡Έ ͙͔ͣͤͤͦ ͍ Ήͭͦͣ ͙͔͙͙ͦ͋ͪ͊͗ͤ͘ ˿͍Ύ͚ͭͦ ͙́ͪͦͼ·Σ ;͔͎ͦ ͔ͤ ͋·ͦ͡ ͒ͦ 
͔͎ͤͦΚ ˤ ;͔ͣ ζͨͪͦͪ·͍η Ή͚ͭͦ ͙ͦͤ͟· ͙ ͨͦ;͔ͣͯ ͔͚ ͔ͫͯ͗͒ͤͦ ͋·ͦ͡ ͫͭ͊ͭΈ ͙͊ͤͦͤ͟;͔͚ͫͦ͟Κ ˤ͔͒Έ Ήͭͦͭ 
ͦ͋ͪ͊͘ ͫͭ͊͡ ͒ͦͫͭͦΎ͙͔ͤͣ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͚ͪͯͫͫͦ͟ ͎͍͚͋ͦͦͫͦͫͦ͟͡ ͙ͭͪ͊͒ͼ͙͙ ͙ ͯ͟͡Έͭͯͪ·Σ ͤͦ ͙ ͙͍͎ͣͪͦͦͦ 
͙͍ͫͯͫͫͭ͊͟Φ ˤ ;͔ͣ ͍·͔ͪ͊͗͊ͭͫΎ Ήͭͦ ͦͭͪ͟·͙͔ͭΚ 

ς ˹͍͙ͦͤ͊͘ ͙ͦͤ͟· ͍ ͔͍ͨͪͯΌ ͦ;͔͔ͪ͒Έ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ˾͔͍ͯ͋͡ ͔ͫͦͫͪ͒ͦͭͦ;͙͡ ͍͔ͫ ͍͔ͫͦ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ 
͙͔ͣͤͤͦ ͤ͊ ͔ͭͪͻ ˢ͎͔ͤ͊͡ͻΦ ˨ͦ ͔͎ͤͦ ͙͙ͦ͋ͪ͊͗͊͘͡ ͍ ͍ͦͫͤͦͤͦͣ ζ͎͔͙͙͍ͦͫͭͨͪͣͫͭͦ ˢ͍ͪ͊͊ͣ͊η ς ͫΌ͔͗ͭ му-͚ 
͎͍͊͡· ͙͎͙ͤ͟ ˣ·͙ͭΎΣ ͎ͦ͒͊͟ ͟ ˢ͍ͪ͊͊ͣͯ ͍ ͒ͦͣ ͙ͨͪ΄͙͡ ͙ͭͪ ˢ͎͔ͤ͊͡Φ ζ˻ͤ ͍͍͔ͦ͘͡ ͦ;͙ ͍͙ͫͦ ͙ ͍͎͘͡Ύͤͯ͡Σ ͙ 
͍ͦͭΣ ͙ͭͪ ͣͯ͗͊ ͫͭͦΎͭ ͙͍ͨͪͦͭ ͔͎ͤͦΦ ͍͙͔͍̂͒Σ ͦͤ ͔ͨͦ͋͗͊͡ ͍͔ͤ͊ͫͭͪ;ͯ ͙ͣ ͦͭ ͍ͻͦ͒͊ ͍ ΄͔͊ͭͪ ͙ ͙ͨͦͦͤͫ͟͡͡Ύ 
͒ͦ ͔͙ͣ͘͡Χη ό˴͙͎ͤ͊ ˣ·͙͔ͭ муΥнύΦ ˮͫͻͦ͒Ύ ͙͘ ͍͔͍͍͙ͨͦͫͭͦ͊ͤΎ Ή͚ͭͦ ͎͍͊͡·Σ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ΎͫͤͦΣ ;ͭͦ ˢ͍ͪ͊͊ͣͯ 
Ύ͍͙ͫ͡Ύ ͫ͊ͣ ˣ͎ͦΦ ̆ͦͭΎ ͔ͤͭ ͔͙͍͒ͤͫͭ͊ ͙ͤ ͔͙ͫͪ͒ ͍ͫΎͭ·ͻ ͦͭͼ͍ͦΣ ͙ͤ ͔͙ͫͪ͒ ͙͙ͦͤͦͨͫ͟ͼ͔͍ ͍ ͍͙͙ͭͦͦ͊ͤ͟͡ 
Ή͎ͭͦͦ ͫΌ͔͗ͭ͊Φ ˴ͭͦ-ͭͦ ͍͔ͯͭͪ͗͒͊͡Σ ;ͭͦ ͔͔ͨͪ͒ ˢ͍ͪ͊͊ͣͦͣ ͎ͭͦ͒͊ Ύ͍͙͊ͫ͡Έ ˿͍Ύͭ͊Ύ ͙́ͪͦͼΦ͊ ˮ ͙͙ͦͤͦͨͫ͟ͼ· 
͙͙ͦ͋ͪ͊͗͊͘͡ ͔ͭͪͻ ˢ͎͔͍ͤͦ͡ ͍ ͙͍ͦ͒ͤ͊ͦ͟·ͻ ͔ͦ͒͗͒͊ͻΣ ͯ͊͘͟·͍͊Ύ ͤ͊ ͙ͻ ͔͙͍͒ͤͫͭͦ ͙ ͍͔͍ͪ͊ͤͫͭͦ ͎͒ͪͯ ͎͒ͪͯͯΦ 
˨͎͙͔ͪͯ ͎͍͋ͦͦͫͦ͡· ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͦ Ύ͍͔͙͙ͤ͡ ˣ͎ͦ͊ ͍ ͍͔͙͙ͫͦͨͪͦͦ͗͒ͤ ͍͒ͯͻ ͎͔͍͊ͤͦ͡Φ ͎́ͦ͒͊ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͙͘ ͙ͤͻ 
͙͙ͦ͋ͪ͊͗͊͘͡ ͍ ͔ͦ͒͗͒͊ͻ ͙̆ͪͫͭ͊Φ 

ˢ͔͚ͤ͒ͪ ˾͔͍ͯ͋͡Σ ͯͫͭͪ͊ͤΎΎ ͋·͍ͭͦ·͔ ͔͙͒ͭ͊͡ ͫΌ͔͗ͭ͊ ς ˿͊ͪͪͯ ͙ ˢ͍ͪ͊͊ͣ͊Σ ͎ͫͯͯ͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ 
͊͊͘͟͡·͍͔͊ͭ ͔ͭ͡Έͼ͊Σ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͍͔ͫΣ ;ͭͦ ͙͙ͨͫ͊͡ ͙͙ͦͤͦͨͫ͟ͼ· ͒ͦ ͔͎ͤͦΣ τ ͍͍͙ͦ͒ͭ ͤ͊ͫ ͍ ͔͔͍͔͔ͤͨͦͫͪ͒ͫͭͤͤͦ 
͔ͫͦͪ͘ͼ͙͔͊ͤ ͚ͭ͊ͤ· ͚ͫ͊ͣͦ ͙́ͪͦͼ·Φ ˤͦͦ͋΅͔ Ήͭ͊ ͙ͦͤ͊͟ ͙͔͔ͤͭͪͫͤ͊ ͔ͭͣΣ ;ͭͦ ͦͤ͊ ͎͍ͣͤͦͦͨ͊ͤͦ͊͡ ς ͔͔ 
ͣͦ͗ͤͦ ͨͪͦ;͙ͭ͊ͭΈ ͨͦ-ͪ͊ͤͦͣͯ͘ ͔ͤͫͦ͟͡Έͦ͟ ͪ͊͘Υ ͙ ͊͟͟ Ύ͍͔͙͔ͤ͡ ͙̆ͪͫͭ͊ ς ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔͙͚ͫͪ͒ͤ ˢ͎͔ͤ͡ 
͙͔ͦ͋ͪ͊͗ͤ͘ ͍ ͔ͦ͒͗͒͊ͻ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡ΎΦ ˩͔ ͣͦ͗ͤͦ ͨͪͦ;͙ͭ͊ͭΈ ͙ ͊͟͟ ͦ͋ͪ͊͘ ͙́ͪͦͼ· ς ͍͔ͫ ͙ͭͪ ˢ͎͔ͤ͊͡ 
͙ͤ͊ͨͫ͊ͤ· ͙ͨͪ͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ ͫ ͙͍ͦ͒ͤ͊ͦ͟·͙ͣ ͙͙͊ͣ͟͡Φ ˹ͦ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤ͊ͣ ͔ͤ ͙͡͡Όͫͭͪ͊ͼ͙Ύ ˣ͎ͦ͊Φ ˹͊ Ή͚ͭͦ 
͙͔ͦͤ͟Σ ͊͟͟ ͍ ͎͍͋ͦͦͫͦͫͦͣ͟͡ ͔ͭͪ͊ͭ͊ͭ͟Σ ͪ͊ͫͪ͟·͍͔͊ͭͫΎ ͭͦΣ ;ͭͦ ͍ͫΎͭ·͔ ͦͭͼ· ͤ͊͘·͍͙͊͡ ζ͙́ͪͦͼ͊ ͍ͦ 
˩͙͙͒ͤͼ͔η τ ͙ͦ͒ͤ ˣ͎ͦ ͍ ͔ͭͪͻ ˶͙ͼ͊ͻ ͙͙͡ ˮͨͦͫͭ͊ͫΎͻΦ ˤ ͔ͦ͋ͪ͊͘ ͔ͭ͊͗͟ ͔ͦͭͪ͊͗ͤ ͙ ͙͎͙ͭͯͪ͡;͔͙͚ͫ͟ 
͔͊ͫͨͭ͟Φ ˿ ͙ͯ͡Ήͭ· ͍͒ͯͻ ˢ͎͔͍ͤͦ͡Σ ͙ͫ͒Ύ΅͙ͻ ͨͦ ͋ͦ͊ͣ͟Σ ͦ͋ͪ͊ͯ͘Όͭ ͚ͫͦ͋ͦ ;͊΄ͯΦ ˮ ͤ͊ ͔͔ͨͪͫͭͦ͡ ͔͔͙͔ͨͦͫͪ͒ͤ 
͙ͫͭͦͭ ;͊΄͊ ς ͫ ͙͍ͣͦ͡ ˩͍ͻ͙͙͙͊ͪͫͭΣ ˬ͔͍ͪͭ· ͙̆ͪͫͭ͊Φ  

˩ͫͭΈ ͤ͊ ͙͔ͦͤ͟ ͙ ͔΅͔ ͦ͒ͤ͊ ͙͔͔ͤͭͪͫͤ͊Ύ ͔͒ͭ͊͡ΈΦ ˩͙ͫ͡ ͍͙͔ͤͣ͊ͭ͡Έͤͦ ͔ͨͦͫͣͦͭͪͭΈ ͤ͊ ͔ͨͪͫͭͦ͡Σ 
ͣͦ͗ͤͦ ͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͍ ͔ͤͣ ͦͦ͟΄͔;ͦ͟Φ ˭͔͔ͤ͊ͭΣ ͎ͦ͒͊͟ ͍͙ͦ͒΄Έ Ή͙ͫͯͪͫ͟͟Ό ͨͦ ͔́ͪͭΈΎ͍͚ͦͫͦ͟͟ ͎͔͔͔͊ͪ͡, ͔͔ 
ͯ͟͡Έ͙ͣͤ͊ͼ͙͔͚ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͔͍͙͚ͪͯ͋ͫ͟͡ ͊͘͡Σ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ς ζ͙́ͪͦͼ͊ηΦ ˤͦͦ͋΅͔ Ήͭͦͭ ͊͘͡ ͎ͤ͊͡Ύ͒ͤͦ 
͔͙͔͒ͣͦͤͫͭͪͪͯͭΣ ͊͟͟ ͙͎ͦͤͦͪ͊͟ͺ͙Ύ ͙͔ͨͦ͒ͤͣ͊ͭͫΎ ͍ ͒ͯͻ͍ͦͤͦͣ ͫͣ·͔ͫ͡ ͍͔ͫ ͍·΄͔ ͙ ͍·΄͔Σ ͨͦ͊͟ ͔ͤ 
͙͎͔͒ͦͫͭ͊ͭ ͍͔͎ͫͦͦ ͙ͨ͊͟ ͍ ͙͔ͦͤ͟ ˾͔͍ͯ͋͊͡Σ ͊ ͔͊ͭͣ͘Σ ͟ ͔͙ͫͦ͗͊ͤ͡ΌΣ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭͫΎ ͔͔ͨͦͫͭͨͤͤ·͚ ͫͨ͊͒Φ ́͊͟ 
͍ͦͭ ͦ͋·;ͤͦ ͡Ό͙͒Σ ͎͡Ύ͒Ύ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͦ͋ͪ͊͘Σ ͫͨͪ͊΄͙͍͊ΌͭΥ ζˢ ;ͭͦ Ήͭͦ ͊͘ ͦͦ͟΄͔;ͦ͟Κη ˻ͤͦ ͔ͤ ͫͯ͡;͚͊ͤͦΦ 
˿ͪ͊ͯ͘ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͔͔͙ͨͪ͒ͯͨͪ͒ͭΈ ς ͦ ζ͙́ͪͦͼ͔η ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤͦ ͔͍͔ͤͪͦΎ͔ͭͤͦ ͙ͦ͟͡;͔͍ͫͭͦ ͙͔ͭͪ͊ͭͯͪ͡·Σ ͍ 
͚ͦͭͦͪͦ͟ ͔͍͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͤ͡· ͫ͊ͣ·͔ ͪ͊ͤͦͦ͋ͪ͊ͤ͘͘·͔ ͔͙͙ͦͣͣͤͭ͊ͪ͟ ͙ ͙͔͔ͤͭͪͨͪͭ͊ͼ͙͙Φ ́͊͟ ͍ͦͭΣ ͙ͦ͒ͤ ͙͘ 
͙͔͍͔͔͚ͫͫ͒ͦ͊ͭ͡͡ ͙ͨ΄͔ͭ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͦͦ͟΄͔;͔͟ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͔Φ ˤ ͡Ό͋ͦͣ ͔͔ͨͪͫͭͦ͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͍ 
͔͊ͭ͊ͪ͡ ͻͪ͊ͣ͊Σ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔ͫͭΈ ͣͦ΅͙ ͍ͫΎͭ·ͻΦ ˹ͦ ͍ ͔͔ͨͪͫͭͦ͡ ͤ͊ ͙͔ͦͤ͟ ͙ͻ ͔ͤͭΦ ˩ͫͭΈ ˬ͔͍ͪͭ͊ ͙͍̆ͪͫͭͦ͊Σ 
ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙͍͙ͫͣͦ͡;͔͙ͫ͟ ͙͔ͦ͋ͪ͊͗ͤ͊͘ ͍ ͍͙͔͒ ;͊΄͙Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙ͫͭͦͭ ͤ͊ ͔͔ͨͪͫͭͦ͡Σ ͤͦ ;͔͍͔ͦ͡;͔͎ͫͦͦ͟ 
͍͔ͦͭͭ͊ ͤ͊ ͍·ͫͦͭͯ Ή͚ͭͦ ͔͍͗ͪͭ· ͔ͤͭΦ ̉ͭͦ Ήͭͦ ͊͘ ͍͔ͦͭͭ ͚ͭ͊ͦ͟Κ ̏ͭͦ ͍͙͎ͨͦ͒ ͣͯ;͔͙͍ͤͦ͟Σ ͔ͨͪͨͦ͒ͦ͋ͤ·ͻ, 
͍ͫΎ͙͔͔͚ͭͭ͡ ς ͍͔ͫͻ ͍ͫΎͭ·ͻΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ Ήͭͦ ͦͦ͟΄͔;ͦ͟ ͊͟͟ ͋· ͔͔͔ͨͪ͒͊ͭ ˣ͙͚ͦ͗ ͍ͦͨͪͦͫΥ ζˢ ;ͭͦ ͭ· 
͍͔͙ͦͭͭ΄Έ ͤ͊ ͔͍͗ͪͭͯ ͡Ό͍͙͋ ͙͍͚̆ͪͫͭͦͦΚη ˸͔ͤ ͦ;͔ͤΈ ͍͙ͤͪ͊ͭͫΎ Ήͭͦ ͍͙͔ͭͦͦ͊ͤ͟͡Φ ̒ ͒ͯͣ͊ΌΣ ;ͭͦ ˢ͔͚ͤ͒ͪ 
˾͔͍ͯ͋͡ ͎ͣͦ ͭ͊͟ ͣ·͙ͫͭ͡ΈΦ 
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˨͎͚ͪͯͦ ͙͍͙ͫͣͦ͡;͔͙͚ͫ͟ ͨ͊ͫͭ͡ ͍ͫΎ͊ͤ͘ ͫ ͙͔͙ͦ͋ͪ͊͗ͤ͘Ύ͙ͣΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͫͭͦΎͭ ͊͘ ͊͗͒͟·ͣ ͙͘ 
ˢ͎͔͍ͤͦ͡Φ ˭͊ ͔͙ͫͪ͒ͤͣ ˢ͎͔ͤͦͣ͡ ͙͔ͦ͋ͪ͊͗ͤͦ͘ ͔͔͍͒ͪͦΦ ̏ͭͦ ͔͔͍͒ͪͦ ͙͙͗ͤ͘Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟Σ ͊͟͟ ͎͙͊ͫͭ͡ 
˿͍Ύ΅͔͔ͤͤͦ ˽͙͙͔ͫ͊ͤΣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙ͨͦͫ͊͒͡ ͍ ˾͊ΌΦ ˭͊ ˢ͎͔ͤͦͣ͡ ͔͍ͫ͊͡ ͦͭ ͤ͊ͫ ς ͨ͊͊ͭ͡·Σ ͙͍ͫͣͦ͡ 
͔͍͔͎͋ͦ͗ͫͭͤͤͦͦ ͙͔͒ͦͣͦͫͭͪͦͭ͡Έ͍ͫͭ͊Σ ͦ͋ͪ͊͘ ͔͍͙̇ͪ͟Φ ˭͊ ˢ͎͔ͤͦͣ͡ ͍ͫͨͪ͊͊ ς ͦ͋·;ͤͦ ͔͎ͦ ͊ͫͫͦͼ͙͙ͪͯΌͭ ͫ 
˨ͯͻͦͣ ˿͍Ύͭ·ͣ ς ͎ͦͪ͊Φ ˻ͤ͊ ͙͍͙͙͔ͫͣͦͪͯͭ͘͡ ͍ͦͫͻ͔͙͔ͦ͗͒ͤ ͟ ͎͔ͦͪͤͣͯ ό͒ͯͻ͍ͦͤͦͣͯύ ͙ͣͪͯΦ ͙̏ͭ ͙͍ͫͣͦ͡· 
ͨͪΎͣͦ ͙͍ͨͪΎ͊ͤ͘· ͟ ˢ͎͔ͤ͊ͣ͡ ͙ ͔͔͋ͦ͡ ͤ͊ͫ·΅͔ͤ· ͨͦ ͫͣ·ͫͯ͡Σ ;͔ͣ ͍ ͡Ό͋·ͻ ͎͙͒ͪͯͻ ͙ͦͤ͊͟ͻΦ 

ˤ ͙ͦͤ͊͟ͻ ͍ͦͦ͋΅͔ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔ͫͭΈ Ή͙ͭ ͙ͭͪ ͙͍ͫͣͦ͊͡Υ ͔͙͍ͤ͗͊Ύ ͙ͨͪͪͦ͒͊ ό͎ͦͪ·ύΣ ͙͍͗͊Ύ ͙ͨͪͪͦ͒͊ 
ό͔͔͍͒ͪΈΎύ ͙ ͊ͪͻ͙͔ͭͭͯͪ͊͟Φ ˹ͦ ͍ ζ͙́ͪͦͼ͔η ͙ͦͤ ͨͪΎͣͦ ͙͍ͨͪΎ͊ͤ͘· ͟ ͊͗͒ͦͣͯ͟ ˢ͎͔ͤͯ͡Φ ˢ͔͚ͤ͒ͪ ˾͔͍ͯ͋͡ 
Ύ͍ͤͦ ͻ͔ͦͭ͡ ͙ͭ͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͪ͊ͫͪ͟·ͭΈ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ˢ͎͔͍ͤͦ͡ ͙ ͔͙ͦͫͦ͋ͤͤͦͫͭ ͎͊͗͒ͦͦ͟ ͙͘ ͙ͤͻΦ 

ς ˿ͯ΅͔͍͔ͫͭͯͭ ͙͡ ͔͙͔͒ͤͦ ͍͙͔ͭͦͦ͊ͤ͟͡: ͚͊ͦ͟͟ ͙͘ ˢ͎͔͍ͤͦ͡ ͙͍͙͙͔ͫͣͦͪͯͭ͘͡ ˣ͎ͦ͊ ˻ͭͼ͊Σ ͚͊ͦ͟͟ 
ˣ͎ͦ͊ ˿·ͤ͊ ͙ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ ˨ͯͻ͊Κ 

ς ̏ͭͦ ͍ͦͨͪͦͫ ς ͚͔ͪ͊ͤ͟ ͭͪͯ͒ͤ·͚ ͒͡Ύ ͙͔͍͔͔͚ͫͫ͒ͦ͊ͭ͡͡ ς ͊͒͊͘Όͭ ;͊ͫͭͦΦ ˻͍͔ͭ;͊Όͭ ͤ͊ ͔͎ͤͦ ͨͦ-
ͪ͊ͤͦͣͯ͘Φ ˴ͭͦ-ͭͦ ͎͍͙ͦͦͪͭΣ ;ͭͦ ͍ ͼ͔͔ͤͭͪ ͙͔ͦ͋ͪ͊͗ͤ͘ ͙̆ͪͫͭͦͫΣ ͍ͫͨͪ͊͊ ͦͭ ˹͔͎ͦ ς ˻͔ͭͼΣ ͊ ͔͍ͫ͊͡ ς ˨ͯͻ 
˿͍Ύ͚ͭͦΦ ˩ͫͭΈ ͍͙͔ͭͦͦ͊ͤ͟͡Σ ;ͭͦ ͍ ͼ͔͔ͤͭͪ ς ˻͔ͭͼΣ ͤͦ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͣ· ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͣ ͔͎ͦ ͍͙͔͒ͭΈ 
͔͔͍͔ͤͨͦͫͪ͒ͫͭͤͤͦΣ ͭͦΣ ͙ͦͨͪ͊ΎͫΈ ͤ͊ ͍ͫͦ͊͡ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡Ύ ζ͍͙͔͍͒΄͙͚ ˸͔ͤΎ ς ͍ ͙͔͒͡ ˻ͭͼ͊ηΣ ˻ͤ ͙͔ͦ͋ͪ͊͗ͤ͘ 
͍ ͔ͦ͒͗͒͊ͻ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͊ ͍ͫͨͪ͊͊ ͦͭ ˹͔͎ͦ ͙͙ͫ͒ͭ ˿·ͤΦ ˮ͔͔ͤͭͪͨͪͭ͊ͼ͙͚ ͦ;͔ͤΈ ͎ͣͤͦͦΦ 

˹ͦ ΉͭͦΣ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͔ͤ ͔ͫ͊ͣͦ ͎͍͔͊ͤͦ͡Σ ͊͟͟ ͙ͤ ͫͭͪ͊ͤͤͦΣ ͍ Ή͚ͭͦ ͙͔ͦͤ͟Φ ˿͎͍ͭͦ͊͡·͚ ˿ͦ͋ͦͪ όмррм 
͎ͦ͒͊ύ ͍͔͙ͯͭͪ͒͡ ͙ͦͤͯ͟ ˢ͔ͤ͒ͪΎ ˾͔͍ͯ͋͊͡ ͍ ͊͟;͔͍͔ͫͭ ͙͊ͤͦͤ͟;͔͚ͫͦ͟Σ ͨͦ͒;͔͙͍ͪ͊͟ΎΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ͔ͤ 
͙͔͙͔ͦ͋ͪ͊͗ͤ͘ ˣ͔͍͔ͦ͗ͫͭͤͤ·ͻ ˶͙;͔͚ͤͦͫͭΣ ͊ ͦ͋ͪ͊͘ ˣ͔͍͔͎ͦ͗ͫͭͤͤͦͦ ͙͔͙͍́ͪ͒ͤͫͭ͊Φ ˽ͦΉͭͦͣͯ ˿ͦ͋ͦͪ 
͔͙͊ͨͪͭ͘͡ ͙ͤ͊͒ͨͫ·͍͊ͭΈ ˢ͎͔͍ͤͦ͡Σ ͔ͦͭͫ͊͟Ύ, ͙ͭ͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘, ͍ͫΎͯ͟Ό ͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Έ ͯ͊͊ͭ͘͟Έ 
ͦͦͤ͟;͔͊ͭ͡Έͤͦ: ͭͦ͟ ͔ͫͭΈ ͭͦ͟Φ ͔́͊͗͟ ͒͡Ύ Ή͎ͭͦͦ ͦ͋ͪ͊͊͘ ͋·ͦ͡ ͔͊ͨͪ͘΅͔ͤͦ ͙ͦ͋ͪ͊͗͊ͭ͘Έ ͭ͊͟ ͤ͊͘·͍͔͊ͣ·͚ 
ζ͔ͪͫͭ͟;͊ͭ·͚ ͙ͤͣ͋η ς ͙ ͎ͦͤͦͪ͊͟ͺ͙;͔͙͚ͫ͟ ͙͔ͨͪͣΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͯ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͤ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Φ 

ˮ͔͔ͤͭͪͫͤͦΣ ;ͭͦ ͯ ζ͙́ͪͦͼ·η ˾͔͍ͯ͋͊͡ ͔ͫͭΈ ͔΅͔ ͎͔͒ͪͯͦ ͙͔͍͙͔ͤ͊ͣͤͦ͊ͤ ς ζ˽͔͍͔ͪ͒;ͤ·͚ ͍͔ͫͦͭηΦ 
˻ͤͦ ͦͭͪ͟·͍͔͊ͭ ͎͒ͪͯͯΌ ͫͭͦͪͦͤͯ ͙ͦͤ͟·Φ ̉ͭͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ζ˽͔͍͔ͪ͒;ͤ·͚ ͍͔ͫͦͭηΚ ̏ͭͦ ͙͍͔͔ͭ͊ͤͫͭͤͤͦ ͦ͋΅͔͙͔ͤ 
͍͙ͤͯͭͪ ˿͍Ύ͚ͭͦ ͙́ͪͦͼ· ͦ ͔͙͙ͫͨ͊ͫͤ ;͔͍͔ͦ͡;͔͍ͫͭ͊ ς ˣ͎ͦ ˻͔ͭͼ ͫ ͍͒ͦ͋ͪͦͦ͡Έ͎ͤͦͦ ͎͙ͫͦ͊ͫ͡Ύ ˣ͎ͦ͊ ˿·ͤ͊ 
͍ͦͭͨͪ͊͡Ύ͔ͭ ˩͎ͦ ͍ ͙ͣͪ ͙ͪ͊͒ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎ ͡Ό͔͚͒Φ 

ˤ͙͙͔͒ͭ, ͊͟͟ ͎ͣͤͦͦ ͎͍͙͋ͦͦͫͦͫ͟͡ͻ ͍ͨ͊ͫͭͦ͡ ͫͪ͟·͍͔͊ͭͫΎ ͍ ͙͔ͦͤ͟Κ ̏ͭͦͭ ͦ͋ͪ͊͘ ς ͔͚ͫͦ͗ͤ͡΄͙͚ 
͎͍͙͚͋ͦͦͫͦͫ͟͡ ͔ͭͫͭ͟Φ ˮͦͤ͊͟ ͫ͊ͣ͊ ͨͦ ͔͔ͫ͋ ͙͔͋͗͡ ͟ ͙͎͔ͤ͟Σ ;͔ͣ ͟ ͙͔͊ͪͭͤ͟Φ ˻ͤ͊ ͔ͤ ͙͡͡Ό͙͔ͫͭͪͪͯͭΣ ͊ 
͙͍͙ͫͣͦ͡;͔͙ͫ͟ ͯ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͤ͊ ͔ͤ;ͭͦ ͫͦͪ͟·͔ͭͦ ͙ ͚͔ͭ͊ͤͦΦ 

˻͒ ͤ͊ͦ͟ ͙ ͻ͔͍͔ͯ͒ͦ͗ͫͭͤͤ·͚ ͔͊ͫͨͭ͟ Ή͚ͭͦ ͙ͦͤ͟· ς ͔͍͔ͤͪͦΎͭͤͦ ͍·͙͚ͫͦ͟Φ ́ͦΣ ;ͭͦ ζ͙́ͪͦͼͯη 
͙ͨͪ;͙ͫ͡ΎΌͭ ͟ ͍͔͙͡;͚͊΄͙ͣ ΄͔͔͍͒ͪ͊ͣ ͙͍͎ͣͪͦͦͦ ͙͍ͫͯͫͫͭ͊͟ ͔ͤ ͫͯ͡;͚͊ͤͦΦ ˤ ͤ͊;͔͊͡ ·· ͍͔͊͟ 
͔͍ͪͫͭ͊ͪ͊ͭͦͪ ˤ͙͙͚͊ͫ͡ ˥ͯͪΈΎ͍ͤͦ ͤ͊΄͔͡ ͫͨͦͫͦ͋, ͟ ͊͟ ͙ͫͤͣ͊ͭΈ ͚ͫͦ͡ ͙ͦ͡ͺ· ͫ ͔͔͍ͨͦͭͣͤ΄͙ͻ ͙ͦͤ͟Φ ˤ мфлп 
͎ͦ ͒ͯ ͦͤ ͪ͊ͫ;͙͙ͫͭ͡ ͔ͣ͊ͤ͡Έ͙͚͟ ͺ͎͔ͪ͊ͣͤͭ ͙͔͙ͦ͋ͪ͊͗ͤ͘Ύ ͔ͦ͒͗͒· ͤ͊ ζ͙́ͪͦͼ͔ηΣ ͙ ͍͔ͫ ͍͙͔͙ͯ͒͡ 
͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡Έͤ·͚Σ ͙͔ͨͪͦͤͭ͘͡Έͤ·͚ ͎͚ͦͯ͋ͦ͡ ͼ͍͔ͭ ˾͔͍ͯ͋͊͡Φ ˶Ό͙͒ ͊ͻ͙ͤͯ͡Σ ͙ ͟ ͙͔ͦͤ͟ ͔͙ͯͫͭͪͣ͊ͫ͡Έ ͙͊ͪͣΎ 
͙͍ͨ͊ͦͣͤͦ͟͡Φ ˸ͦͤ͊ͻ͙ ͙͎͙ͫͨͯ͊ͫ͡ΈΣ ;ͭͦ ͔͍͙͚͒ͪͤ ͦ͋ͪ͊͘ ͎ͣͦͯͭ ͙͙ͫͨͦͪͭͭΈΣ ͊ͪ͘͟·͙͡ ͙ͦͤͯ͟ ͦ͊͒ͦͣ͟͡ ͙ 
͔͙͙͊ͨͪͭ͘͡ ͒͊͡Έ͔͚ͤ΄͙͔ ͪ͊͋ͦͭ· ͫ ͔͚ͤΦ ˭͍͔͊ͪ΄͙͙͡ ͤ͊;͊ͭ·͚ ͎ͭͦ͒͊ ͨͪͦͼ͔ͫͫ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ мфму ͎ͦ͒ͯΣ ͟ 
͔͙ͫͦ͗͊ͤ͡ΌΣ ͎ͦ͒͊͟ ˶͍͊ͪͯ ͔ͯ͗ ͊ͪ͘͟·͙͡Φ ͎́ͦ͒͊ ͭ͊ͣ ͪ͊͋ͦͭ͊͊͡ ͦ;͔ͤΈ ͻͦͪͦ΄͊Ύ ͔͍ͪͫͭ͊ͪ͊ͼ͙ͦͤͤ͊Ύ 
͙͎͋ͪ͊͒͊ ͨͦ͒ ͍͍ͪͯͦͦ͒ͫͭͦͣ͟ ˮ͎ͦͪΎ ͙͍͙̏ͣͣ͊ͤͯͦ͡;͊ ˥ͪ͊͋͊ͪΎΦ ˴͎ͦ͒͊ ͙ͦͤ ͪ͊ͫͪ͟·͙͡ ͙ͦͤͯ͟ ͨͦͤͦͫͭ͡ΈΌΣ 
ͭͦ ͍͙͔͙ͯ͒͡ ͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡Έͤ·͔Σ ͨͪͦͫͭͦ ͚͙͔ͪ͊ͫ͟ ͼ͍͔ͭ͊Υ ͙͔ͨͪͦͤͭ͘͡Έͤͦ ͎͚ͦͯ͋ͦ͡Σ ͚ͦͦͭͦ͘͡ ͙ ͔ͭͣͤͦ-
ͪ͊ͫͤ͟·͚Σ ͨͦ;͙ͭ ͍͙΄͔͍ͤ·͚Φ ˸͔͙ͫͭ͊ͣ ͔΅͔ ͙͍͍ͨͪͫͯͭͫͭͦ͊͡ ͍ͪͦͦ͊ͭ͘·͚ ͔ͦͭͭͤͦ͟Σ ͊ ͤ͊ ͔ͦ͒͗͒͊ͻ 
ͨͪͦͫͭͯͨ͊͊͡ ͔͔ͤ͘͡ΈΦ ̏ͭͦ ͼ͍͔ͭ͊ ˾͊ΎΦ ˮͦͤ͊͟ ;͔͔ͪ͘ ͍͔ͫͦ ͻ͔͍͔͔ͯ͒ͦ͗ͫͭͤͤͦ ͍͔ͫͦͪ΄͔͍ͤͫͭͦ ͦͭͪ͟·͍͔͊ͭ ͤ͊ͣ 
͔̏͒ͣΦ ˢ ;ͭͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ˾͚͊Κ ̏ͭͦ ͋·͙͔ͭ ˿͍Ύ͚ͭͦ ͙́ͪͦͼ·Σ ˣ͎ͦ͊Φ ˴ͯ͒͊ ͤ͊ͫ ͍͔ͦͭ͘ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΚ ˹͔ ͟ ͒ͯͻ͍ͦͤͦͣͯ 
ͦͣ͟ͺͦͪͭͯΣ ͊ ͭͯ͒͊Σ ͎͔͒ ͔͋ͯ͒ͭ ͔͙͍͒ͤͫͭͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙ ˣ͎ͦ͊Φ ˽ͪͦͫͭͦ ͙͔ͨͦͫͣͦͭͪͭ ͤ͊ ͙ͦͤͯ͟Υ ͙ͫ͒Ύͭ ͙ͭͪ 
ˢ͎͔ͤ͊͡Φ ˻͙ͤ ͙͊ͤͣ͊͘Όͭ ͙ͭͪ ͫͭͦͪͦͤ· ;͔ͭ·͔ͪͻ͎ͯͦ͡Έ͎ͤͦͦ ͔ͨͪͫͭͦ͊͡Σ ͤͦ ;͔͍͔ͭͪͭ͊Ύ ͫͭͦͪͦͤ͊ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͤ͊Χ 
˻ͤ͊ ͊͟͟ ͋· ͙͍͔͔ͨͪ͊ͭ͟͡ ͤ͊ͫΦ ̏ͭͦ ͙ ͔ͣͫͭͦΣ ͍͔͔ͦͫͭ͊ͤͤͦ͡ ͒͡Ύ ˢ͍ͪ͊͊ͣ͊Σ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͔͙ͨͦͫͭ͊͡ ͎ͭͦ͒͊ 
˿͍Ύͭ͊Ύ ͙́ͪͦͼ͊Σ ͙ ͔ͣͫͭͦΣ ͍͔͔ͦͫͭ͊ͤͤͦ͡ ͒͡Ύ ͎͊͗͒ͦͦ͟ ͙͘ ͤ͊ͫΦ 

ς ˮ  ͭͦͭΣ ͭͦ͟ ͨͦ͒ͻ͙ͦ͒ͭ ͟ ͙͔ͦͤ͟ ͊͟͟ ͋ͯ͒ͭͦ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ;͔͍͔ͭͪͭ·ͣΚ 
ς ˨͊Φ ˮͦͤ͊͟ ͊͟͟ ͋· ͍͟͡Ό;͔͊ͭ ͍ ͔ͫ͋Ύ ͍͔͎ͫͦͦ ͔ͫͦͪ͘ͼ͔͊ͭ͡ΎΦ ˹͊ Ή͚ͭͦ ͙͔ͦͤ͟Σ ͙ͫͭ͊ͭ͟Σ ͔͎͡;͔ ͍͔͎ͫͦ 

͔͙͍ͨͪͦ͒ͣͦͤͫͭͪͪͦ͊ͭΈ ͔͙ͤ͊ͣͤͭ͘·͚ ͙͎ͦͤͦͪ͊͟ͺ͙;͔͙͚ͫ͟ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ ͚ͦ͋ͪ͊ͭͤͦ ͔͔͙͍ͨͪͫͨͭ͟·Φ ˩͙ͫ͡ 
͙ͨͪͦ͒ͭ͡Έ ͙͙͙ͤ͡ ͙ͨͦ͒ͤͦ͗Ύ ͔ͨͪͫͭͦ͊͡Σ ͭͦ ͙ͦͤ ͫͻͦ͒Ύͭ ͭ͊ͣΣ ͎͔͒ ͙ͫͭͦͭ ;͔͍͔ͦ͟͡Φ ˢ ͍͙ͤͯͭͪ ͚ͫ͊ͣͦ ͙ͦͤ͟·Σ 
Ή͙ͭ ͙͙͙ͤ͡ ͪ͊ͫͻͦ͒ΎͭͫΎΣ ͦͭͪ͟·͍͊Ύ ͔͔ͨͪ͒ ͤ͊΄͙͙ͣ ͎͙͊͊ͣ͘͡ ͍͔;ͤͦͫͭΈΦ 

͔͔́ͨͪΈ ͙͔͔ͨͦͤͣ͊ͭ, ͨͦ;͔ͣͯ Ήͭ͊ ͙ͦͤ͊͟ ͙ͫͭͦͭ ͦͫͦ͋ͤΎͦͣ͟ ͍ ͪΎ͒ͯ ͫ͊ͣ·ͻ ͍͔͙͙͟͡ͻ ΄͔͔͍͍͒ͪͦ 
͔͍͔͚͒ͪͤͪͯͫͫͦ͟ ͙͍͙͙͗ͦͨͫΚ  
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ˤ ͔͚ͤ ͔ͫͦͫͪ͒ͦͭͦ;͔ͤͦ ͍͔ͫΥ ͙ ͎͍͋ͦͦͫͦͫ͊͟͡Ύ ͎͙ͯ͋ͤ͊͡Σ ͙ ͻ͔͍͔͔ͯ͒ͦ͗ͫͭͤͤͦ ͍͔ͫͦͪ΄͔͍ͤͫͭͦΣ ͙ 
ͦ͋ͪ͊΅͔ͤͤͦͫͭΈ ͤ͊ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ς ͙͎͒͊ͦ͡ ͫ ͙ͤͣΦ ˮͦͤ͟· ͍͔͒Έ ͋·͍͊Όͭ ͪ͊ͤ͘·͔Υ ͔ͫͭΈ ͦ;͔ͤΈ ͊ͣͤͯͭ͘͟·͔Σ ͟ 
ͦͭͦͪ͟·ͣ ͭͪͯ͒ͤͦ ͙ͨͦ͒ͫͭͯͨͭΈͫΎΣ ͊ ͔ͫͭΈ ͙ͦͤ͟·Σ ͦͭͦͪ͟·͔Σ ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭΣ ͙͍͔ͨͪ͊͟͡ΌͭΥ ˾͔͍ͯ͋͡ ͙ͤ͊ͨͫ͊͡ 
͙ͦͤͯ͟ ζ˭͍͔͙͎͙͚ͤͦͪͦ͒ͫ͟ ˿ͨ͊ͫη τ ͦ ͭ ͔͎ͤͦ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͍ͦͭͦͪ͊ͭΈͫΎΦ ˿ͭͦΎ͊͡ ͋· ͍ͫΌ ͙͙͗ͤ͘ ͙ ͔ͫͣͦͭͪ͊͡ 
ͤ͊ ˹͔͎ͦΦ ˹ͦ ζ͙́ͪͦͼ͊η τ Ήͭͦ ͦͦͭ͊͘͡Ύ ͔͔͙ͫͪ͒ͤ͊ ͎͙͙͊ͪͣͦͤ ͙ ͍͔ͫͦͪ΄͔͍ͤͫͭ͊Φ 

ς ˸͎ͦͯͭ ͙͡ ͨͪͦͺ͔͙ͫͫͦͤ͊͡Έͤ·͔ ͙͔͍͔͙ͫͫ͒ͦ͊ͭ͡͡ ͪ͊ͫͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͤ͊ͣ ;ͭͦ-ͭͦ ͦ ͫ͊ͣͦͣ ͨͪͦͼ͔͔ͫͫ 
͙͙ͤ͊ͨͫ͊ͤΎ Ή͚ͭͦ ͙ͦͤ͟·Κ ˣ·ͭΈ ͔ͣͦ͗ͭΣ ͙͍͔ͫͭͤͦ͘Σ ͊͟͟ ˾͔͍ͯ͋͡ ͟ ͔͚ͤ ͎͍͙ͦͭͦͫ͡ΎΣ ͊͟͟ ͙ͨͦͫͭͫ͡ΎΣ ;ͭͦ 
͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͦ͡ ͫ ͙ͤͣ ͙ͫ͊ͣͣΣ ͨͦ͊͟ ͦͤ ͙ͨͫ͊͡ ͔͔Κ 

ς ˿ ͔͔͍͔͍ͪ͒ͤͦ͟·͔ ͔͒ͦͯͣͤͭ͟· ͦ͋ Ήͭͦͣ ͨͦ;͙ͭ ͔ͤ ͎͍ͦͦͪΎͭΦ ˩ͫͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙͙͔ͯͨͦͣͤ͊ͤ ͦ ͊͊͘͘͟;͙͔͟ 
ό͔ͨͪͨͦ͒ͦ͋ͤ·͚ ˹͙ͦͤ͟ ˾͔͙͚͊͒ͦͤ͗ͫ͟ύ ͙ ͍͔ͫΦ ˣͦ͡Έ΄͔ ͙ͤ;͔͎ͦ ͦ͋ Ή͚ͭͦ ͙͔ͦͤ͟ ͔ͤ ͫ͊͊ͤͦ͘͟Σ ͤͦ ͔ͦ͟-;ͭͦ ͣ· 
͔ͣͦ͗ͣ ͍͔ͦͫͤͤͦ͟ ͔͙͍ͪͦͤͫͭͪͯͪͦ͊ͭ͟ΈΦ ˹͙͔͊ͨͪͣͪΣ ͙͍͔ͫͭͤͦ͘Σ ;ͭͦ ˾͔͍ͯ͋͡ ͋·͡ ͣͦͤ͊ͻͦͣΦ ˭ͤ͊;͙ͭ, ͙͗ͤ͘Έ 
ͦͤ ͍͔͡ ͙͍͔ͣͦͭͤͤͯ͡ΌΦ ˸͔ͦ͗ͭ ͋·ͭΈΣ ͦͤ ͔͒͊͗ ͋ͪ͊͡ ͚͊ͦ͟͟-ͭͦ ͔ͦ͋ͭΣ ͔͔ͨͪ͒ ͔ͭͣ ͊͟͟ ͙͙ͨͪͫͭͯͨͭΈ ͟ 
͙͙ͤ͊ͨͫ͊ͤΌ ζ͙́ͪͦͼ·ηΣ ͤͦ ͭͦ;ͤͦ ͣ· ͙ͤ;͔͎ͦ ͍͔ͯͭͪ͗͒͊ͭΈ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͣΦ ˿͔͔͍͔͍ͪ͒ͤͦ͟·͔ ͻ͙͙ͪͦͤ͟ ͙ 
͔͒ͦͯͣͤͭ͟· ͚ͭͦ Ήͨͦͻ͙ ͚͔ͪ͊ͤ͟ ͫͯͨ͟· ͤ͊ ͭ͊ͯ͟Ό ͙ͤͺͦͪͣ͊ͼ͙ΌΦ ̏ͭͦ ͫͭ͊ͦ͡ ͙͔͔͍ͤͭͪͫͦ͊ͭΈ ͡Ό͔͚͒ ͔ͯ͗ ͍ 
˹͍͔ͦͦ ͍͔ͪͣΎΦ ˾͔͍ͯ͋͡ ͋·͡ ͙͘ ͔ͨ͡Ύ͒· ͯ;͔͙͍ͤͦ͟ ͔͎ͨͪͨͦ͒ͦ͋ͤͦͦ ˿͔͎͙ͪΎΦ ˢ ͦ ͙ͤͻ ͙͍͔ͫͭͤͦ͘Σ ;ͭͦ ͙ͦͤ 
͋·͙͡ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙͙ͣ ͍͙͙͙ͨͦ͒͗ͤ͊ͣ͟Σ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͫ ͍·͚ͫͦͦ͟ ͔͚͒ͦ͡ ͍͔ͪͦΎ͙ͭͤͦͫͭ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͍͔ͯͭͪ͗͒͊ͭΈΣ 
;ͭͦ ˾͔͍ͯ͋͡ ͋·͡ ͙ͭ͊ͣ͟ ͔͗Φ ˤ ͔͒ͦͯͣͤͭ͊͟ͻ ͔ͭͻ ͍͔͔ͪͣͤ ͙͔ͯͨͦͣͤ͊ͭͫΎ ͎ͣͤͦͦ ͪ͊ͤ͘·ͻ ͙͙ͦͤͦͨͫ͟ͼ͔͍Φ 
͔̅ͦͺ͊ͤ͊ ˥͔ͪ͊͟ ͍͔ͫ ͤ͊͘Όͭ ς ͦͤΣ ͔ͣ͗͒ͯ ͨͪͦ;͙ͣΣ ͪ͊͋ͦͭ͊͡ ͍͔͔ͣͫͭ ͫ ˢ͔͔ͤ͒ͪͣ ˾͔͍ͯ͋͡·ͣ ͍ 
ˣ͎͍͔͊ͦ͡΅͔ͤͫͦͣ͟ ͔ͫͦ͋ͦͪΦ ˴ͭͦ-ͭ,ͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ, ͍͙ͫͨͦͣͤͭ ˨͙͙͊ͤ͊͡ ͔͎̉ͪͤͦͦΣ ͫ ͦͭͦͪ͟·ͣ ˾͔͍ͯ͋͡ 
ͪ͊͋ͦͭ͊͡ ͍ͦ ˤ͙͙͔͊͒ͣͪ͡Φ ˩ͫͭΈ ͙ ͔͔͔ͣͤ ͙͍͔ͫͭͤ͘·͔ ͙͔ͣͤ͊Υ ˮ͚ͫ͊Ύ ˥͔ͪ;͙ͤΣ ˽ͪͦͻͦͪ ͫ ˥ͦͪͦ͒ͼ͊Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ 
͙͔ͣͤͤͦ ˢ͔͚ͤ͒ͪ ˾͔͍ͯ͋͡ ͋·͡ ͙͋ͪ͊ͤ͘ ͒͡Ύ ͙͙ͤ͊ͨͫ͊ͤΎ ͚ͭ͊ͦ͟ ͍͚͊͗ͤͦ ͙ͦͤ͟·Φ ́͊ͯ͟Ό ͫͦ͗ͤͯ͡Ό ͔ͭͣͯ 
͎͙ͣͦ͡ ͍͔͙͒ͦͪͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ͭ͊ͦͣͯ͟ ;͔͍͔ͦͯ͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͎͔͙͔ͦͤͤ͊ͤ͟͡ ͔͚Φ ˶͙΄Έ ͦͤ ͔ͫͣͦ͗ͭ ͨͦͤΎͭΈ ͔͔ 
͎͙ͯ͋ͤͯ͡ ͙ ͙͙ͦ͋ͪ͊ͭ͘͘Έ ͔͔Φ ˹ ͦ ΉͭͦΣ ͟ ͔͙ͫͦ͗͊ͤ͡ΌΣ ͍͔ͫΣ ;ͭͦ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΦ 

ς ˽ͦͯ͡;͔͊ͭͫΎ ͦ͋ͪ͊͘ ˾͔͍ͯ͋͊͡ ͍ ͺ͙͡Έ͔ͣ ͍͎́͊ͪͦͫͦͦ͟͟ ς ΉͭͦΣ ͨͦ ͋ͦ͡Έ΄͔͚ ;͙͊ͫͭΣ ͔͎ͦ ͙͡;ͤ·͚ 
͔͙͖͙͚ͪ͗ͫͫͪͫ͟ ͍͎͘͡Ύ͒Κ 

ς ˴͔ͦͤ;ͤͦΦ ͙̅͡Έͣ ͍͎́͊ͪͦͫͦͦ͟͟ ͦ;͔ͤΈ ͻͦͪͦ΄͙͚Σ ͤͦ ͦͤ ͔͔ͫͦͪ͟ ͪ͊ͫͫ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͦ ;͔͍͔͔ͦ͟͡Σ 
ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͨͦͨ͊͒͊ͭ ͍ ͦ;͔ͤΈ ͭͪͯ͒ͤͯΌ ΉͨͦͻͯΦ ˹͊ ͚ͣͦ ͍͎͘͡Ύ͒Σ ͍ͦͨͪͦͫ ͺ͙͡Έͣ͊ ͍ͭ͊ͦ͟Υ ͊͟͟ ͻ͙͙͙ͪͫͭ͊ͤͤͯΣ 
͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ ͣͦͤ͊ͻͯΣ ͫͦͻ͙ͪ͊ͤͭΈͫΎ ͍ ͔ͦͭ͟͡ ͫͭͪ͊΄͚ͤͦ ͙͙͙ͫͭͦͪΣ ͎͔͒ ͡Ό͙͒ ͙͍ͯ͋͊Όͭ ͎͒ͪͯ ͎͒ͪͯ͊Σ ͙͎ͫ͗͊Όͭ 
͎ͦͪͦ͒͊Σ ͎͔͒ ͍ͨͦͫΌ͒ͯ ͔͙͔ͪ͊ͦͪͤ͘Σ ͎ͪΎ͘ΈΣ ͔͋͒ͤͦͫͭΈΚ ˮ ͍͎͒ͪͯ ς ζ͎ͦ͒͊͟ ͋ ͍· ͙ͤ͊͘͡, ͙͘ ͎͊ͦͦ͟͟ ͫͦͪ͊ 
ͪ͊ͫͭͯͭ ͙ͫͭͻ͙Ηη ́ͦ ͔ͫͭΈ: ͙͘ ͚͊ͦ͟͟ ͫͭͪ͊΄͚ͤͦ ͎ͪΎ͙͘Σ ͎ͯ͋ͦ͡;͚͊΄͔͚ ;͔͍͔ͦ͡;͔͚ͫͦ͟ ͎͔͙͙ͭͪ͊͒ ͍·ͪ͊ͫͭ͊Όͭ 
͍͔͙͙͔͟͡ ͙͍͔͔͙ͨͪͦ͒ͤ͘Ύ ͙͍ͫͯͫͫͭ͊͟Φ ˽ͦͤΎͭͤͦΣ ;ͭͦ ͍͙͚́͊ͪͦͫ͟͟ ͔ͤ ͙ͫͦ͋ͪ͊ͫ͡Ύ ͍ͫͦ͒͊͊ͭ͘Έ ͔ͪ͊͡Έͤ·͚Σ 
͙͙ͫͭͦͪ;͔͙͚ͫ͟ ͦ͋ͪ͊͘ ˾͔͍ͯ͋͊͡Φ ˩͎ͦ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͙͔͔͔ͤͭͪͫͯͭ ͻ͙ͯ͒ͦ͗ͤ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙͍͙ͨͪͦͭͦͫͭͦͭ ͯ͘͡ 
͎͙͚ͯ͋ͤͦ͡ ͙͍ͫͯͫͫͭ͊͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍͔ͫͭͯͭΣ ;ͭͦ ͍ ͙͔ͣͪ ͔ͫͭΈ ;ͭͦ-ͭͦ ͎͔͒ͪͯͦΣ ͫͭͦΎ΅͔͔ ͤ͊͒ ͔͎ͦ 
ͯ͗͊ͫͦͣΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ Ήͭͯ ͙͔ͤͦͤͭͯ͟͡ ͍ ͔͍ͨͪͯΌ ͦ;͔͔ͪ͒Έ ͙ͫͭͦͭ ͙͍ͪ͊ͫͫͣ͊ͭͪ͊ͭΈ ͔ͤ ͊͟͟ ͎ͫͭͪͦͯΌ 
͙͙ͫͭͦͪ;͔ͫͯ͟Ό ͙͊ͪͭͤͯ͟Σ ͊ ͊͟͟ ͨͦͨ·ͭͯ͟ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͻ͙ͯ͒ͦ͗ͤ͊͟ ͨͦͤΎͭΈ ͎͎͒ͪͯͦͦΦ ˤ͙͙͔ͦͤͫ͟ ͍͙͎͙ͨͦ͒ ͔ͤ 
͙͔ͣΌͭ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ ͤ͊͘;͔͙ͤΎΣ ͔͙ͫ͡ ͊͘ ͙͙ͤͣ ͔ͤ ͙ͫͭͦͭ ͦ;͙΅͔͙͔ͤ ;͔͍͔ͦ͡;͔͚ͫͦ͟ ͒ͯ΄͙Φ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͙ 
͔ͨͪͨͦ͒ͦ͋ͤ·͚ ˿͔͎͙͚ͪ ͤ͊;͊͡ ͔ͤ ͫ ͙͙͙ͨͦͭ͟͡Σ ͔ͤ ͫ ͍͚ͦͤ·Σ ͊ ͫ ͦ;͙΅͔͙ͤΎ ͙ ͍͙͙ͦͫͨͭ͊ͤΎ ͡Ό͔͚͒Φ ˮ ͍ Ήͭͦͣ 
ͫͣ·͔ͫ͡ ͙ͦͤ͊͟ ς ͍͊͗ͤ·͚ ͔͊ͪͭͺ͊ͭ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙͍͙ͨͪͦͭͦͫͭͦͭ ͭΈ͔ͣ Ήͨͦͻ͙Φ ˿͊ͣ ͺ͊ͭ͟ ͔͔ ͙͙ͤ͊ͨͫ͊ͤΎ ς 
͍͙͎ͨͦ͒Φ 

ς ̂ ͦͭͼ͊ ˽͍͊͊͡ ͔͎̅ͦͪͤͫͦͦ͟͡ ͍ ͙͎͔ͤ͟ ζˮͦͤͦͫͭ͊ͫ͟η ͔ͫͭΈ ͙͔͔ͤͭͪͫͤ͊Ύ ͣ·ͫ͡ΈΣ ;ͭͦ ζ͙́ͪͦͼ͊η 
˾͔͍ͯ͋͊͡ ς Ήͭͦ ͔͙͍͔͔͒ͤͫͭͤͤͦΣ ͔ͫ͊ͣͦ ͔͙͔ͯ͋͒ͭ͡Έ͔ͤͦ ͔͒ͦ͊͊ͭ͘͟͡Έ͍ͫͭͦ ͋·͙ͭΎ ˣ͙ͦ͗ΎΦ 

ς ˨ ͊Φ ˻ͤ ͔͒͊͗ ͎͔ͯ͋͗͡ ͫ͊͊͘͟͡Υ ζ˩͙ͫ͡ ͔ͫͭΈ ζ͙́ͪͦͼ͊η ˾͔͍ͯ͋͊͡ ς ͘ ͤ͊;͙ͭΣ ͔ͫͭΈ ˣ͎ͦηΦ 
ς s  ͊͟͟ ͨͦͤΎͭΈ Ήͭͯ ͺͪ͊ͯ͘Κ 
ς ˨͡Ύ ͍͔͔͎ͫͦͪͣͤͤͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ Ήͭͦ ͍ͯ͘;͙ͭ ͫͭͪ͊ͤͤͦΣ ͤͦ ͍͙͍ͫͣ͊ͭͪ͊ΎͫΈ ͍ Ήͭͯ ͙ͦͤͯ͟Σ ͣ· 

͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ˻͍͔͙͔ͭͪͦͤ͟Σ ͔͍ͨͪ·΄͊Ό΅͔͔ ͍͔ͫ ͤ͊΄͙ ͔͍͔͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͤ͡ΎΦ ͔́͊ͦ͟ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ͙ͨͪ͒ͯͣ͊ͭΈΦ 
̏ͭͦ ͔ͤ ͺ͙͊ͤͭ͊͘ΎΦ ˢ ͤ͊͘;͙ͭ ͊͘ Ή͙ͭͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͙ͫͭͦͭ ͊͊͟͟Ύ-ͭͦ ͙ͤ͊Ύ ͔ͪ͊͡ΈͤͦͫͭΈ ς ͔͍͔͋ͦ͗ͫͭͤͤ͊ΎΦ 
͔͍͔̉ͦ͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙͍͔͗ͭ ͍͔͚ͪͦ ͍ ˣ͎ͦ͊Σ ͙͍ͤ͊ͨͫ͊΄͙͚ ͭ͊ͯ͟Ό ͙ͦͤͯ͟Σ ͔ͤ ͎ͣͦ ͍ͨͦͫΎ͙ͭͭΈ ͍ͫΌ ͍ͫͦΌ ͙͗ͤ͘Έ 
͎͊͡͡Όͼ͙ͤ͊ͼ͙͙Φ ˤ ͙͙͙͗ͭ ˢ͔ͤ͒ͪΎ ˾͔͍ͯ͋͊͡ ͔ͫͭΈ ͦ͒ͤ͊ ͙͔͔ͤͭͪͫͤ͊Ύ ͔ͪͣ͊ͪ͊͟Φ ˴͎ͦ͒͊ ͙ͦͤ ͫ ˨͙͙͊ͤͦͣ͡ 
͔̉ͪͤ·ͣ ͙ͪ͊͋ͦͭ͊͡ ͍͔͔ͣͫͭΣ ͭͦ ͎ͨͦ͒ͦͯ͡ ͙͔͙ͫ͒͡ ͙ ͨͪͦͫͭͦ ͔ͫͦͪ͘ͼ͙͊͡ ͙ͦͤ͟·Φ ˹͔ ͙͙ͨͫ͊͡Σ ͔ͤ ͙͙ͣͦͫ͡͡ΈΣ ͊ 
ͨͪͦͫͭͦ ͔͙ͫͣͦͭͪ͡Σ ͊͟͟ ͋· ͔ͨͪ͋·͍͊Ύ ͔͔ͨͪ͒ ͙͙ͦͤ͊ͣ͟Σ ͙ͨͭ͊ΎͫΈ ͙͙ͣΦ ˻͙ͤ ͻ͔͙ͦͭ͡ ͯͫ͡·΄͊ͭΈ ͎ͦͦͫ͡ ˣ͎ͦ͊Σ 
͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͔͍͔͋ͦ͗ͫͭͤͤ·͔ ͦ͋ͪ͊͘·Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͨͦͭͦͣ ͎ͫͣͦͯͭ ͍͙ͦͨͦͭͭ͡Έ ͍ ͪ͊ͫ͊͟͟ͻΦ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͔ͦͭͼ ˽͍͔͊͡ 
͔͙͚̅ͦͪͤͫ͟͡ ;͔͔ͪ͘ Ήͭͯ ͣ·ͫ͡Έ ͯ͊͘͟·͍͊͡Σ ;ͭͦ ͊͘ ζ͙́ͪͦͼ͔͚η ͦͭͪ͟·͍͔͊ͭͫΎ ͫ͊ͣͦ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤ͊Ύ 
͔ͪ͊͡ΈͤͦͫͭΈΦ ˩͔ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙ͨͪ͒ͯͣ͊ͭΈ ͔ͤ ͔ͫͨͦͫͦ͋ͤΦ 
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ς ˽ͦ;͔ͣͯ ͤ͊ ͨͪͦͭΎ͔͙͙͗ͤ ͨΎ͙ͭͫͦͭ ͔ͭ͡ ˢ͔ͤ͒ͪΎ ˾͔͍ͯ͋͡ ͙͎͔ͤ͒ ͍ ͍ͫΎͭͼ͊ͻ ͔ͤ ͙͔ͯͨͦͣͤ͊ͭͫΎΣ ͙ 
ͦͺ͙ͼ͙͊͡Έͤͦ ˾͚ͯͫͫͦ͟ ˽͍͍͚ͪ͊ͦͫ͊ͤͦ͡ ͔͍̇ͪͦ͟ΈΌ ͦͤ ͋·͡ ͙͙͍͊ͤͦͤͪͦ͊ͤ͘͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ ͦͤ͟ͼ͔ ͨͪͦ΄͎ͦͦ͡ 
͍͔͊͟Κ 

ς ˩͙ͫ͡ ͋·ͭΈ ͭͦ;͔͔ͤ ͍ мфуу ͎ͦ͒ͯΣ ͤ͊ ˽͔ͦͣͫͭͤͦͣ ˿͔ͦ͋ͦͪ ͍ ͍ͫΎ͙͘ ͫ ͭ·ͫΎ;͔͔͙͔ͭͣ͡ ˴͔ͪ΅͔͙ͤΎ 
˾͙ͯͫΦ ˹͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ ˢ͔͚ͤ͒ͪ ˾͔͍ͯ͋͡ ͍͔͎ͫ͒͊ ͋·͡ ͨͦ;͙͔ͭ͊ͣ ͊͟͟ ͍ͫΎ͚ͭͦ ͍ ͙́ͪͦͼ͔-˿͔͎͙͔͍͚ͪͦ ͍͔͊ͪ͡Φ 
˿ͦͻ͙͙ͪ͊ͤͫ͡Έ ͔͒͊͗ ͙ͦͤ͟·Σ ͎͔͒ ͦͤ ͙͔ͦ͋ͪ͊͗͊ͭͫ͘Ύ ͔͙ͫͪ͒ ͎͙͒ͪͯͻ ͍͙͊ͪͫ͟͡ͻ ͍ͫΎͭ·ͻΦ ˸ͦͤ͊ͻ͊ͣ ͍͊ͪ͡· 
͍͔͎ͫ͒͊ ͋·ͦ͡ ͨͦͤΎͭͤͦΣ ;ͭͦ ͦͤ ͍ͫΎ͚ͭͦΦ ˣ·ͦ͡ ͔͒͊͗ ͙͔ͫ͊͊ͤ͘͟ ·±LL ͍͔͊͟ ͦ ͍͔͙͙͟͡ͻ ͍ͫΎͭ·ͻ-͙͙ͦͤͦͨͫ͟ͼ͊ͻΣ 
͎͔͒ ͙͔ͯͨͦͣͤ͊ͭͫΎ ͔͎ͦ ͙ͣΎΦ ˤ ͔͍͙͒ͪͤͦͫͭΣ ͒ͦ ͭ͊͟ ͤ͊͘·͍͔͊ͣ·ͻ ˸͊͊ͪ͟Έ͔͍͙ͫ͟ͻ ͍ͫͦ͋ͦͪͦ ·±L ͍͔͊͟Σ ͔ͤ 
͋·ͦ͡ ͊͘ͺ͙͙͍͎ͫͪͦ͊ͤͤͦͦ͟ ͙ͫͨͫ͊͟ ͍ͫΎͭ·ͻΦ ˣ·ͦ͡ ͦ;͔ͤΈ ͎ͣͤͦͦ ͔ͣͫͭͤͦ;͙ͭͣ·ͻΣ ͦ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͍ ͦ͒ͤͦͣ 
͎͔ͦͪͦ͒ ͙ͤ͊͘͡Σ ͊ ͍ ͎͒ͪͯͦͣ ͔ͤͭΦ ˽ͦͭͦͣ ͔ͯ͗ ͙͙ͣͭͪͦͨͦͭ͡ ˸͙͚͊͊ͪ͟ ͨͦͫͭ͊ͪ͊ͫ͡Ύ ͫͦ͋ͪ͊ͭΈ ͍͔͙ͦ͒ͤͦ ͍͔ͫͻ 
ͨͦ;͙͔ͭ͊ͣ·ͻ ͍ͫΎͭ·ͻ ͙ ͍͟͡Ό;͙ͭΈ ͙ͻ ͍ ͙ͦ͒ͤ ͙ͫͨͫͦ͟Φ 

˿͍ΎͭͦͫͭΈ ˢ͔ͤ͒ͪΎ ˾͔͍ͯ͋͊͡ ͋·͊͡ ͦ;͔͍͙͒ͤ͊ ͔ͯ͗ ͔͎ͦ ͍͔͔͙ͫͦͪͣͤͤ͊ͣ͟Φ ˢ ͍ͦͭ ͨͦ;͔ͣͯ ͔͎ͦ 
ͦͺ͙ͼ͙͊͡Έͤͦ ͙͙͍͙͊ͤͦͤͪͦ͊͘͟͡ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ ·· ͍͔͔͟ ς Ήͭͦ ͨͦͤΎͭͤͦΦ ˿ͦ͋ͦͪ мфуу ͎ͦ͒͊ ͙͙͍͊ͤͦͤͪͦ͊͘͟͡ ͔ͭͻΣ 
͎ͦͦ͟ ͔ͯ͗ ͙ ͭ͊͟ ͨͦ;͙͙ͭ͊͡ ͍͔ͪͯΌ΅͙͔Φ ˿ͦ͋ͦͪ ͭͦ͡Έͦ͟ ͊͟͟ ͋· ͙ͨͪͤ͊͘͡ ͙ͻ ͍ͫΎͭͦͫͭΈ ͦͺ͙ͼ͙͊͡ΈͤͦΦ ̏ͭͦ 
͋·͊͡ ͭ͊͊͟Ύ ͍͔ͫͦͦ͋ͪ͊ͤ͊͘Ύ ζ͙͒ͦ͊ͤͦͤ͊͘͟ͼ͙ΎηΦ ˽ͪͦͫͭͦ ͙͔ͨͦͫͣͦͭͪͭΣ ͭͦ͟ ͋·͡ ͍͔ͨͪͦͫ͊ͤ͡͡ ͍͔͔ͣͫͭ ͫ 
ˢ͔͔ͤ͒ͪͣ ˾͔͍ͯ͋͡·ͣΥ ˩͙͍͔͊ͭ͊͘͡ ͔͍̅͒ͦͪͦͤ͊Σ ˴͔͙ͫͤΎ ˽͔͔͎ͭͪ͋ͯͪͫ͊͟ΎΣ ˢ͍͙͚ͣͪͦͫ ˻͙͙͚ͨͭͤͫ͟Σ ˮ͎͙͚ͤ͊ͭ 
ˣͪΎͤ;͙͍͊ͤͤͦΦ ́ͦ ͔ͫͭΈ ˿ͦ͋ͦͪ ͨͪͦͫͭͦ ͙͍ͦͤͫͭ͊ͭͪͦ͊͟͡ ͙ͻ ͨͦ;͙͙͔ͭ͊ͤ ͙ ͍͔ͤͫ ͙ͻ ͍ ζ͍ͫΎͭͼ·ηΦ 

ς ˻͋ͪ͊΅͊ΎͫΈ ͟ ͙͙͙ͫͭͦͪ ͚ͫ͊ͣͦ ͙ͦͤ͟· ζ͙́ͪͦͼ͊η ς ͔͔ͤ͊ͭ͘ ͙͡ ˤ· ͦ ͍͔ͫͭͪ;͊ͻ ͦ;͔ͤΈ 
͙͍͔ͫͭͤ͘·ͻ ͡Ό͔͚͒ ͫ Ή͚ͭͦ ͙͚ͦͤͦ͟Κ ˸͔ͦ͗ͭ ͋·ͭΈ, ͙ͦͤ ͍͙͙ͦͫͭ͊͡ ͍͙ͫͦ ͍͔ͨ;͔͙͊ͭͤ͡ΎΣ ͔͔͙͍͙ͨͪ͗͊ͤΎ ͦͭ 
͔͔ͤΚ ˸͔ͦ͗ͭ ͋·ͭΈ, ͔ͫͭΈ ͔͊ͦ͟͟-ͭͦ ͍͔͊͗ͤͦ ͙͙ͫͭͦͪ;͔͔ͫͦ͟ ͫͦ͋·͙͔ͭΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͋·ͦ͡ ͫͦͨͪΎ͔͗ͤͦ ͫ Ή͙ͭͣ 
ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Κ ˻ͤ ͔͗Σ ͣͦ͗ͤͦ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ͔͙͗ͭ͡ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͤ͊΄͔͚ ͯ͟͡Έͭͯͪ· ς ͻͦ;͔ͭͫΎ ͍ Ήͭͦ ͍͔͙ͪͭΈΣ ͨͦ 
͚͔͚ͪ͊ͤ͟ ͔͔ͣͪΧ 

ς ˴͔ͦͤ;ͤͦ, ͔ͫͭΈΦ ̒ ;͙ͭ͊͊͡ ͙ͫͭͻ͍͔͙ͦͭͦͪͤΎΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͋·͙͡ ͍ͨͦͫΎ΅͔ͤ· Ήͭͦͣ ͯͦ͋ͪ͊ͯ͘Φ ˹͔͡Έ͘ΎΣ 
͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͔ͤ ͍͙ͫͨͦͣͤͭΈ ͍͎́͊ͪͦͫͦͦ͟͟Φ ˴͎ͦ͒͊ ͦͤ ͊͒ͯͣ͊͘͡ ͍͚ͫͦ ͺ͙͡Έͣ ζˢ͔͚ͤ͒ͪ ˾͔͍ͯ͋͡ηΣ ͭͦ 
͙͍ͨͪͤ͊͊ͫ͘͡ΎΣ ;ͭͦ ͯ ͔͎ͤͦ ͋·͙͡ ͦ;͔ͤΈ ͪ͊ͫͨ͡·͍;͊ͭ·͔ ͔͍͔͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͤ͡Ύ ͦ ͔ͤͣΦ ˿͙͙ͦͭͪͯ͒ͤ͟ ͔ͣͯ͘Ύ 
ˢ͔ͤ͒ͪΎ ˾͔͍ͯ͋͊͡ ͪ͊ͫͫ͊͘͟·͍͙͊͡ ͔ͣͤΣ ;ͭͦ ͦ͒ͤ͊͗͒· ͦͤ ͙ͨͪ΄͔͡ ͟ ͙ͤͣ ͙ ͫͭ͊͡ ͨͪͦͫͭͦ ͍͔͍ͫͦͭͦ͊ͭΈͫΎΣ ͊͟͟ 
ͫͦ ͙ͤ͊ͭͦ͊ͣ͘͟ ͔͍͔͎͒ͪͤͪͯͫͫͦͦ͟ ͙͍ͫͯͫͫͭ͊͟ ͙ ͍ͦͦ͋΅͔ ͚ͭͦ Ήͨͦͻ͙Φ ͎́ͦ͒͊ ͍ ͔͔ͣͯ͘ ͋·͊͡ ͍·͍͔ͫͭ͊ͤ͊͡ ͙ͦͨ͟Ύ 
ζ͙́ͪͦͼ·ηΦ ˻ͤ ͎͒ͦͦ͡ ͫͭͦΎ͡Σ ͔ͫͦͪ͘ͼ͊Ύ ͔͔Φ ˽͔ͦͫ͡ Ή͚ͭͦ ͍͔ͫͭͪ;͙ ͯ ͔͎ͤͦ ͙ͨͪͦͦ͘΄͖͡ ͍͔͙͚ͤͯͭͪͤͤ 
͒ͯͻ͍ͦͤ·͚ ͍ͨͦͦͪͦͭΣ ͔͋͘ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͦͤ ͔ͤ ͎ͫͣͦ ͋· ͫͦ͒͊ͭ͘Έ ͙͔ͤͦͤͭͯ͟͡ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͍ͯͪͦͤΎΦ 

ˮ͙ͫͭͦͪΎ ͫ ͦͭͪ͟·͙͔ͭͣ ͙ͦͤ͟· ͍ ͤ͊;͔͊͡ ·· ͍͔͊͟Σ ͦ ͚ͦͭͦͪͦ͟ Ύ ͙ͯͨͦͣͤ͊͊͡Σ ͔ͭͦ͗ ͦ;͔ͤΈ 
ͻ͔͊ͪ͊ͭͪͤ͊͟Φ ˶Ό͙͒ ͔͙͙ͯͫͭͪͣͫ͡Έ ͔ͨͦͫͣͦͭͪͭΈ ͤ͊ ͙͍ͨͪͦͫͭͯͨ΄ͯΌ ͪ͊ͫͦͭͯ͟Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙͊ͫ͘Ύ͊͡ ͙͘-ͨͦ͒ Ή͚ͭͦ 
;͔͚ͪͤͦ ͣ͊ͫͫ·Φ ˽ͪͦͫͭͦ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊Έ͔ͭΥ ͔͔ͨͪ͒ ͍͙͊ͣ ͔͔͍ͨͦͭͣͤ΄͊Ύ ͙ͦͤ͊͟ ς ͙ ͍͎͒ͪͯ ͦͭͪ͟·͍͔͊ͭͫΎ 
͔ͣ͊ͤ͡Έ͙͚͟ ͯͫͦ͟;͔͟ ͙ ͦͭͭͯ͒͊ ͊͟͟ ͋ͯ͒ͭͦ ͍·͎͡Ύ͒·͍͔͊ͭ ͎͔ͦͯ͋ͦ͡ ͔ͤ͋ͦΦ 

˩ͫͭΈ ͔΅͔ ͙ͦ͒ͤ ͦ;͔ͤΈ ͙͔͔ͤͭͪͫͤ·͚ ͫͯ͡;͚͊Φ ˮ͍͔ͫͭͤͦ͘Σ ;ͭͦ ͔ͨͪͦͭͫͭ͊ͤͭ· ͍ ͼ͔ͦͣ͡ ͦͭͤͦͫΎͭͫΎ ͟ 
͙ͦͤ͊ͣ͟ ͦ;͔ͤΈ ͙ͦͭͪͼ͔͊ͭ͡ΈͤͦΦ ˿;͙ͭ͊ΌͭΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ͙͍͒ͦͦͨͦͦͤͫͭͦ͟͡͡ ͙ ͭ͊͟ ͔͔͒͊͡Φ ˹ͦ ͔΅͔ ͍ фл-ͻ ͎͎Φ ͔ͣͤ 
͙͙ͨͦ͒͊ͪ͡ ͙͎ͤͯ͟ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͔͎ͨͪͦͭͫͭ͊ͤͭͫͦͦ͟ ͔͔ͤͣͼ͎ͦͦ͟ ͨ͊ͫͭͦͪ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͚Σ ͍͙͔͍ͯ͒ ζ͙́ͪͦͼͯηΣ ͙͔͙ͣͤ͘͡ 
͍͔ͫͦ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͟ ͙ͦͤ͊ͣ͟Φ ˻ͤ ͔͒͊͗ ͙ͤ͊ͨͫ͊͡ ͼ͔ͯ͡Ό ͙͎ͤͯ͟Σ ͍ ͦͭͦͪ͟·͚ ͨ·ͭ͊ͫ͡Ύ ͎ͪ͊͊͒͊ͭ͘Έ Ήͭͦͭ ͦ͋ͪ͊͘Σ 
͍͒͊ ͍ͫͦΌ ͙͔͔ͤͭͪͨͪͭ͊ͼ͙ΌΦ ˻ͤ ͦͫͦͤ͊͘͡Σ ;ͭͦ Ήͭͦ ͔ͤ ͙͒ͦ͡Σ ;ͭͦ ͊͘ ͙͙ͦͤ͊ͣ͟ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡Έͤͦ ͫͪ͟·͍͔͊ͭͫΎ 
͙ͤ͊Ύ ͔ͪ͊͡ΈͤͦͫͭΈΦ ͔͍͔̉ͦ͟͡ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͔͒͊͗ ͍͔ͪͯΌ΅͙͚Σ ͊ ͎͍͋ͦͦͫͦ͡Σ ͨ͊ͫͭͦͪΣ ͫͭͦΎ΅͙͚ ͎ͯ͋ͦͦ͟͡ ͤ͊ 
͍͔͚ͫͦ ͙ͨͦ͘ͼ͙͙Σ ͔ͨͦͫ͡ ͍͔ͫͭͪ;͙ ͫ ζ͙́ͪͦͼ͔͚η ͙͔͙ͣͤͫ͘͡ΎΦ 

̒ ͤ͊͘ΌΣ ;ͭͦ ͍ ͍͔͔ͫͦͭͫͦ͟ ͍͔ͪͣΎ Ήͭ͊ ͙ͦͤ͊͟ ͙ ͎͙͔ͣͤͦ ͎͙͔͒ͪͯ ͙͍͙͙ͨͪͦ͒͡ ͡Ό͔͚͒ ͟ ˣ͎ͦͯΦ ͔͍̇ͪͦ͟Έ 
͎ͭͦ͒͊ ͋·͊͡ ͣͦ͡;͊΅͔͚Φ ˸͎͙͔ͤͦ ͻͪ͊ͣ· ͋·͙͡ ͊ͪ͘͟·ͭ·Φ ˥͔͒ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͋·ͦ͡ ͯͫ͡·΄͊ͭΈ ͙͍͔͗ͦ ͍ͫͦͦ͡ ͦ 
͙͔̆ͪͫͭΣ ͦ ͔͍͙̇ͪ͟Κ ˶Ό͙͒ ͤ͊;͙͙ͤ͊͡ ͙͔͔͍ͤͭͪͫͦ͊ͭΈͫΎ ͙͚ͦͤͦ͟Σ ͍ ͭͦͣ ;͙͔ͫ͡ ͙ ζ͙́ͪͦͼ͔͚ηΣ ͊ ͨͦͭͦͣ 
͙͋ͪ͊͡ ͍ ͙ͪͯ͟ ˿͍Ύ΅͔͔ͤͤͦ ˽͙͙͔ͫ͊ͤΣ ͎͙͔͒ͪͯ ͙͎͙ͤ͟ ͙ ͙ͨͪͻ͙͙ͦ͒͡ ͍ ͔͍̇ͪͦ͟ΈΦ ̒ ͙͡;ͤͦ ͤ͊͘Ό ͔ͤͫͦ͟͡Έ͙͟ͻ 
;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔ͨͦͫ͡ ͍͔ͫͭͪ;͙ ͫ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ˾͔͍ͯ͋͊͡ ͙ͨͪ΄͙͡ ͟ ͍͔͔ͪ ͍ ͍͔͔ͫͦͭͫͦ͟ ͍͔ͪͣΎΦ 

ˣ͔͔͍ͫ͒ͦ͊͡ ͙́ͻͦͤ ˿·͔͍ͫͦ (ˮͫͭͦ;͙ͤ͟Υ ̅ ͦͣ͊Φwǳ) 
***  

ˮͭ͊͟Σ ͎͙͔͒ͦͪͦ ͋ͪ͊ͭΈΎ ͙ ͔ͫͫͭͪ·Σ ͣ· ͫ ͍͙͊ͣ ͙ͯͤ͊͘͡ ͦ͋ ͙͔ͦͤ͟ ˿͍Ύ͚ͭͦ ͙́ͪͦͼ·Φ ˨͍͚͔͊͊ͭ 
͙ͨͦͣͦͣͫ͡Ύ ͔͔ͨͪ͒ ͔͚ͤ ͙ ς ͨ ͙ͪͦ͒ͦ͗ͣ͡ ͤ͊΄ͯ Ή͙ͫͯͪͫ͟͟ΌΦ 

}¿¼¹Ã³± ¡Á¶Â³ÒÃ¿º ¤Á¿¹Æ¶ 
¡Á¶Â³ÒÃ±Ò ¤Á¿¹Æ¶& À¿½¹¼oº ¾±Â+ t¿ÂÀ¿µ¹& ¿Ç¹ÂÃ¹ ´Á¶Å¹ ¾±È±+ s¼±µË»¿& ÀÁ¿ÂÃ¹ ²¶¸¸±»¿¾¹Ò 

¾±È±+ £³ÒÃËº& À¿Â¶Ã¹ ¹ ¹ÂÆ¶¼¹ ¾¶½¿É¹ ¾±È±& ¹½¶¾¶ ¤³¿¶´¿ Á±µ¹' 
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     ˿ ͔͊ͣͦ ͍͔͊͗ͤͦ ͎͔͙͔͋ͦͦͫͯ͗ͤ͡ τ Ήͭͦ ˣ͔͍͔ͦ͗ͫͭͤͤ͊Ύ ˶͙͎͙ͭͯͪΎΦ ˹͊ ͔͚ͤ 
͍͔ͫͦͪ΄͔͊ͭͫΎ ͍͔͙͔ͦ͟͡ ͙͍́͊ͤͫͭͦ τ ͔͔͙͔ͨͪͦ͗ͤ͡ ͻ͔͋͊͡ ͙ ͍͙ͤ͊ ͍ ͔́ͦ͡ ͙ ˴͍ͪͦΈ 
˥ͦͫͨͦ͒ͤΌ ͙ ˽͙ͪ;͊΅͔͙͔ͤ ͍͔ͪͤ·ͻΦ  
 

˻ ͔͍͙̇ͪ͟ ͙ ˣ͔͍͔͚ͦ͗ͫͭͤͤͦ ˩͍ͻ͙͙͙͊ͪͫͭ 
όˮ͘ ͍͔͙ͨͪͦͨͦ͒ ˿͍Ύ͔͚ͭ΄͔͎ͦ ˽͙͊ͭͪ͊ͪͻ͊ ˸͍͎ͦͫͦͫͦͦ͟͟ ͙ ͍͔ͫΎ ˾͙ͯͫ ˴͙͙ͪ͊͡͡ύ 

 

     [Χ] ͎̂ͦ͒ͤͦ ͋·ͦ͡ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡Ό ͤ͊΄͔ͣͯΣ ;ͭͦ͋· ˬ͔͍ͪͭ͊Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ˻ͤ ͙͔ͨͪͤͫ 
ͤ͊ ˥͎ͦͦ͡ͺ͔ ͙ͪ͊͒ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎ ͙ͣͪ͊Σ ͫͨ͊ͫ͊͡ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͋·͡ 
ͫͦͯ;͙͊ͫͭͤͦͣ͟ ͙ ͍͙͔͔͔ͫ͒ͭͣ͡ Ή͚ͭͦ ˬ͔͍ͪͭ·Σ ͊͟͟ ͭͦ ͋·ͦ͡ ͍ ˤ͔ͭͻͦͣ ˭͍͔͔͊ͭΣ 
͎ͦ͒͊͟ ͡Ό͙͒ ͦͪͦͨ͟͡Ύ͙ͫ͡Έ ͍ͪͦ͟ΈΌ ͔͍͔͎͗ͪͭͤͤͦͦ ͙͍͎͗ͦͭͤͦͦΣ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ 
ͫͦͯ;͍͊ͫͭͯΎ ͍ ͔͍͙͗ͪͭͦͨͪͤͦ΄͔͙͙ͤΦ ˥ͦͫͨͦ͒ͯ ͙ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡Ό ͋·ͦ͡ ͎ͯͦ͒ͤͦΣ ;ͭͦ͋· 
͍ ͡Ό͚͋ͦ ͔ͣͦͣͤͭ ;͔͍͔ͦ͡;͔͚ͫͦ͟ ͙͙͙ͫͭͦͪ ͍ͫΎ͙͚͟ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͔ͪ͟΅͔ͤͤ·͚ ͍ͦ ͙ͣΎ 
˻ͭͼ͊ ͙ ˿·ͤ͊ ͙ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ ˨ͯͻ͊ ͙ Ύ͍͡ΎΌ΅͙͚ͫΎ ;͔ͤͦͣ͡ ͔͍͙̇ͪ͟Σ ͭͦ ͔ͫͭΈ 
͙ͨͪ;͊ͫͭͤ·͚ ͟ ͚ͫͦ͒͊ͤͤͦ͘ ˮͣ ͦ͋΅͙͔ͤ ͍͔ͪͤ·ͻΣ ͎ͣͦ ͫͦͯ;͍͍͊ͫͭͦ͊ͭΈ ͍ ˩͎ͦ ͎͎ͦͦ͡ͺ͚ͫͦ͟ ˬ͔͍͔ͪͭΣ ͔ͤ 
ͦͪͦͨ͟͡ΎΎͫΈ ;͔͍͔ͦ͡;͔͚ͫͦ͟ ͍ͪͦ͟ΈΌΣ ͤͦ ͙͙ͨͪͤͣ͊Ύ ͍ ͔ͫ͋Ύ ͔́ͦ͡ ͙ ˴͍ͪͦΈ ͙͔͔͎ͨͪͤͫͤͤͦͦ ͍ ͔͍͗ͪͭͯ ˿·ͤ͊ 
ˣ͙͔͎ͦ͗ͦ ͙ ˿·ͤ͊ ͔͍͔̉ͦ͡;͔͎ͫͦͦ͟Φ ˮ ͍ ͔͍͔͙͙ͨͪ͒͒ͪ ˿͍͙ͦͻ ͙͚ͫͭͪ͊͒͊ͤ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͯ;͔͔ͪ͗͒͊ͭ ͙͍́͊ͤͫͭͦ 
˩͍ͻ͙͙͙͊ͪͫͭ ͙͙͡ ͎͔͙͋͊ͦ͒͊ͪͤ͡ΎΦ  
     ˹ ͔͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ Ήͭͦ ͙͍́͊ͤͫͭͦ ͙ͤ͊;͔Σ ͊͟͟ ͙͍́͊ͤͫͭͦ ͎͔͙͋͊ͦ͒͊ͪͤ͡ΎΣ ͍͔͒Έ ;ͭͦ ͔΅͔ ͎ͣͦͯͭ 
ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͡Ό͙͒ ͔ͨͪ͒ ͙͡ͼͦͣ ˬ͔͍ͪͭ·Σ ͙͔͔͚ͨͪͤͫͤͤͦ ˿͙͔͔ͨ͊ͫͭͣ͡Κ ˴͙͔͊͟ ͍ͫͦ͊͡ ͫͦͯ;͙͊ͫͭΎΚ ˴͙͔͊͟ ͔ͫ͘͡· 
͙ͫͦͫͭͪ͊͒͊ͤΎΚ ˹͙;ͭͦ ͔ͤ ͚͒ͦͫͭͦͤͦ ͚ͭͦ ˬ͔͍ͪͭ·Σ ͙ ͙͔ͫͦͫͭͪ͊͒͊ͤ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͚ͭͦ ͔͗ ͙ͫ͡·Σ ;ͭͦ ͋·ͦ͡ 
ͯ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͫͭͦΎ͡ ͪΎ͒ͦͣ ͫ ͎͎ͦͦ͡ͺ͙ͫͣ͟ ˴͔ͪͫͭͦͣΦ ˮ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦ ;ͭͦ͋· ͫͦͯ;͙͔͊ͫͭ ͍ ˬ͔͍͔ͪͭ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡Ύ ͔ͤ 
͋·ͦ͡ ͙͡΄Έ Ήͣͦͼ͙ͦͤ͊͡Έͤ·ͣ ͍͙͙͔ͦͫͨͦͣͤ͊ͤͣΣ ͤͦ ͋·ͦ͡ ͒ͯͻ͍͚ͦͤͦΣ ͙͙ͣͫͭ;͔͚ͫͦ͟ ͔ͪ͊͡ΈͤͦͫͭΈΌΣ 
˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙ ͍͔ͫͦͪ΄͔͊ͭ ͙͍́͊ͤͫͭͦ ͎͔͙͋͊ͦ͒͊ͪͤ͡Ύ ͤ͊ ͔͔͚ͨͦͫ͒ͤ͡ ˽͊ͫͻ͊͡Έ͚ͤͦ ͍͔;͔͔ͪ ͙Σ ͎͍͋͊ͦͫͦ͡͡͡ΎΎ 
ͻ͔͋͡ ͙ ͍͙ͤͦΣ ͔͒͊ͭ ͙ͻ ͯ;͔͙ͤ͊ͣ͟Σ ͎͍ͦͦͪΎΥ ζ̏ͭͦ ͔ͫͭΈ ͔́ͦ͡ ͙ ˴͍ͪͦΈ ˸ͦΎΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙ͨͪͤͦͫΎͭͫΎ ͙ 
͙͙͍͊͘͡ΌͭͫΎ ͊͘ ͍͊ͫΣ ͙ͪ͊͒ ͍͊΄͔͎ͦ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎΤ ͙͔ͫ ͍͙͔ͭͦͪͭ ͍ ˸͔ͦ ͍͙͙͔ͦͫͨͦͣͤ͊ͤη όͫͣΦ ˶͟Φ ннΥмф-нлύΦ ˮ 
͍ͫΎ͙͚͟ ͪ͊͘Σ ͎ͦ͒͊͟ ͣ· ͙ͨͪ;͊΅͔͊ͣͫΎ ͔́͊͡ ͙ ˴͍͙ͪͦ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡ΎΣ ͎ͦ͒͊͟ ͣ· ͫͦͯ;͍͔͊ͫͭͯͣ ͍ ͙͍͔́͊ͤͫͭ 
͎͔͙͋͊ͦ͒͊ͪͤ͡ΎΣ ͍ ͙͍͔́͊ͤͫͭ ˿͍Ύ͚ͭͦ ˩͍ͻ͙͙͙͊ͪͫͭΣ ͙ ͍ͯ͟΄͔͊ͣ ͔́ͦ͡ ͙ ˴͍ͪͦΈ ͙͍̆ͪͫͭͦͯΣ ͣ· ͍͙ͫͭ͊ͤͦͣͫΎ 
ͫͦͯ;͙͙͊ͫͭͤ͊ͣ͟ ˩͎ͦ ͎͎ͦͦ͡ͺ͚ͫͦ͟ ˬ͔͍ͪͭ·Φ 
     ʕ ͔ͫ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔͍ͨͦͫ͒ͦ͊ͦ͡͡ ͊͘ Ή͚ͭͦ ˬ͔͍͚ͪͭͦΣ τ ͔͙͔ͫͨ͊ͫͤ ͙ͣͪ͊Σ ͍͍ͦ͘·΄͔͙͔ͤ ;͔͍͔ͦ͡;͔͚ͫͦ͟ 
͙͡;ͤͦ ͙ͫͭΣ ͍͔͙͔ͦͫͦ͋ͦ͗͒ͤ ͦͭ ͎͔ͪͻ͊Σ ͨͪͦ΅͔͙͔ͤ ͎͔ͪͻ͍ͦΣ τ ͍͔ͫ Ήͭͦ ͔͒͊ͪͯͭͫΎ ͤ͊ͣ ;͔͔ͪ͘ ˿͍ΎͭͯΌ 
˩͍ͻ͙͙͊ͪͫͭΌΦ ˤ ͔͚ͤ ͣ· ͨͦͯ͡;͔͊ͣ ͨͪͦ΅͔͙͔ͤ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͻ ͎͔ͪͻ͍ͦΣ ͍ ͔͚ͤ ͙ ;͔͔ͪ͘ ͔͔ͤ ͙ͫͯͨ͟͡ΎΌͭͫΎ 
ͤ͊΄͙ ͎͔ͪͻ͙Σ ͦͤ͊ ͔͒͊ͭ ͤ͊ͣ ͔ͤ͊͒͗͒ͯ ͤ͊ ͔͙͔ͫͨ͊ͫͤΦ ˤͦͭ ͨͦ;͔ͣͯ ͔͋͘ ͙ͨͪ;͊΅͔͙ͤΎ ͔́͊͡ ͙ ˴͍͙ͪͦ 
͙͍͚̆ͪͫͭͦͦ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͗ͭΈ ͻ͙͙͙ͪͫͭ͊ͤͤΦ ˣ͔͘ ͙͍́͊ͤͫͭ͊ ˿͍Ύ͚ͭͦ ˩͍ͻ͙͙͙͊ͪͫͭ ͔ͤͭ ͔͍͙̇ͪ͟Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ Ήͭͦ 
͎͍͔͊ͤͦ͡ ͔͚͍͙͔͒ͫͭΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔͍̇ͪͦ͟Έ ͍͔ͫͦͪ΄͔͊ͭΣ ͙ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔͍ͨͪ·΄͊Ό΅͔͎ͦ Ήͭͦ 
͔͚͍͙͔͒ͫͭΣ ͙͋ͦ ;͔͔ͪ͘ ͔͎ͤͦ ͙͚ͫͦ͡ ͎͙͋͊ͦ͒͊ͭ͡ ˣ͙͔͚ͦ͗ ͣ· ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡Έͤͦ ͙ͨͪͦ͋΅͔͊ͣͫΎ ͔́͊͡ ͙ ˴͍͙ͪͦ 
ͪ͊ͫͨΎ͎ͭͦͦ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡ΎΣ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͣͫΎ ͫͦͯ;͙͙͊ͫͭͤ͊ͣ͟ ˩͎ͦ ͙͙͗ͤ͘Σ ˩͎ͦ ͙͚ͫͭͪ͊͒͊ͤΣ ˩͎ͦ ͔͙ͫͣͪͭΣ ˩͎ͦ 
ˤ͔͔͙ͦͫͪͫͤ͟ΎΣ ˩͎ͦ ͍ͦͫ΄͔͍͙ͫͭΎ ͤ͊ ͔͔ͤ͋ͫ͊ ͙ ͫͭͪ͊΄͎ͤͦͦ ͙ ͍͎ͫ͊ͤͦͦ͡ ͍͎ͭͦͪͦͦ ͙ͨͪ΄͔͍͙ͫͭΎΦ 
     ˸ ͎͙͔ͤͦ ͊͒͊͘Όͭ ͍ͦͨͪͦͫΥ ͊͟͟ ͎ͣͦͦ͡ ͫͯ͡;͙ͭΈͫΎ ͭ͊͟Σ ;ͭͦ ͔ͤ͊͟Ύ ͦ͋΅ͤͦͫͭΈ ͡Ό͔͚͒Σ ͫͺ͙͍͍ͦͪͣͪͦ͊΄͊ΎͫΎ 
͍͔͒ ͭ·ͫΎ;͙ ͔ͭ͡ ͤ͊͊͒͘Σ ͔ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡ ͫͯ΅͔͍͍ͫͭͦ͊ͭΈΣ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͙ͤ ͤ͊ ;ͭͦΣ ͙ ͍ ͤ͊΄͙ ͙͒ͤΚ ˤ͔͒Έ ͔͒͊͗ 
͎ͭͦ͒͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͔͍̇ͪͦ͟Έ ͍͔ͤ΄͔ͤ ͨͦ͡Έ͍ͦ͊͊ͫ͘͡Έ ͙͍͙͔͎͙ͨͪ͡Ύ͙ͣΣ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ ͔͔ ͔͙͔ͨͦͦ͗ͤ͡ 
͍ͦͫͭ͊͊ͦͫ͡Έ ͦ;͔ͤΈ ͯΎ͍͙ͣ͘·ͣΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔͍̇ͪͦ͟Έ ͙͍ͨͪ͊ͤ͊͘ ͎͍͔͍͍͋͊ͦͫͭͦ͊ͭ͡Έ ͍ͨͪ͊͒ͯ ˣ͙ͦ͗ΌΣ ͍ ͭͦͣ 
;͙͔ͫ͡ ͙ͫ͡Έͤ·ͣ ͙ͣͪ͊ ͔͎ͫͦΦ ˮ ͦ;͔ͤΈ ;͊ͫͭͦ ͍ ͍͔ͦͭͭ ͤ͊ Ήͭͯ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͔͍̇ͪͦ͟Έ ͙ ͙͔͙ͫͯ͗ͭ͡͡ ͔͔ 
͍͔͎͙ͨͦ͒ͪ͊ͫ͡Έ ͎͔͙ͦͤͤΎͣΣ ͔͒͊͗ ͎ͦ͒͊͟ ͍͙͔͙ͨͪ͊ͭ͡ ͤ͊͘·͍͙͊͡ ͔ͫ͋Ύ ͍͍ͨͪ͊ͦͫ͊ͤ͡·͙ͣ ͎ͦͫͯ͒͊ͪΎ͙ͣΦ 
˹͍͔͔͊ͪͤͦΣ ͫ͊ͣ·ͣ Ύ͙ͪͣ͟ ͭͦͣͯ ͙͔ͨͪͣͪͦͣ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͙͙ͫͭͦͪΎ ͍ͫΎ͙͔ͭͭ͡Ύ ˮͦ͊ͤͤ͊ ˭͊ͭͦͯͫͭ͊͡Σ 
͊ͪͻ͙͔͙ͨͫͦͨ͊͟ ˴͙ͦͤͫͭ͊ͤͭͤͦͨͦ͡Έ͎ͫͦͦ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͎͍͙ͦͦͪ͡ ˣ͙ͦ͗Ό ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͊ ͍ͨͪ͊͒͊ ͯΎ͍͘͡Ύ͊͡ 
͙͔ͣͨͪ͊ͭͦͪ͊ ͙ ͙͔͙ͣͨͪ͊ͭͪͼͯΦ ˸· ͔ͤ͊ͣ͘Σ ;ͭͦ ͍͔͙͙͚͟͡ ͍ͫΎ͙͔ͭͭ͡Έ ͙ ͎͙ͯͦ͒ͤ͟ ˣ͙͚ͦ͗ ͊ͦͤ͘͟;͙͡ ͙͒ͤ ͍͙ͫͦ 
͍ ͫͫ·͔͟͡Σ ͔ͤ ͔͔͔ͨͪͤͫΎ ͍͔ͫͻ ͭΎ͔͔͚͗ͫͭ ͎ͭͦͦ ͙ͤ͊͊͊ͤ͘͟ΎΣ ͦͭͦͪͦͣͯ͟ ͔͎ͦ ͍͔͎͙ͨͦ͒ͪ͡Φ 
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     ˮ ͤ͊;͔ ͎͍ͦͦͪΎΣ ͔͍̇ͪͦ͟Έ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͍ ͙͍͙͔͎͙͍ͨͪͪͦ͊ͤͤͦͣ͡ ͔͙͙ͨͦͦ͗ͤ͡ τ ͔ͯ͗ ͭͦ͡Έͦ͟ 
ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͦͤ͊ ͙͍ͨͪ͊ͤ͊͘ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͊ ͍͚ͨͪ͊͒ͦ Ή͚ͭͦ ͯΎ͍͘͡ΎΌͭͫΎ ͔ͭΣ ͭͦ͟ ͔ͤ ͙͍͔͗ͭ ͍ 
͍͔͍͙͙ͫͦͦͭͭͫͭ ͫ ͔͚ͤΦ ˤͦͭ ͙ ͙͍ͯ͒͡ΎΌͭͫΎ ͡Ό͙͒Σ ͤ͊͋͡Ό͒͊Ύ ͍͒ͯͻͭ·ͫΎ;͔͔ͭͤ͡ΌΌ ͙͙ͫͭͦͪΌ ͔͍͙̇ͪ͟Σ τ ͊͟͟ 
͔͗ Ήͭ͊ ͦ͋΅ͤͦͫͭΈ ͎ͫͣͦ͊͡ ͫͦͻ͙ͪ͊ͤͭΈͫΎΣ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͎͔͙ͦͤͤΎΣ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͍ͨͪͦͦͼ͙͔ͪͯͣ·͔ 
͔͔͙ͪ͊͒ͤ͘͡ΎΣ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͪ͊ͫͦ͟͡· ͙ ͔͔͙ͪͫΣ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͫͭͪ͊΄ͤ·͔ ͙͙ͨͦͭ͡;͔͙͔ͫ͟ ͙͊ͭ͊ͣ͘͟͟͡·Σ 
ͦͭͦͪ͟·͔ ͙͙ͫͭͪ͊͡ ͫ ͙͡ͼ͊ ͔͙ͣ͘͡ ͼ͔͡·͔ ͙͔͙͙ͣͨͪ ͙ ͼ͙͍͙͙͊͘͡ͼ͙͙Σ ͔͔͙͍ͨͪͪ͊͊͟Ύ ͙͍ͣͪͦͯΌ ͊ͪͭͯ͟Κ ˴͊͟ 
͎ͣͦͦ͡ ͋·ͭΈΣ ;ͭͦ͋· ͔͍̇ͪͦ͟Έ ͫͦͻ͙ͪ͊ͤ͊ͫ͡ΈΚ ˻ͤ͊ ͋· ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͎ͫͣͦ͊͡ ͫͦͻ͙ͪ͊ͤͭΈͫΎΣ ͔͙ͫ͡ ͋· ͔ͤ 
͍͔ͫͦͪ΄͊͊͡ ˣ͔͍͔ͦ͗ͫͭͤͤͯΌ ˩͍ͻ͙͙͊ͪͫͭΌΦ ˮ͔ͣͤͤͦ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͍ ͼ͔͔ͤͭͪ ͙͙͗ͤ͘ ͔͍͙̇ͪ͟ τ ͙͍́͊ͤͫͭͦ 
͎͔͙͋͊ͦ͒͊ͪͤ͡ΎΣ ;͔͔ͪ͘ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͡Ό͙͒ ͙ͫͦͨͪ͊ͫ͊͟ΌͭͫΎ ͫ ͙͚ͨͦ͒ͤͤͦ͡ ͔ͪ͊͡ΈͤͦͫͭΈΌ ͙͚ͫͭͪ͊͒͊ͤ ͙ 
ˤ͔͔͙ͦͫͪͫͤ͟Ύ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡ΎΣ ͔͍̇ͪͦ͟Έ ͙ ͔ͣͦ͗ͭ ͫͯ΅͔͍͍ͫͭͦ͊ͭΈΦ 
     ́ ͙͍͊ͤͫͭͦ ˩͍ͻ͙͙͙͊ͪͫͭ Ύ͍͡Ύ͔ͭ ͤ͊ͣ ˣ͔͍͔ͦ͗ͫͭͤͤͯΌ ͙ͨͪͪͦ͒ͯ ͔͍͙̇ͪ͟Φ ˸· ͫ ͍͙͊ͣ τ Ήͭͦ ͔͔ 
;͔͍͔ͦ͡;͔ͫ͊͟Ύ ͙ͨͪͪͦ͒͊Φ ˸· ͔ͣͦ͗ͣ ͙͗ͭΈ ͔͔͋ͦ͡ ͙͙͡ ͔͔͔ͣͤ ͍͔ͨͪ͊͒ͤͦΣ ͣ· ͍͔ͫͦͪ΄͔͊ͣ ͎͔ͪͻ͙ ͙ 
͔͊ͣͫ͟ΎΣ ͣ· ͍͔͔ͨͦ͒ͪ͗ͤ· ͎͙ͣͤͦͣ ͍͙͡Ύ͙ͤΎͣ ͙͍͔ͤ͘Σ ͍ ͭͦͣ ;͙͔ͫ͡ ͫͭͪ͊ͻ͊ͣ ͙ ͦ͗ͤ͡·ͣ ͪ͊͒ͦͫͭΎͣΦ ˹ͦ 
ˣ͔͍͔ͦ͗ͫͭͤͤ͊Ύ ͙ͨͪͪͦ͒͊ ͔͍͙̇ͪ͟Σ Ύ͍͡Ύ͔ͣ͊Ύ ͍ ͙͍͔́͊ͤͫͭ ˿͍Ύ͚ͭͦ ˩͍ͻ͙͙͙͊ͪͫͭΣ ͊͟͟ ͫͭͦͨ͡Σ ͔͙͍͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭ 
͍͔ͫͻΣ ͭͦ͟ ͙͔ͫͦ͋ͪ͊ͭͫΎ ͍͎ͦͪͯ͟ ͔͔ͤΣ ;ͭͦ͋· ͙͗ͭΈ ͨͦ ˣ͙͔͚ͦ͗ ͍͔ͨͪ͊͒Φ 
     ˨ ͊ ͔ͨͦͣͦ͗ͭ ͤ͊ͣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͻ͙ͪ͊ͤͭΈ ͍͔ͪͯΣ ͙͍͔͍ͫͨͦ͒ͦ͊ͭΈ ͙͔͔ͫͪͤͤ͟ ͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣ ͍͙ͫͦ ͎͔ͪͻ͙Σ 
͙ͨͪ;͊΅͊ͭΈͫΎ ˿͍Ύͭ·ͻ ͙͍̆ͪͫͭͦ·ͻ ͙́͊ͤ ͭ͊͟ ;͊ͫͭͦΣ ͊͟͟ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͙ͨͪ;͊΅͊ͭΈͫΎΣ ͔ͤ ͎͔ͨͦͪ΄͊Ύ ͙͍ͨͪͦͭ 
͍ͫΎͭ·͙ͤΣ ͤͦ ͙͎͍ͨͪͯͦͭͦ͡ΎΎ ͔ͫ͋Ύ ͟ Ήͭͦͣͯ ͍͔͙ͦͣͯ͟͡ ͫͦ͋·͙ͭΌΦ ˮ ͍͔͙ͪͣΣ ;ͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔͋ͯ͒ͭ ͫ ͙ͤ͊ͣ ͙ ͔ͤ 
͍͙ͦͫͭ͊ͭ ˿͍ͦΌ ͔͍̇ͪͦ͟ΈΣ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͎͙͔ͣͤͦ ͔͙ͦͨ͊ͫͤΎ ͙ ͫͭͪ͊ͻ͙Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔ͨͦͫ͡ΎΌͭͫΎ ͍ ͙͙ͫͦͤ͊ͤ͘ 
͍͔͔ͫͦͪͣͤͤ·ͻ ͻ͙͙ͪͫͭ͊ͤΦ ˸· ͒ͦ͗ͤ͡· ͙ͨͦͣͤͭΈΣ ;ͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍ͦͫͤͦ͊͡ ͔͍̇ͪͦ͟ΈΣ ͙ ͍ͪ͊ͭ͊ ͊͒͊ ͙͎ͤͦ͒͊͟ 
͔͔ ͔ͤ ͔ͦ͒ͦ͡Όͭ όͫͣΦ ˸ͺΦ мсΥмуύΦ ˢ͙ͣͤΈΦ 

ˮ͘ ͍͔͙ͨͪͦͨͦ͒ ˿͍Ύ͔͚ͭ΄͔͎ͦ ˽͙͊ͭͪ͊ͪͻ͊ ˸͍͎ͦͫͦͫͦͦ͟͟ ͙ ͍͔ͫΎ ˾͙ͯͫ ˴͙͙ͪ͊͡͡ 
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 #¡Â±¼¿½ 3) 

ª¶ÂÃ¿ÀÂ±Ӣ¼½¹¶ 
     
     ̊ ͔ͫͭͦͨͫ ȳͣ͊͡ ͙͔ ς ͦ ͒ͤ͊ ͙͘ ͍͔͚͊͗ͤ΄͙ͻ ;͔͚͊ͫͭ ͔͔͎ͯͭͪͤͤͦ ͋ ͎͔͙ͦͦͫͯ͗ͤ͡Ύ ˽ ͍͍͚ͪ͊ͦͫ͊ͤͦ͡ ͔͍͙̇ͪ͟Φ 
     x ͎͔͙͔ͦͦͫͯ͗ͤ͡ ͯ ͔͙ͭͪͤ ͨ ͍ͦͫΎ΅͔ͤͦ ͙͍͔ͣͦͭͤͤͦͣͯ͡ ͍͙͙ͦͫͨͦͣͤ͊ͤΌ ͍ͦͫͤͦͤ·ͻ ͍͍͔ͤͦͦ͊ͭͤ͘·ͻ 
ͫͦ͋·͙͚ͭΦ ˤ͔ͪͣΎ ́ ͔͙ͫͭͨͦͫ͊ͣ͡Ύ ͫ ͙͍͙ͣͦ͡;͔͙ͫ͟ ͙͔ͦ͋ͪ͊͗͊ͭ͘ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ;͔͍͔ͦ͡;͔͍ͫͭ͊Σ ͎͔͎ͨͦͪͯ͗ͤͤͦͦ 
͍ ͒ͯͻ͍ͦͤͯΌ ͭΈͣͯ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͨͪͻͦ͒ͦͣ ͍ ͙ͣͪ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡Ύ ͙ͣͪ͊Φ ˿͍͔;͙ ͎ͨͦ͊΄͔ͤ·Φ ˥ͦͪΎ΅͙͔ ͊ͣͨ͊͒͡· 
͙ͤ͊ͨͦͣͤ͊Όͭ ͔ͣͪͼ͙͔͊ͤ ͍͔͒͘͘ ͚ͭͦ ˤ͙ͺ͔͔͚ͣͫͦ͟͡ ͤͦ;͙Σ ͎ͦ͒͊͟ ͙ͪͦ͒ͫ͡Ύ ͍ ͍͔͔͔ͪͭͨ ˣ͎͔͔ͦͦͣ͊͒ͤ͡ͼΦ 
˽ͦΉͭͦͣͯ ́ ͔͙͔ͫͭͨͦͫ͊ͣ͡ ͔͍ͨͪ͒͊ͪΎ͔ͭͫΎ ͎͔͊ͤ͡Έ͙ͫͣ͟ ͔͔͙͔ͨͫͤͦͨͤͣΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͫ͡·΄͙͊͡ ͍ ͭͯ ͤͦ;Έ 
ͨ͊ͫͭͯͻ͙Υ ζ˿͍͊͊͡ ͍ ͍·΄͙ͤͻ ˣ͎ͦͯΣ ͙ ͤ͊ ͔͙ͣ͘͡ ͙ͣͪΣ ͍ͦ ;͔͍͔ͦ͡ͼ͔ͻ ͎͍͔͙͔͋͊ͦͦͤ͡͡η ό˶͟Φ нΣ мпύΦ 
     ʕ  ͍ͫͦͫͭ͊ ́ ͔͙ͫͭͨͦͫ͊ͣ͡Ύ ͍ ͻͦ͒Ύͭ ͨͫ͊ͣ͡·Σ ͍͔ͪ͊ͤͦͣͪͤͦ ͍͘Ύͭ·͔ ͙͘ ͍͔ͫͻ ;͔͚͊ͫͭ ˽͙͙ͫ͊ͭͪ͡ όоΣ отΣ снΣ 
утΣ млн ͙ мпнύΦ ζ˽ͫ͊ͣ͡· ͍·͋ͪ͊ͤ· ͎ͦ͒ͤͦͪͦ͒ͤͦͦ ͔͙ͫͦ͒ͪ͗͊ͤΎ ͙ ͭͦͤ͊Σ ͎͍ͦͫͨͦ͒ͫͭͯΌ΅͔͎ͦ ͍ ˽͙͙ͫ͊ͭͪ͡Τ 
͙͔ͣͤͤͦ ͍͔ͫ ͙ͦͤ ͙ͦ͋ͪ͊͗͊͘Όͭ ͔͔͍͙͔ͨͪͫ͒ͦ͊ͤ͡ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟ ͍͎͙ͪ͊͊ͣ ͙ ͔͎ͦ ͍͔ͭͪ͒ͯΌ ͔ͤ͊͒͗͒ͯ ͤ͊ ˣ͎ͦ͊Σ 
͙͡΄Έ ͪ͊ͫͭͯ΅ͯΌ ό˽ͫΦоΥуΤ снΥсύ ͦͭ ͍͔͙ͯ͡;͔͙ͤΎ ͔͔͍͙͚ͨͪͫ͒ͦ͊ͤ͡ όͨͫΦоΥн-3; 37:7-8; 87:4-рύ ͙ ͍ ͦͤ͟ͼ͔ 
͙͎͒ͦͫͭ͊Ό΅ͯΌ ͙ͯ͟͡Ό΅͔͎ͦ ͔͙ͯͫͨͦͦͤ͟Ύ ͍ ˣ͎͔ͦ όͨͫΦмлнύη ό˸Φ˿͍͙͊͋͊͊ͤͦ͟͡͡;Φ ͍́ͦͦ͟͡·͚ ͙͙́ͨͦͤ͟Φ 
ˤ͔ͫͤͦ΅ͤ͊ΎύΦ 
     ʕ  ͙ͫͯ͡ ͚ͦͫͦ͋ͦ ͤ͊͘;͙͙ͣͦͫͭ ́ ͔͙ͫͭͦͨͫ͊ͣ͡Ύ ͦ ͤͦ ;͙͔ͭ͊ͭͫΎ ͍͔͎ͫ͒͊ ͍ ͼ͔͔ͤͭͪ ͻͪ͊ͣ͊Φ ˤͦ ͍͔ͪͣΎ ;͔͙ͭͤΎ 
͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͫͦ͋͡Ό͒͊ͭΈ ͎͎͍͔͚͋͊ͦͦͤͯ͡Ό ͙ͭ΄͙ͤͯΦ ˹͔͡Έ͘Ύ ͻ͙ͦ͒ͭΈ ͙͙͡ ͙͔ͫ͒ͭΈ ό͔ͪͦͣ͟ ͋ͦ͡Έͤ·ͻύΥ ζͤͦ 
ͨ͊;͔ ͍͙͙ͤͣ͊ͭ ͦͭ ͙ͨͫ͊ͦͣͤ͊͟͡ ͎͎͔͊ͦͣ͡͡·ͣΣ ͪͯͼ͔ ͙ͣͯ΅͔ ͎͔ͫͦ͋ͤ· ͟ ͔͔ͨͪͫͣΣ ͎͍͊͡· ͔͗ ͔͔ͨͪͦͤͤ͟͡·Σ 
͙ ͦ;͙ ͙ͣͯ΅͔ ͒ͦͯ͡Σ ͔͔ͫͪ͒;ͤ·ͣ͊ ͦ;͙ͣ͊ ͪ͘Ύ΅͔ ͟ ͍ͦͫͭͦͦͣ͟Σ ͣͦ͡Ύ΅͔ͫΎ ͦ ͎͔͔ͪͫͻ ͤ͊΄͙ͻΣ ͙ͨͦͣͤ͊Ό΅͔ 
͔ͫͣͪͭΈ ͙ ͋ͯ͒ͯ΅ͯΌ ͣͯͯ͟ ͙ ͙͗ͤ͘Έ ͍͔;ͤͯΌη ό͙͙́ͨͦͤ͟Φ пф-Ύ ͎͡ΦύΦ ˤͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ͙͔ͣͤͤͦ Ήͭͦ ͎͔ͫͭͪͦͦ 
͔͙͙͔ͨͪ͒ͨͫ͊ͤ ͍ͯͫͭ͊͊ ͙ͨͦͪͦ͒ͦ͡ ͍͔͙͔ͫͪ͊ͤͤ ͍͔͔͙ͪͣͤ ;͔͙ͭͤΎ ́ ͔͙ͫͭͨͦͫ͊ͣ͡Ύ ͫ  ͎ͪΎ͒ͯ΅͙ͣ ˿ͭͪ͊΄ͤ·ͣ 
˿ͯ͒ͦͣΦ  

ˮ͔ͪͦͣͦͤ͊ͻ ˮ͍ͦ ˥͔͍ͯͣͪͦ 
13 
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(3/16 Ä¶³Á±¼Ò$  
      ʕ  ͙ͣͪͯ ˮ͍͊ͤ ˨͙͙͔͍͙ͣͭͪ; ˴͙͊ͫ͊ͭͤ͟Σ ͙ͪͦ͒ͫ͡Ύ м ͍͎͊ͯͫͭ͊ муос ͎Φ ͍ 
͔͔ͫ͡ ˣ͔͔͔ͪ͘ ˿͔͚ͣͦͤͫͦ͟͡ ͎͔͙͙ͯ͋ͪͤΦ ˣ͔ͫͭ͡Ύ΅͔ ͦͦͤ͟;͙͍ ˿͔ͣͦͤͫͯ͟͡Ό 
˨ͯͻ͍ͦͤͯΌ ͔͙͙ͫͣͤ͊ͪΌΣ ͍ мурт ͎Φ ͦͤ ͋·͡ ͙ͨͪͤΎͭ ͍ ˿͊ͤͭ͟-
˽͔͔͎ͭͪ͋ͯͪͫͯ͟Ό ˨ͯͻ͍ͦͤͯΌ ˢ͔͙͊͒ͣ͟ΌΦ ˭͊͊ͤ͟;͙͍͊Ύ ͔͙͊͊͒ͣ͟ΌΣ ͍ ͔ͤͣ 
͙ͦ͋ͤ͊ͪͯ͗ͦͫ͡Έ ͙͍͙͔ͨͪ͊ͤ͘ ˣ͙͔ͦ͗ ς ͍͔͍ͨͪͦͨͦ͒ͦ͊ͭΈ ͍͍ͨͪ͊ͦͫ͊ͤͯ͡Ό 
͍͔ͪͯ ͍ ͙͙̒ͨͦͤΦ ˽͍ͦ͒͊ ͍͔͍ͫͦͦͭͭͫͭͯΌ΅͔͔ ͨͪͦ΄͔͙͔ͤΣ нп ͙ΌͤΎ мусл ͎Φ 
ˮͦ͊ͤͤ ͋·͡ ͙͔ͨͦͫͭͪ͗ͤ ͍ ͣͦͤ͊΄͔͍ͫͭͦ ͫ ͙͔͔ͣͤͣ ˹͙͚ͦ͊͟͡Φ ˤ ͙Ό͔͡ 
мусл ͎Φ ͙͔ͪͦͣͦͤ͊ͻ ˹͙͚ͦ͊͟͡ ͍·͔ͻ͊͡ ͤ͊ ͔ͣͫͭͦ ͍͔͎ͫͦͦ ͔͙ͫͯ͗ͤ͡Ύ ͍ ͎Φ 
͔̆ͦͦ͒͊ͭ͟Φ 

˿ͤ͊;͊͊͡ ͍͔ͨͪͦͨͦ͒Έ ˩͍͎͔͙͊ͤ͡Ύ ͍ ͙͙̒ͨͦͤ ͊͊͊ͫ͘͟͡Έ 
͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͔ͤͣ·͙͚ͫͣͦ͡Φ ˤ͔ͦͫͣΈ ͔ͭ͡ ͯ΄ͦ͡ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ͋· ͙ͯ͘;͙ͭΈ 
ͫͭͪ͊ͤͯΥ ͤ͊ͪͦ͒Σ Ύ͘·͟Σ ͍ͤͪ͊· ͙ ͦ͋·;͙͊Φ ˤ мусф ͎Φ ͋·ͦ͡ ͙ͨͪͤΎͭͦ 
͔ͪ΄͔͙͔ͤΥ ζ˻͍͋ͪ͊ͦ͊ͭ͘Έ ͒͡Ύ ͍͔͙ͨͪͦͨͦ͒ ͔ͣ͗͒ͯ Ύ͙͙ͨͦͤͫͣ͟ 
Ύ͘·;͙͙ͤ͊ͣ͟ ͍ͫͦ͊͡ ˣ͙ͦ͗Ύ ͦͫͦ͋ͯΌ ˾͙͚ͦͫͫͫͯ͟Ό ˨ͯͻ͍ͦͤͯΌ ˸͙͙ͫͫΌηΣ 
ͤ͊;͊͡Έ͙ͤͦͣ͟ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͋·͡ ͤ͊ͤ͊͘;͔ͤ ͍͍͔͔ͦ͒ͤͤ͘·͚ ͍ ͫ͊ͤ 
͊ͪͻ͙͙ͣ͊ͤ͒ͪͭ͊ ͔ͦͭͼ ˹͙͚ͦ͊͟͡Φ ˤ мутм ͎Φ ͍ ͙͙̒ͨͦͤ ͤ͊;͊ͦͫ͡Έ ͎͔͙͔ͦͤͤ ͤ͊ ͻ͙͙ͪͫͭ͊ͤΣ ͙ ͎͙͔ͣͤͦ ͙͘ ͙ͤͻ 
͋·͙͡ ͍͔͎ͨͦ͒ͪͤͯͭ· ͔͔͍͙ͨͪͫ͒ͦ͊ͤ͡ΎͣΦ ˤ муто ͎ΦΣ ͎ͦ͒͊͟ ͎͔͙ͦͤͤΎ ͔ͤͫͦ͟͡Έͦ͟ ͔ͯͣͤΈ΄͙͙ͫ͡ΈΣ 
͊ͪͻ͙͙ͣ͊ͤ͒ͪͭ ˹͙͚ͦ͊͟͡ ͙͙ͨͪͫͭͯͨ͡ ͟ ͙͔ͫͭͪͦͭ͡Έ͍ͫͭͯ ͍ ͙́ͦͦ͟ ͼ͔͍͙ͪ͟Σ ͊ ͔͊ͭͣ͘ ς ͒ͯͻ͍͎ͦͤͦͦ ͯ;͙͙͡΅͊Φ ˴ 
мутп ͎Φ ͙ͨͪ ˸͙͙͙ͫͫ ͍ ͙́ͦͦ͟ ͔͚͍͍͙͒ͫͭͦ͊͡ ;͔ͭ·͔ͪ ͯ;͙͙͡΅͊: ͔͊ͭ͟ͻ͙͔͊ͭͦͪͫͦ͘͟Σ ͔͙͔ͫͣͤ͊ͪͫͦ͟Σ ͔͔͗ͤͫͦ͟ 
͙ ͙ͨͪ;͔͙ͭͤ;͔͔ͫͦ͟Σ ͊ ͍ ͔̆ͦͦ͒͊ͭ͟ ͍͒͊ ͯ;͙͙͡΅͊ ς ͒͡Ύ ͣ͊͡Έ;͙͍ͦ͟ ͙ ͔͍͒ͦ;͔͟Φ ˤͦ ͍͚ͭͦͪͦ ͍͙͔ͨͦͦͤ͡ 
1877͎ Φ ˸͙͙͔͚ͫͫ ͫͭ͊͡ ͔͎ͪͯ͡Ύͪͤͦ ͙͍͒͊͊ͭ͘ΈͫΎ ͗ͯͪͤ͊͡ ζ͔͍̇ͪͦͤ͟·͚ ˤ͔͙ͫͭͤ͟ηΦ ˴ муту ͎Φ ͍ ͙͙̒ͨͦͤ 
ͤ͊ͫ;͙ͭ·͍͊ͦͫ͡Έ пммр ͻ͙͙ͪͫͭ͊ͤΦ ˣ͎͔͙͔ͦͦͫͯ͗ͤ͡ ͍ ͦ͋΅͙ͤ͊ͻ ͙ ͔͍͙͔ͨͪͨͦ͒͊͊ͤ ͍͙ͨͪͦͦ͒ͦͫ͡Έ ͤ͊ ͪͦ͒ͤͦͣ 
Ύ͘·͔͟Φ ˿͙ͭ͊͡ ͙͍͒͊͊ͭ͘ΈͫΎ ͒ͯͻ͍ͦͤͦ-͍͍͔ͤͪ͊ͫͭͤͤ·͔ ͙͎͙ͤ͟Φ 

ˤ муул ͎ΦΣ ол ͣ͊ͪͭ͊Σ ͍ ͙́ͪͦͼͦͣ͟ ͔ͫͦ͋ͦͪ ˢ͔ͫ͊ͤ͒ͪͦ͟͡-˹͔͍͚ͫͦ͟ 
͍͊ͪ͡· ͫͦͫͭͦΎ͊ͫ͡Έ ͻ͙͙ͪͦͭͦͤΎ ͊ͪͻ͙͙ͣ͊ͤ͒ͪͭ͊ ˹͙ͦ͊͟͡Ύ ͍ͦ ͔͙ͨͫͦͨ͊͟ 
͙͚͎́ͦͫͦͦ͟͟Φ ˿͍Ύ͙͔ͭͭ͡Έ ˹͙͚ͦ͊͟͡ ͫ ͔΅͔ ͋ͦ͡Έ΄͙ͣ ͔͙͔ͯͫͪ͒ͣ ͫͭ͊͡ 
ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡Έ ͍͙ͫͦ ͊ͨͦͫͭͦ͡Έ͙͔ͫ͟ ͭͪͯ͒·Φ ˻ͤ ͍͔͊ͪ͘΄͙͡ ͙͔ͫͭͪͦͭ͡Έ͍ͫͭͦ 
ͫͦ͋ͦͪ͊ ˤ͔͔͙ͦͫͪͫͤ͟Ύ ͙͍̆ͪͫͭͦ͊ ͍ ͙́ͦͦ͟Σ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͙ͨͪͤΎͫ͡Ύ ͊͘ ͍ͤͦ·͚ 
͔͔͍ͨͪͦ͒ ͎͔͋ͦͦͫͯ͗͋ͤ͡·ͻ ͙͎ͤ͟Σ ͍͙ͫͦͫͭ͊͡ ͤ͊ Ύͨͦͤͫͦͣ͟ Ύ͘·͔͟ 
˽͍͍ͪ͊ͦͫ͊ͤ͡·͚ ˣ͎͍͙͚ͦͦͫͦͫ͟͡ ͍ͫͦ͊ͪ͡ΈΦ 

ˤ ͔͙ͨͪͦ͒ ͪͯͫͫͦ͟-Ύ͚ͨͦͤͫͦ͟ ͍͚ͦͤ· мфлр ͎Φ ͤ͊ ͒ͦ͡Ό ͍ͫΎ͙͔ͭͭ͡Ύ ͙ ͔͎ͦ 
͍ͨ͊ͫͭ· ͍·͙ͨ͊͡ ͭΎ͔͗͡·͔ ͙ͫͨ·͙ͭ͊ͤΎΣ ͤͦ ͦͤ ͫ ;͔ͫͭΈΌ ͔͔͔ͨͪͤͫ ͙ͻΦ ˻ͤ 
͎ͨͦͣͦ͊͡ ͙ͪͯͫͫͣ͟ ͍͔͔ͦͤͤͦͨͤͤ͡·ͣ ͍ ͙ͻ ͭΎ͔͗͡·ͻ ͍͙ͯͫͦ͡ΎͻΦ ˭͊ Ή͙ͭ 
͍͙͙ͨͦ͒͗ͤ;͔͙͔ͫ͟ ͭͪͯ͒· ͍ͫΎ͚ͭͦ ͋·͡ ͍͍͔͔ͦ͒ͤ͘ ͍ ͫ͊ͤ ͊ͪͻ͙͔͙ͨͫͦͨ͊͟Φ 

ˤ мфмм ͎ΦΣ ͎ͦ͒͊͟ ͙͙ͫͨͦͤͦͫ͡͡Έ ͍͔ͨͦ͊͟͡ ͙͙͔͚ͣͫͫͦͤͪͫͦ͟ ͪ͊͋ͦͭ· 
͍ͫΎ͙͔ͭͭ͡Ύ ˹͙ͦ͊͟͡ΎΣ ͋·ͦ͡ ͔ͯ͗ нсс ͦ͋΅͙ͤ ͚̒ͨͦͤͫͦ͟ 
˽͍͍͚ͪ͊ͦͫ͊ͤͦ͡ ͔͍͙̇ͪ͟Σ ͍ ͍ͫͦͫͭ͊ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͍ͻ͙ͦ͒ͦ͡ 
33лмт ͍͍ͨͪ͊ͦͫ͊ͤ͡·ͻ ͙ͣͪΎͤΣ м ͊ͪͻ͙͔͙ͨͫͦͨ͟Σ м 
͔͙ͨͫͦͨ͟Σ ор ͙͔͔͔͍ͪΣ с ͙͍͒͊ͦͤͦ͟Σ мп ͯ;͙͔͔͚ͭ͡ ͔͙ͨͤΎΣ 
ммс ͍͔͙͍ͨͪͦͨͦ͒ͤͦ͟-͔͊ͭ͟ͻ͙͍͊ͭͦͪͦ͘Φ 

˿͊ͣ ͍ͫΎ͙͔ͭͭ͡Έ ͍͔͚ͫ ͍͔͚ͫͦ ͙͗ͤ͘ΈΌ Ύ͍͡Ύ͡ ͙͔ͨͪͣͪ ͙͙͎ͫͭͤͤͦͦ ͒ͯͻ͍͎ͦͤͦͦ 
͍͙͔ͪͯͦͦ͒ͭ͟͡ΎΣ ͍͔ͫͼ͔ͦ͡ ͔͎ͨͪ͒͊ͤͤͦͦ ͍͔ͫͦͣͯ ͔͙ͫͯ͗ͤ͡ΌΦ 

о ͺ͔͍ͪ͊͡Ύ мфмн ͎ΦΣ ͤ͊ тс-ͣ ͎ͦ͒ͯ ͙͙͗ͤ͘Σ ͍͔͙͔ͨͪͦͫͭͭ͡Έ ͙͙̒ͨͦͤ 
͊ͪͻ͙͔͙ͨͫͦͨ͟ ˹͙͚ͦ͊͟͡ ͙ͣͪͤͦ ͦͭͦ΄͔͡ ͦ͟ ˥ͦͫͨͦ͒ͯΦ мл ͔͊ͨͪ͡Ύ мфтл ͎Φ ͍ͫΎ͙͔ͭͭ͡Έ 
˹͙͚ͦ͊͟͡ ͊͘ ͍͙ͫͦ ͍ͪ͊ͤͦ͊ͨͦͫͭͦ͡Έ͙͔ͫ͟ ͭͪͯ͒· ͍ ͔͔͒͡ ͍͔ͨͪͦͫ΅͔͙ͤΎ Ύ͎ͨͦͤͫͦͦ͟ 
ͤ͊ͪͦ͒͊ ͋·͡ ͙ͨͪ;͙͔ͫͤ͡ ͟ ͙ͯ͟͡ ͍ͫΎͭ·ͻΦ ˤ ͙͙̒ͨͦͤ ͍ͫΎ͙͔ͭͭ͡Έ ˹͙͚ͦ͊͟͡ ͨͦ;͙͔ͭ͊ͭͫΎ 
͊͟͟ ͍͔͙͙͚͟͡ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟ ͙ ͦͫͦ͋·͚ ͙͍͔͙ͣͦͭͤͤ͟͡ ͔ͨͪ͒ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΦ 
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˨͎͙͔ͦͪͦ ͋ͪ͊ͭΈΎ ͙ ͔ͫͫͭͪ·Η 
˽͙͙͔ͪͣͭ ͙͔͙͔ͫͪͤͤ͟ ͍͔͙ͨͦ͒ͪ͊ͤ͘͡Ύ ͫ ͙ͨͪ͊͒ͤͦͣ͘͟ ˿͔͔͙ͪͭͤΎ ˥ͦͫͨͦ͒͊ 

ͤ͊΄͔͎ͦ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Η ͔̆ͦͭͦͫ͡Έ ͋· ͔ͨͦ͗͊ͭ͡Έ ͍͔ͫͣ ͤ͊ͣΣ ;ͭͦ͋· ͙ ͍ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘Σ 
͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͍ͫΌ ͔͖ ͔ͫͯͭͯΣ ͙ͨͪͦͦ͘΄͊͡ ͍͔ͫͭͪ;͊ ͤ͊΄͔͚ ͒ͯ΄͙ ͫ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΦ ̉ͭͦ͋· Ήͭͦ 
͙ͨͪͦͦ͘΄ͦ͡Σ ͔͋ͯ͒ͣ ͙͎ͨͪ͊͊ͭ͡Έ ͙͙ͯͫ͡Ύ, ͙  ͙ͨͪͦͫͭΈ ˣ͙ͦ͗Ό ˸͔͊ͭͪΈΣ ͤ͊΄ͯ ͙̆ͦ͒͊ͭ͊ͼͯ ͙ 

˭͙͊ͫͭͯͨͤͼͯ ͔ͯͫͪ͒ͤͯΌΣ ͦ͋ Ή͚ͭͦ ͙͙ͣͦͫͭ͡Φ ˢ͙ͣͤΈΦ 
˽͙͔͔͚ͪͦͭͦͪ ˢ͔͙͚ͫ͟͡ ͙̊ͪΎ͔͍ 

 

 

ǨǩǝǩǬǭǣ  ǨǛǳǠǞǩ  ǪǫǣǰǩǟǛ 
ǟȉȋȉǾȃȀ ǼȋǻȍȗȚ ȃ ȌȀȌȍȋȖ! ǪȀȋȀǿ ȊȋǻȂǿȈȃȅȉȇ ǫȉȁǿȀȌȍǽǻ ǰȋȃȌȍȉǽǻ ǽ ȈǻȓȀȇ 

ȐȋǻȇȀ ȌȉȌȍȉȚȆȌȚ ȅȉȌȇȀȍȃȒȀȌȅȃȄ ȋȀȇȉȈȍ (ȊȉǼȀȆȅǻ ȊȉȍȉȆȅǻ ȃ ȌȍȀȈ) ȃ ǾȀȈȀȋǻȆȗȈǻȚ 

ȎǼȉȋȅǻ. ǧȖ ǼȖ ȐȉȍȀȆȃ ȊȉǼȆǻǾȉǿǻȋȃȍȗ ǽȌȀȐ ȍȀȐ, ȅȍȉ ȉȍȅȆȃȅȈȎȆȌȚ Ȉǻ Ȉǻȓ ȊȋȉȌȗǼȎ ȉ 

ȊȉȇȉȔȃ ȃ, ȈȀ ȁǻȆȀȚ ȌǽȉȀǾȉ ǽȋȀȇȀȈȃ ȃ ȌȃȆ (ǻ ȋǻǼȉȍǻ ǼȖȆǻ ȍȚȁȀȆȉȄ!), ȊȉȌȍǻȋǻȆȌȚ 

ȊȉǿǾȉȍȉǽȃȍȗ Ȉǻȓ Ȑȋǻȇ ȅ ǪȋǻȂǿȈȃȅȎ. Ǹȍȉ ȉ.ǛȆȀȅȌȃȄ, ǬȀȋǾȃȄ, ǝǻȆȀȋȃȄ, Ǩȃȅȃȍǻ, 

ǞǻȆȃȈǻ, ǝǻȆȀȈȍȃȈǻ, ǦșǼȉǽȗ, ǹȆȃȚ ȃ ǠǽǾȀȈȃȚ. ǬȊǻȌȃ ǽǻȌ, ǞȉȌȊȉǿȃ! 

 

Ǩȉ ǽȉȍ ȃ ǫȉȁǿȀȌȍǽȉ ǰȋȃȌȍȉǽȉ! ǨǻȅǻȈȎȈȀ ȇȖ ȇȉȆȃȆȃȌȗ Ȉǻ ǝȌȀȈȉȔȈȉȇ ǼǿȀȈȃȃ, ǻ 

ǽ Ȍǻȇ ǪȋǻȂǿȈȃȅ ï Ȉǻ ǜȉȁȀȌȍǽȀȈȈȉȄ ǦȃȍȎȋǾȃȃ. ǧȖ ȋǻǿȖ, Ȓȍȉ ǽȇȀȌȍȀ Ȍ Ȉǻȇȃ ȌȈȉǽǻ 

ȊȀȆǻ ǮȆȗȚȈǻ ǩȈȉȊȋȃȄȒȎȅ (9 ȆȀȍ). 

ǨǻǿȀȀȇȌȚ, Ȓȍȉ ȉȈǻ ȍǻȅ ȃ 

ȉȌȍǻȈȀȍȌȚ ȊȉȌȍȉȚȈȈȖȇ 

ȎȒǻȌȍȈȃȅȉȇ ȈǻȓȀǾȉ Ȑȉȋǻ! ǮȆȗȚȈǻ 

ȂǻȈȃȇǻȀȍȌȚ ǽ ȇȎȂȖȅǻȆȗȈȉȄ 

ȓȅȉȆȀ Ǿ.ǝȉȆȐȉǽǻ Ȋȉ ȅȆǻȌȌȎ 

ȌȅȋȃȊȅȃ ȃ ȎȁȀ ȇȉȁȀȍ Ȓȃȍǻȍȗ 

ȈȉȍȖ. 

ǧȖ Ȍ ȋǻǿȉȌȍȗș ȉȍȇȀȒǻȀȇ, Ȓȍȉ 

ȇȈȉǾȃȀ ȊȋȃȐȉȁǻȈȀ ȌȍǻȆȃ ȃȈȍȀȋȀȌȉǽǻȍȗȌȚ 

ȊȉȌȆȀǿȉǽǻȈȃȀȇ ȌȆȎȁǼȖ, ȊȉǿȊȀǽǻșȍ ȐȉȋȎ ȃ 

ȌȆȀǿȚȍ Ȃǻ Ȑȉǿȉȇ ȌȆȎȁǼȖ Ȋȉ ȊȉȌȉǼȃȚȇ. Ǩǻ 

ǫȉȁǿȀȌȍǽȀȈȌȅȉȄ ǦȃȍȎȋǾȃȃ ȇȖ ǽȌȀ ǽȇȀȌȍȀ 

ȊȀȆȃ ȍȋȉȊǻȋȗ, ȅȉȈǿǻȅ ȃ ǽȀȆȃȒǻȈȃȀ 

ǪȋǻȂǿȈȃȅǻ! ǝȀǿȗ ǦȃȍȎȋǾȃȚ ï Șȍȉ ȉǼȔǻȚ 

ȇȉȆȃȍǽǻ. ǣ ȀȌȆȃ ȇȖ ȇȉȆȃȇȌȚ ǽȇȀȌȍȀ ï 

Ȉǻȓǻ ȇȉȆȃȍǽǻ ȌȍǻȈȉǽȃȍȌȚ ȌȃȆȗȈȀȀ. 
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ǥ ǪȋǻȂǿȈȃȅȎ ȌȍȀȈȖ ȈǻȓȀǾȉ Ȑȋǻȇǻ ȌȈȉǽǻ ȎȅȋǻȌȃȆǻ ǾȃȋȆȚȈǿǻ ȃȂ ǿȀȍȌȅȃȐ ȋȃȌȎȈȅȉǽ!  

ǧȖ ǼȆǻǾȉǿǻȋȃȇ ǮȆȗȚȈȎ ǩȈȉȊȋȃȄȒȎȅ (9 ȆȀȍ), ǪȉȆȃȈȎ ǥȎȂȗȇȃȈȎ (9 ȆȀȍ), ǬȀȋȀȁȎ 

ǳȃȓȅȉǽǻ (7 ȆȀȍ), ǧǻȓȎ ǥȎȆșȅ (3 Ǿȉǿǻ), ǧǻȓȎ ǛȈȍȉȈȉǽȎ (3 Ǿȉǿǻ), ǥȃȋȃȆȆǻ (9 ȆȀȍ) 

ȃ ǞȋȃȓȎ (6 ȆȀȍ) ǥȖȋȅȎȈȉǽȖȐ Ȃǻ ȃȐ ȅȋǻȌȉȒȈȖȀ ȋȃȌȎȈȅȃ! 
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